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[Поют: «Со Временем Мы Лучше То Поймём»]

О, Хвала Его чудесному Имени! Благодарим, Господь. Хвала Имени Господа!
Благодарим Тебя, Господь. Хвала Его чудесному, чудесному Иисусу. Хвала Богу!
Благодарим, Господь. Благословенно Имя Господа. Давайте приблизимся к Престолу
Благодати, и вспомним о сестре брата Вебера, у неё распухла рука, она проходила лечение
кобальтом. Поэтому, конечно, мы хотим… мы не знаем, что это, но мы хотим помолиться за
неё. И давайте вспомним и сестру Лосон, лежит дома больная, я полагаю.

Наш милостивый Господь, какие мы привилегированные люди, когда нам предложена
эта благословенная привилегия – стоять пред Помазанным, Словом, нашем Богом и
Спасителем. В такие времена мы нуждаемся в Спасителе, нам нужен якорь, мы нуждаемся в
Библии. Поэтому мы прославляем и благодарим Тебя за Малахию 4. Он вернул Спасителя
через Слово. Он вернул Библию с Посланием, и он заякорил нас на Скале, Христе. И вот на
Этой Твёрдой Скале мы стоим сегодня утром, Отец, восхваляя и благодаря Тебя песнями
радости из наших сердец. Господь, мы не можем не прославлять Тебя, потому что если мы
этого не сделаем, тогда эти скамейки возопиют и прославят Тебя, Отец.

Поэтому мы хотим прославить Тебя, Господь, ибо мы осознаём, Боже, будет вечный
плач и вопль, и скрежет зубов в аду. О, Боже, когда они плачут, вопиют и кричат, шумят,
земля – тихое место по сравнению с адом. И потом, другое место – Небеса, о, вот это да, они
кричат и восклицают, поют и прославляют Господа. Поэтому, Отец, к этому небесному хору
мы присоединяем наш голос в это утро на земле. Мы говорим вместе с Иоанном в
Откровении 5: «Достоин Агнец. Хвала, благословения Имени Господа». Мы прославляем и
благодарим Тебя, Господь, за спасение в настоящем времени, через Седьмую Печать
искупляющее нас каждый день от наших грехов Кровью Господа. Как мы восхваляем и
благодарим Тебя за это, Господь!

И мы имеем хлеб детей, о, Боже, мы приняли Послание, и теперь мы находимся в
потаённом месте, во Христе. В то время как мир ожидает суда, мы в нашем потаённом
месте, во Христе, в Слове. Мы питаемся и утешаемся, и спасаемся, и искупляемся. Мы
имеем исцеление для своих тел. Боже, пусть часть этой исцеляющей добродетели
направится прямо сейчас в Нью-Джерси, к сестре нашего брата Вебера. Она в преклонном
возрасте, но она услышала от своей теофании, и крестилась во Имя Господа Иисуса Христа.
Пусть она теперь, Отец, вкусит хлеба детей, исцеления для своего тела. Мы проклинаем эту
болезнь в её руке, в её теле во Имя Иисуса Христа. Господь, также коснись нашей сестры
Лосон, всякого человека, и всякого другого человека, который нуждается в прикосновении в
это утро, Небесный Отец, исцели их во Имя Господа Иисуса Христа.

Благослови Слово, благослови слушание Слова, Отец, и ниспошли Огонь с Небес,
Господь. Пусть Послание подтвердится знамениями, чудесами и чудотворениями, ибо это
то, во что мы верим, Боже. И мы не получим меньше этого, потому что это есть наш хлеб на
сегодняшний день. Поэтому мы прославляем Тебя за исцеления ещё прежде, чем они
произойдут, мы прославляем Тебя за них сейчас.

Боже, и мы отвергаем всякое неверие, ибо с Богом не будет ничего невозможного.
Благословенно Имя Господа. Теперь, Небесный Отец, возьми всякий дух под Свой контроль
Святого Духа, и направь его в Слово, и пусть атмосфера очистится Огнём и Силой Святого
Духа. Пусть не останется здесь вообще никакого неверия, никакого греха, ничего. Пусть
только серафимы будут тут летать повсюду, вопия: «Свят, свят Господь Бог Всемогущий.
Свят, свят Господь Бог Всемогущий». Боже, и пусть мы возрадуемся в Небесных местах. А
мы не преминем воздать Тебе хвалу, честь и славу, ибо мы просим об этом во Имя Иисуса и
ради Него. Аминь. Вы можете сесть.
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Да благословит вас Господь. Здесь тепловато, я думаю, может быть, вы поставите
кондиционер в среднем положении или, может быть, один на минимум, на минимум, и
потом, спустя некоторое время, да, два на минимум, и спустя некоторое время выключите
его, если станет слишком прохладно. Здесь жарковато. Мы хотим, чтобы все чувствовали
себя удобно.

Что ж, мы хотим поприветствовать вас сегодня утром во Имя Господа Иисуса Христа.
Мы приветствуем всех наших друзей и гостей во Христе Иисусе, мы очень рады иметь
общение с каждым из вас. У нас тут брат Гоби и Арнольд, и его жена, сестра Грейс из
Пенсильвании, из Аманитской области, приехали, чтобы пообщаться с нами. Так что мы
очень рады видеть их здесь сегодня утром.

И я хотел бы здесь прочитать хвалебную записку от брата Курта. Хвалебная записка от
брата Курта: «Я… Я благодарю и прославляю моего Господа за Его чудесную любовь и
милость, которую Он мне показал в течение этого месяца, за то, что сохранил меня при
вооружённом ограблении, за исцеление повреждённого глаза, за то, что изменил отношение
моей жены по поводу необходимости оставить мой нынешний плохой район, и за то, что
дал мне другую квартиру. Я также благодарю всю церковь за преданную молитву о моей
жене. Несомненно, наш Господь Иисус Христос – наша помощь в нашей нужде. – Аминь,
брат Курт. – Я также благодарю Господа за то, что Он положил на сердце брату Тони, сестре
Хелен и брату Лари придти мне на помощь при упаковке всех моих вещей для
запланированного переезда. Я никогда бы не смог сделать этого сам. Пусть Господь Иисус
всех вас благословит за вашу любовь и Братолюбие по отношению к моей семье в эти дни
большого напряжения. Ваш брат во Христе, брат Курт».

Да благословит тебя Господь, брат Курт. Мы очень рады, что Бог разрешил его
проблемы. У его жены умственное отношение, и все эти годы это для него настоящее
испытание, и… и она не хотела оставлять свою квартиру тут, там у Бруклинского Моста.
Всё было ей там знакомо, и она не хотела переезжать, но Бог её заставил. Бог может всё. И в
прошлое воскресенье мы молились за мать брата Камачо. Помните, я рассказывал вам, что
её умственное состояние было не в порядке 30 лет? И он должен был отправиться в
Пуэрто-Рико в понедельник, и мы помолились здесь в воскресенье, чтобы Бог нечто сделал
для неё, и когда он прибыл туда, Бог коснулся её разума. Она вспомнила то, чего не помнила
30 лет. Это было в Пуэрто-Рико. Аминь. Он есть Бог в Пуэрто-Рико, Он Бог в Нью-Йорке,
Бог на Аляске, Бог в Ваки-Ваки, Бог в Тимбукту. Он Бог в Лапландии. Аминь. Он – Бог над
всем. Аминь. Он – Бог Вселенной. Это Его Вселенная. Он может делать всё, что захочет.
Аминь.

Как я полагаю, брат Камачо достал ей материала, и она шьёт и занимается теперь. 30 лет
ничего не могла делать. Аминь. Бог может всё. И говоря об этом, тут сестра Альма, я сидел
сзади, и она начала петь. Я не знал, что она будет петь. Я не слышал, чтобы сестра Альма
пела вот так со времён Семи Печатей в Индиане. Аминь?

Те из нас, которые были там, это на плёнках Седьмой Печати, в Посланиях брата
Бранхама, это она там поёт: «Вот В Такие Времена». О, какое это знамение для нас здесь
«Вот В такие времена»! Аминь. Одиннадцать лет спустя она пела во время Семи Печатей, и
вот она снова приходит, и Бог снова даёт ей голос, нечто делает для неё, и Бог буквально к
ней проговорил в среду вечером, и разрешил её проблемы. Она знает, что делать. Я встретил
её снаружи, и на ней повсюду Помазание. О, Бог может всё. Бог восстанавливает, аминь, Он
восстанавливает. То Древо Невесты будет снова жить. То же самое Древо Невесты, что
было в День Пятидесятницы, снова оживёт. Аминь.

Я верю, Он живёт в Нью-Йорке. Аминь. О, Хвала Богу! Я ещё даже не подошёл к Слову.
Благословенное древнее Слово, аминь. Так что, Он Сам это делает. Бог Сам Себя
истолковывает. Бог Сам истолковывает это Слово. Вам не нужно пытаться вымышлять:
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«Ну, я думаю, это означает вот что, я думаю…» Это является именно тем, что Он и говорит.
Хвала Господу!

Так что мы очень рады за это. Бог использовал сестру Альму в её болезни. Так вот, не
забудьте. Наша сестра Альма сама была в инвалидной коляске, очень страдая там, что-то
было с шеей и мышцами. Вы это помните, в 19… я думаю, это было где-то в 1969 или 70? И
церковь молилась, и, по-моему, брат Хант и ещё кто-то пришли в больницу, она сидела на
инвалидной коляске, и потом внезапно она поднялась. Она была… и она, будучи некогда
сама инвалидом, идёт в больницу туда, в Квинс Дженерал, о, примерно месяц тому назад
или около того, и там она встречает Одри Дупруи. И эта девушка там, искала Бога с 1961
года, перенесла 38 операций.

И сестра Альма начала свидетельствовать ей, потому что нечто у сестры Альмы, лежало
на сердце этой сестры. И она хотела поговорить с той сестрой, вернее с той женщиной там.
И потом всё и произошло, Бог установил контакт. Аминь? Видите, в своё время, в свой срок
Бог Сам устанавливает контакт. Так точно.

И вот она находилась там, искалеченная флебитом, и она перенесла операцию, 38
операций, и она не хотела переносить ещё одну. И потом, где-то год тому назад, у неё
появилось желание креститься в воде, вообще ничего не зная об этом. И тогда сестра Альма
привела её к более совершенному пути. И она должна была приехать сюда. И в пятницу, до
того, как она сюда приехала, у неё в ногах началась гангрена, и они уже собирались
ампутировать ей ноги. Она сказала врачу: «Мне нужно кое-куда съездить в воскресенье».
Что ж, хорошо, давай! Они всё равно их ампутируют. Но она не знала этого. Она не знала,
они не знали, что она знает, что они намереваются сделать. И вот она приехала сюда, и
крестилась во Имя Господа Иисуса Христа.

Когда братья помогали ей погрузиться в воду, брат Хант крестил её 6-го октября, в этом
году, и она поднялась с криками, и сказала, что у неё открылся разум. И когда брат Делиотт
и брат Джон Кинг поднимали её, она встала на ноги. Она сказала брату Делиотту: «Мне
хочется пройтись». Аминь. Вы это помните?

И она зашла на кухню, а мы все ожидали, затаив дыхание: «Что произойдёт? Что
произойдёт?» Нью-Йорк был шокирован, аминь, оцепенел. От Помазания Нью-Йорк
оцепенел. Они не знали, что происходит. Аминь.

И потом, вот она выходит из комнаты, хвала Богу, идёт сама. Аминь. Так точно.
Благословенно Имя Господа. О, Хвала Богу! И она рассказывала мне, она говорила: «Брат
Кульман, когда я шла по направлению к тебе, я почувствовала, как будто сила лошади,
жеребёнка прошла по моим… по моим ногам сверху донизу». Она стояла вот так. О! Вы
знаете всё остальное.

И вот там была сестра Альма: сама бывший инвалид идёт к другому инвалиду. Аминь.
Бог знает, как выбрать время для непосредственного служения Христа. Аминь. Вот мы
видим наш брат Фрэдди тут и брат Билл Олсон там. Христос направляет их как раз в нужное
время. Аминь. Бог знает, что Он делает. Настал час восстановления. Хвала… Час, когда они
собираются для чего? Чтобы те Семь Громов прогремели в Невесте. О, Хвала Господу! Вот
это да!

Уже проповедано, уже. Аминь. Так точно. Поэтому мы благодарим Бога. И сестра Одри
прекрасно себя чувствует. Брат Фрэнк и сестра Ан Мари ходили туда вчера вечером, и брат
Гари и сестра Донна. Сказали, что сгусток крови растворился. Аминь. Я верю, со всем этим
покончено сегодня. Вера производит Терпение. Формирование Третьего Рывка из Марка
11:23. Если не будете сомневаться, а будете верить в сердце своём, что то, что говорите,
аминь, будете держаться изо всех сил… И неважно, сколько обманчивой суеты вы видите,
сколько облаков над вами, аминь, хвала Богу, сколько дождя, вы посеяли это, поэтому вы и
пожнёте. Вы знаете, почему? Потому что это Слово. И «скорее пройдут небо и земля, чем
пройдёт Моё Слово». Так точно.
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Поэтому мы молимся. Затем, поэтому доктора, брат Фрэнк сказал, они не знают, что с
ней делать. Они полностью сбиты с толку. Их разум в полном замешательстве. Поэтому там
есть старый врач, который знает всю её историю болезни, и теперь они ждут, когда он
придёт и вынесет заключительное решение. Но он может вынести только то, что Доктор
Иисус уже сказал. А Доктор Иисус сказал: «Встань, возьми постель свою, и иди». Аминь.
Поэтому он должен сказать: «Возьми свою постель, и иди». И выписать её. Аминь? Хвала
Господу! Это чудесно.

У нас будет крещение сегодня. Внучка брата Курта будет принимать крещение. Поэтому
мы очень благодарны Господу за это. Так вот, в среду вечером у нас будет вечер
прослушивания плёнки, поэтому те из вас, кто далеко живёт, если вы не захотите приехать
сюда, мы будем слушать «Для чего был дан Святой Дух?» Видите, мы знаем, что Дух Святой
сойдёт. Вы верите в это? И теперь, когда мы знаем, что Он сойдёт, мы не хотим никаких там
странных мыслей по этому поводу. И поэтому мы хотим услышать, что «Так говорит
Господь» об этом. Послание брата Бранхама «Для чего был дан Святой Дух?». И мы узнаем
в среду, для чего Он, после того, как Он сойдёт. Тогда мы точно будем знать, что мы
делаем. Разве это не чудесно? Прямо в Послании, в Слове. А мы знаем, что Он для
Усыновления, не так ли? Аминь. Сыны и дочери Божьи, усыновлённые согласно Ефесянам
1:5.

О, это просто Слово. Аминь. Теперь давайте прочитаем немного из Писания. Сейчас
здесь достаточно прохладно для вас? Потому что я не хочу, чтобы стало слишком холодно.
Я полагаю, можно его отключить. Раньше здесь было довольно жарковато. Я хочу
прочитать из Евангелия от Иоанна 21-ой главы, с 20-го стиха. От Иоанна 21-я глава, 20-ый
стих:

Петр же, обратившись, видит идущего за ним
ученика, которого любил Иисус и который на
вечери, приклонившись к груди Его, сказал: Господи!
кто предаст Тебя?
Его увидев, Петр говорит Иисусу: Господи! а он
что?
Иисус говорит ему: если Я хочу, чтобы он пребыл,
пока приду, что тебе до того? ты иди за Мною.
И пронеслось это слово между братиями, что
ученик тот не умрет. Но Иисус не сказал ему, что не
умрет, но: если Я хочу, чтобы он пребыл, пока
приду, что тебе до того?
Сей ученик и свидетельствует о сем, и написал сие;
и знаем, что истинно свидетельство его.
Многое и другое сотворил Иисус; но, если бы
писать о том подробно, то, думаю, и самому миру
не вместить бы написанных книг. Аминь.

Пусть Господь приложит благословения к прочтению Его Слова. Я просто хотел бы
произнести тихую молитву. Наш Небесный Отец, мы радуемся, находясь в небесных местах,
но когда мы подходим к священной кафедре, на которой Священное Слово, мы только что
прочитали Слово. Вдохни Огонь в Слово, и пошли Его ожидающим агнцам, Господь, и
орлам, маленьким орлятам, с поднятыми вверх клювами. Принеси нам свежего мяса от
недавно убитой добычи. Оторви долю Послания Малахии 4, которую Ты определил на этот
день в пищу агнцам, Господь. С него струится Кровь. О, Боже, мы молим, Отец и просим об
этом во Имя Иисуса и ради Него. Аминь.

Да будет так. А теперь мы хотим подойти к посланию, прямо к посланию. Для меня это
завершающее время для моего служения, которое Господь дал мне здесь, в Нью-Йорке с
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6-го января, 1963 года. И поэтому, в этом пробуждении, которое началось 8-го сентября,
было просто замечательно. Можем ли мы сказать «аминь»? И многое будет… откроется вам
потом. Но многое было сказано, чего ваш разум просто не может пока ещё ухватить.
Понимаете? Но Бог нечто совершил. Аминь.

Так что теперь, сегодня… да, я чувствую… Я говорил вам 9-го октября, что первый
кульминационный пункт с 22-го сентября, мы достигли его с исцелениями, с теми четырьмя
чудесами. Сын брата Нино и сестра Лидия: пять кист в её утробе просто… точно как в тот
вечер, 6-го октября, просто исчезли. Так точно. Чудо. Сестра Айрис, её яичник опустился, и
Бог поставил его на место – ещё одно чудо на той же неделе. Аминь? О, вот это да! И потом
сестра Одри. Калека встаёт с той инвалидной коляске, берёт свою постель, и идёт.

Тогда я почувствовал в тот особенный день, 6-го октября, я сказал: «Встаньте, возьмите
постели вашего неверия, и выходите». Аминь? Хвала Господу! Видите? И потом мы снова
пришли в среду, и мы были возбуждены от откровения, что Бог… что дни чудес не прошли.
Аминь. Мы пришли в возбуждение от того Нового Вина. Понимаете?

Мир пьёт вино и виски, чтобы прийти в возбуждение, и они напиваются, и весело
проводят время. Но вино, которое здесь – это Новое Вино. Аминь. Понимаете? И оно
стимулирует нас. Итак, вода – это Слово. И в последнее время Иисус Христос превратил
воду в Вино. Как те шесть водоносов там. Вы понимаете, что я имею в виду? И те шесть
сосудов с водой как те шесть печатей, которые были превращены в Вино и стимулировали
нас чрез откровение о всаднике на белом коне, всаднике на рыжем коне, и шло дальше так,
и те души под жертвенником, и всё остальное в шести печатях.

Но потом Сам Иисус Христос, Седьмая Печать, встал там. Понимаете? Вот это да! И это
была Седьмая Печать, Христос. Давал это Вино Семи Громов, и всё остальное тут. Видите?
И теперь Тот же Самый Христос снова вернулся, и Он гремит нашим сердцам. Вот что всё
это означает. Мы чудесно проводим время, не так ли? Так точно.

Поэтому мудрые поймут. Аминь. И мы так рады видеть всех этих новых людей здесь.
Просто приятно знать в сердце. Когда я был… мы замечательно провели время здесь вчера.
О, да! Вы чувствуете то Помазание здесь? Вы знаете, почему оно здесь? Вчера эти молодые
люди пришли сюда, и боролись с Богом до… с двенадцати до трёх часов, до трёх тридцати.
Верно. Повсюду на полу. Так точно. И было такое Помазание. Я вошёл сюда, чтобы
наставить их в нескольких словах, о, я едва мог сдержать это сегодняшнее послание. Вот
почему вы чувствуете Присутствие Божье здесь. Оно исходит от тех молодых людей,
вопиющих здесь к Богу. И я надеюсь, это… Я знаю… Я верю, оно останется здесь. Аминь.
Так точно. Хвала Господу!

Потом я прочитал молодым людям видение брата Бранхама, когда он стоял на солнце. И
я говорил им, что он проходит свои кульминационные пункты. Он должен был пройти два
кульминационных пункта. У него был первый рывок с 1946, о, и примерно до 1950.
По-моему в Бомоне, штат Техас, Столп Огненный сошёл туда, когда там был доктор Бест,
тот баптистский теолог. Он бросил вызов брату Бранхаму и брату Босворту по поводу
божественного исцеления. И тогда спустился Столп Огненный, и была сделана та
фотография, и вы видите этот Столп Огненный над Божьим Пророком. Он сошёл, чтобы
доказать тем баптистам, методистам и епископлянам, что здесь находится тот же самый
Столп Огненный, который был с Моисеем. Аминь. Так точно. Хвала Богу!

И потом брат Бранхам должен был принести ещё один кульминационный пункт. Он
должен был в качестве предпосылки проповедовать двух или трёхчасовые послания. И он
видел в видении, что люди устали и молодые пары, и они хотели печенья и всякого такого.
Им захотелось что-нибудь поесть, понимаете? И тогда они не стали ждать. И тогда Святой
Дух проговорил к нему, и сказал, что молодые вернутся, когда наступят сумерки. О, это
говорит Пророк.
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И когда я взглянул сюда, и вижу, как молодые люди приходят к Христу, когда все эти
движения здесь: «Фанатики Иисуса», «Люди Иисуса»… Молодые люди пытаются прийти к
Богу, и тогда вы, молодые люди здесь… Они даже не приходят к Христу. Он – Слово. И Бог
открыл и прогремел в твоём сердце, брат Брюс. Среди нас есть тут такие, кто был
наркоманом и грязным хиппи, и всё остальное. Аминь. Бог в Нью-Джерси, Бог прошёл по
Плэйнфилду, прошёл по северному Нью-Джерси, и собрал Свой народ, и вот они все здесь
сидят сейчас, молодые люди. Так точно. Почему? Наступили сумерки. Так точно.

И привёл брата Микки вчера. Аминь. И брата Джорджа, аминь, Микки. Всё это делает
Бог. Видите? Пришла пора, и наступило время, чтобы молодые приходили. Они ищут Бога,
они ищут реальности. Они пытаются получить это через секс и образование, и наркотики, и
марихуану, но это не то. Они отправляются в неведомое, но придите сюда, к Доктору
Иисусу. Он сделает тебе особенную прививку, брат. Ты отправишься в путешествие. Ну и
ну! О, что за путешествие мы сейчас совершаем!

И наше путешествие унесёт нас за пределы луны, звёзд, вселенной. Какое путешествие!
Благословенно Имя Господа! Поэтому я приму Доктора Иисуса. Я приму Его прививку в это
утро. Аминь. Так точно. Он прививает вам Слово. Сыворотка Святого Духа. Да, сударь.

Итак, теперь, но есть определённые вещи, которые мы должны сделать. Так вот, моя
мысль в это утро: «А что он?» Такова моя мысль. Понимаете? Теперь я хочу немного
резюмировать. Так вот, мои гости, я займу примерно два часа, поэтому если вы
проголодаетесь, захотите печенья, всё в порядке, вы можете уйти. Понимаете? Потому что
это моё послание о Завершающем Камне. И поэтому я должен подольше задержаться на
нём. Я должен тут кое-что сказать вам.

Так вот… Потом я разговаривал с молодёжью вчера, и у них был запланирован вчера
китайский «шведский стол» для молодых людей в китайском ресторане где-то тут. И потом,
в среду вечером, под вдохновением пришёл брат Нино, и сказал: «Брат Кульман, я отменю
этот «шведский стол». Он сказал: «У нас будет молитвенное собрание в субботу». Я сказал:
«Чудесно, брат Нино».

Поэтому Бог отменил печенье. Аминь. И Он пришёл, и Он даёт им ангельскую лепёшку в
это утро. Аминь. Старому Илии ангельской лепёшки хватило на сорок дней, чтобы
поддержать силы. А у нас… Семипечатная ангельская лепёшка. Силы её хватит, чтобы
ввести нас прямо в Воскресение. Так вот, мы говорили о Петре, мы говорили о том, как в
18-м стихе и 19-м от Петра требовалось неуклонное… неуклонное, верное хождение, чтобы
он держал лицо своё, как кремень, также как делал Сам Иисус, когда Он видел, что
приближается Его крест. Даже Он сказал: «Забери его от меня, впрочем да будет воля Твоя».

Показывая вам в Своём человеческом теле, Сам Бог в человеческой участи, ведь Бог стал
человеком, Он плакал, когда умер Лазарь. Он плакал. Аминь. Видите? Он спал в лодке.
Аминь. Но когда они разбудили Его, тогда Бог сказал: «Умолкни, перестань». Но тело
Божье спало. Оно было человеческим. Аминь. Вы понимаете, что я имею в виду? Вы видите
Отца. Нет трёх Богов. Только один Бог. Аминь.

И Бог над нами, Столп Огненный. Потом Бог над нами, над Израилем, затем сходит
через обетование Исаии 9:6: «Ибо Сын родился нам, Сын дан нам. И нарекут Имя Ему:
Чудный, Советник, Бог крепкий, Отец вечности». И тогда Бог сказал: «Настало время
вступить Мне в эту Плоть-Слово». И Он сотворил кровяную клетку в Марии. Аминь.

Вообще никакого секса. Просто творение кровяной клетки. Аминь. Это был Бог, аминь,
в инкубаторе. Мария была только инкубатором. И потом Бог рос и рос, и рос.
Благословенно Имя Господа. Затем, когда Ему было 30 лет, сошёл Столп Огненный. «Сей
есть Мой Сын возлюбленный, в Котором Мне угодно обитать». И потом Столп Огненный
сопровождал Его тело, Слово, везде сопровождал.

В начале было Слово и Слово было с Богом и Слово было Бог, и Слово стало плотью и
обитало с нами. Аминь. Это был Бог с нами, Бог над нами. Бог, живущий в теле с нами, и
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обетование Святого Духа. Тот же Самый Бог, который над и с нами, должен быть в вас. О,
что за обетование мы имеем. Должен быть в вас. Тот же Самый Бог, Тот же Самый Столп
Огненный, Божество, живущее в ваших человеческих телах. Сыны и дочери Божьи снова
ходят по земле. Маленькие мессии с «Так говорит Господь», а если нет, то молчат. Вот где
мы находимся, друзья.

Это не Лютер с оправданием, не Веслей с освящением, не Пятидесятники с говорением
на языках. Они бегают туда сюда, получают языки, а мы имеем Того, Кто дал языки. Слово.
Слово. Они ищут языков. Брат, бесы говорят на языках. Африканские колдуны говорят на
языках. Аминь. Но мне нужен Даятель языков. Аминь. Я хочу, чтобы в моём сердце была эта
сладостная любовь и мир, и радость, и воздержание, Святой Дух, Голубь. Если я вообще
никогда не буду говорить на языках, аминь, я знаю, как прославить Его на моём родном
языке.

И согласно Книге Деяний, они не говорили на языках, как попало. Ведь Пётр был
галилеянин. И когда Пётр наполнился Святым Духом и Мария, и остальные, они пошли,
шатаясь, вниз по ступенькам, говоря по-галилейски. Я знаю, что это Иисус Христос, Тот,
приход которого был обещан нам, и сейчас Он во мне. И они спустились с криками по
ступенькам, говоря на своём родном галилейском языке. И тогда мидяне, и парфяне, и
еламиты, и другие, которые там были – весь известный тогда мир сказал: «Что это значит?
Разве это не галилеяне? Как же мы слышим каждый… Ха-ха». Вот это да. «Как так может
быть, что они говорят на галилейском, а мы слышим это на своём родном языке?» Хвала
Богу!

Вот таких языков я хочу. Это когда Святой Дух на твоём родном языке. Так вот, там, Он
даст вам дар языков, 1-е Коринфянам 11. Это для церкви. Тогда ты назидаешь самого себя в
молитве и ходатайстве. Это чудесно. И если есть дар истолкования, замечательно, это для
церкви. Но мы теперь вернулись к Сказанному Слову. Видите, потому что это пришло в
1906 году с Крещением Святого Духа, с… Это были лишь маленькие дети, играющие с
игрушками и дарами.

Так вот, когда младенцы… Когда твой сын или дочь вырастают, тогда ты хочешь, чтобы
они сели с тобой в гостиной, и говорили о Слове. Аминь. Вы не хотите, чтобы они играли с
игрушками, не так ли? Понимаете, что я имею в виду? Я не знаю, для чего я говорю всё это.
Я не знаю. Должно быть, это для кого-то. Хвала Господу!

Так вот, в среду вечером мы говорили о благочестии и освящении. И Господь показал
нам, что, в действительности, те десять заповедей составляют только семь заповедей. И я
думаю, вы это уловили, да? Аминь. Итак, первая. В Исходе 20 сказано:

Я Господь, Бог твой, Который вывел тебя из земли
Египетской…
Да не будет у тебя других богов пред лицем Моим.
Это первая. И
Не делай себе кумира и никакого изображения…
Видите? И затем третья:
Не произноси имени Господа, Бога твоего, напрасно,..
Господа, Бога твоего, напрасно, ибо Господь не
оставит без наказания того, кто произносит имя Его
напрасно.
И: Помни день субботний…
И затем четвёртая:
Шесть дней работай и делай всякие дела твои…
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Суббота. А те… вот четыре. Но в действительности они представляют только одну – это
вера в Бога. Это первый шаг. Итак, четыре составляют одну – вера в Бога. Аминь? Так вот,
тогда вторая будет:

Почитай отца твоего и мать твою, чтобы
продлились дни твои на земле… (Физическая земля –
это в Израиле, духовная Земля – это Святой Дух,
понимаете?) которую Господь, Бог твой, дает тебе.

И Он дал нам Святого Духа. И поэтому у них была добродетель, сила. Если они почитали
свою мать и отца, они жили долго, может быть, до 100 лет, 140, что-то в этом роде.
Понимаете? И сегодня наши дети, если они почитают нас (Аминь?), они имеют обетование
Святого Духа, вечную жизнь, чтобы жить очень и очень долго. Видите? Они также имеют
исцеление там для своего тела, добродетель. Аминь? Видите? Это вторая. И тогда третья
будет:

Не убивай.

Так вот, третье по счёту, у нас тут на семи ступенях, – познание. Так вот, вы имеете
знание Божье, вы никого не будете убивать. Вы не будете убивать их устами своими, вы не
убийцы как Каин, не лжецы и всё прочее, если имеете знание. Вы никого не будете убивать.
Аминь? Это третья. А четвёртая – это воздержание, и мы видим здесь:

Не прелюбодействуй.

Воздержание – это самообладание над своей плотью и своим человеческим духом, и
желаниями души, когда хочется этого, того. Это Воздержание. Аминь. Видите? И…

Не кради.

Если вы имеете какое-нибудь терпение с Богом, вам не нужно ничего красть, потому что
Он благословлял их в земле. Аминь. Что ж, Хвала Господу! Верно? Затем седьмая, она была
большая. Видите? Не… Вернее шестая.

Не произноси ложного свидетельства на ближнего
твоего.

Итак, мы поднимаемся по лестнице. Шестой номер – благочестие. Поэтому ты не будешь
злоречивым или сплетником, клеветником, болтуном по телефону, говоря что-то ложное.
Ты будешь подобен Христу. Благочестие. Будь как Он. Благословляй людей. Аминь. Кто-то
говорит злое против тебя, обрати к нему и другую щеку, понимаете, и молись за них. Тот
человек, который обижает тебя, и она посылают проклятие в твой адрес, а ты посылай
благословение за них в Небеса. И когда они встретятся в Небесах, они снова придут к тебе.
Твоё благословение вернётся к тебе, и его проклятие вернётся к нему. Понимаете?

Поэтому как вы избежите этого? Вы не можете. Это Слово. Мы здесь. Мы прибыли. И
седьмая – братолюбие. Это была та, которая задела богатого юношу. Видите? И… 

Не желай дома ближнего твоего; не желай жены
ближнего твоего, ни раба его, ни рабыни его, ни вола
его, ни осла его, ничего, что у ближнего твоего.
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Это то, о чём мы говорили здесь. Просто, чтобы резюмировать это для вас, для тех, кто
не был здесь в среду вечером, чтобы подвести это к сегодняшнему утру, потому что
благочестие и братолюбие идут вместе. Иисус сказал… Я говорил о богатом юноше. Он был
хорошим человеком. И Иисус полюбил его. Но в Луки 18 Иисус процитировал ему пять
заповедей. И он все их сохранил. Но в Евангелии от Марка Иисус процитировал шесть
заповедей, но Он сокрыл седьмую, и сказал: «Не обижай». Видите? Но в Евангелии от Луки
Он процитировал только пять. И потом, когда тот богатый юноша сказал: «Учитель
Благий», он был так уверен в себе, знаете, у него были деньги, прекрасный дом и
замечательная семья, красивая жена. И он всё делал. И он говорит: «Учитель Благий, что
должен сделать человек, чтобы наследовать жизнь вечную?» И Иисус посмотрел на него, и
он полюбил его. Тот сказал: «Я, Я, – понимаете, – Я сохранил все заповеди от юности
моей». А Иисус знал это, потому что Он полюбил его. Видите?

Он сказал, это хороший человек. Видите? Но сейчас мы говорим о совершенстве. Мы не
о хороших говорим. Есть хорошие, освящённые, неразумные девы. Они приятные люди.
Понимаете? Но мы говорим о совершенной Невесте, мудрой, совершенной через Слово.
Поэтому сейчас происходит отделение. Хорошие, милые, неразумные девы, прекрасные
люди, освящённые. Видите? И повсюду делают добро, и евангелисты по всему миру,
понимаете, служат Богу. Понимаете?

Но сейчас Он пришёл за Невестой, которая будет совершенной через Слово. Видите?
Итак, вот идёт хороший юноша, богатый юноша, и подходит к Слову. Видите? Тогда
Слово… он всё это сказал тут, и Иисус Христос сказал: «Почитай отца своего и мать свою и
люби ближнего своего, как самого себя». О, вот это да! Он взял эту Седьмую Ступень,
ближнего, отсюда, из Исхода 20, и сказал: «Люби его, как самого себя». Он дал откровение
десятой заповеди, как седьмой. Аминь. Видите?

И молодой человек говорит ему… нет, Иисус сказал ему: «Если хочешь быть
совершенным…» Видите? Так вот, в это утро, если вы хотите быть совершенными… Никто
не принуждает вас. Вам вообще не обязательно слушать, что я говорю. Понимаете? Просто
слушайте, что говорит Иисус. Вы вовсе не обязаны слушать Послание брата Бранхама.
Понимаете?

Но если ты хочешь быть совершенным, его Послание укажет тебе путь. Аминь. Оно
покажет тебе более совершенный путь. Вы видите? Потому что те два труженика Христова,
по-моему, Филла и Акила, по-моему, так их звали, они показали Аполлосу. Он был
хорошим баптистским проповедником там, в Деяниях 19. И, основательно излагая, он
доказывал, что Иисус есть Христос. Все эти баптисты так и делают.

Но Павел пришёл туда, и он увидел, что чего-то не хватает. Это не было… Не было Духа
там. Понимаете? И он сказал: «Приняли ли вы Духа Святого с тех пор, как уверовали?» И он
показал им более совершенный путь. А они также были из учеников Иоанна. Видите?
Поэтому в это утро мы здесь только для того, чтобы показать вам более совершенный путь.
Если хочешь. Ты не обязан делать это. Понимаете? «Если хочешь быть совершенным, –
итак, вот в чём загвоздка, видите, – пойди, продай имение твое и раздай нищим; и будешь
иметь сокровище на небесах; и приходи и следуй за Мною».

Вот это да! Когда этот богатый юноша подошёл к проявленным Десяти Заповедям –
Иисусу Христу в Личности Слова, он не мог принять Евреям 4:12, Слово. Ибо Слово
прошло его плоть, прошло его внешний двор, его средний двор, и вошло в его душу, и
увидело страсть к деньгам. А он даже не знал этого. Видите? И тогда, поэтому Он говорит:
«Пойди, продай своё имение, и отдай это ближнему своему. Десятая заповедь». И перед этой
ему пришлось отступить. Он не мог подняться на Седьмую Ступень, чтобы вырасти
Невестой. Не мог этого. Вот это да. Видите?

Пойди, продай. Я думаю, в этом что-то есть. Итак, Иисус Христос открыл ему, что его
ближний – это бедные люди, потому что он был богат. Так вот, мы не знаем, кто наш
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ближний, не так ли? Он может оказаться братом, которого ты не можешь одолеть, твоим
соседом. Вот это да! Аллилуйя! Я почувствовал рябь. Сестра, это может быть твой муж, тот
грязный греховодник. А ты такая освящённая, что даже не хочешь впускать его в свой дом.
Он пьёт и ругается, может быть, он и есть твой ближний, сестра. Может быть, нужно
побороть его дух, чтобы он принял спасение. В этом что-то есть, не так ли? Мы не знаем,
кто наш ближний, не так ли? Аминь. Аллилуйя! Так точно. Видите?

Итак, теперь От Луки 12 глава, 32 стих:

Не бойся, малое стадо! ибо Отец ваш благоволил
дать вам Царство.
Продавайте… Вот, послушайте. Продавайте имения
ваши и давайте милостыню. Приготовляйте себе
влагалища не ветшающие, сокровище
неоскудевающее на небесах, куда вор не
приближается и где моль не съедает.

Тогда что произошло в день пятидесятницы, после того как сам Иисус Христос явился в
20 главе Иоанна, 21 стихе, и излил на них Семь Ступеней? Затем, когда поместил ту
Седьмую, которую положил туда. А что он будет делать, Пётр? Это была Седьмая. Хвала
Господу! Она была положена. Хотя не было ощущения, но это было внутри. Ещё не было
никакого ощущения. О, Аллилуйя! Ощущение пришло, как сильный, несущийся ветер,
фью-ю-ю, и разлилось сначала по всему дому. Тогда пришло ощущение, брат Брайан.
Аминь. Понимаете? Это Тот, Который проговорил к тебе вчера, брат. Так точно. О, личные
откровения вспыхивают по всему этому месту здесь. Видите?

Поэтому в День Пятидесятницы, когда они наполнились Духом Святым, вот что
произошло. Эту Седьмую Ступень, которая была открыта богатому юноше, и он не мог её
принять, но Его ученики приняли. Он сказал им в Луки 12:33: «Идите, продавайте имения
ваши». Вот что произошло в 44-м стихе, нет, в 42-м.

И они постоянно пребывали в учении апостолов, в
общении и преломлении хлеба и в молитвах.
Был же страх на всякой душе; и много чудес и
знамений совершилось через апостолов.
Все же верующие были вместе и имели всё общее.
И продавали имения…

Вот это да! Какое у них было Братолюбие, не правда ли? Они продавали их, и раздавали
бедным. Вот это откровение, брат Эндрю! А? Я снова прочту тут в Деяниях 4, о чём тут
говорится…

Апостолы же с великою силою свидетельствовали о
воскресении Господа Иисуса Христа; и великая
благодать была на всех их.
Не было между ними никого нуждающегося; ибо все,
которые владели землями или домами, продавая их,
приносили цену проданного
И полагали к ногам апостолов; и каждому давалось, в
чем кто имел нужду.

Ну и ну! Они приняли Слово, и пошли дальше, к совершенству. Чего им было заботиться
о земле и домах, и о банковских счетах, о том, о другом, когда в их душе пребывал
Оригинальный Даятель всякого доброго и совершенного дара, текущий в жизнь вечную?
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Всё, что им было нужно, так это – избавиться от старого грязного тела. Они направлялись в
Воскресение. Но они были семенем, которое должно было упасть в римскую грязь в
Фиатире. Аминь.

И те семена упали в ту римскую грязь, в землю. Аминь. Ириней и Павел, и Поликарп
прямо туда, в фиатирский период, они упали в римскую почву. И, Хвала Богу, около 1500
лет спустя, то семя взошло через Лютера. Росток семени потянулся кверху: «Праведный
верою жив будет». И этот росток потряс Европу, потряс пап, потряс всё. Один маленький
росток, но Рим не мог затоптать его. Аллилуйя! Только одно маленькое семя, отстаивающее
свою позицию – Мартин Лютер. Вот всё, что он имел: «Праведный верою жив будет».

Мне не нужны никакие чётки и культ Марии, и вся эта глупость. Аминь. Мне не нужно
совершать покаяние в чистилище, и все эти глупости. Нет никакого чистилища. Когда ты
веришь, ты переходишь от смерти в жизнь! Я имею… я обладаю вечной жизнью сейчас.
Мне не нужно умирать, и отправляться в чистилище и, чтобы кто-нибудь из моих
родственников вымаливали меня и совершали заупокойную мессу, и всякое такое. Вы
шутите? Брат, Кровь Иисуса Христа сделала это однажды и за всех, одна жертва, только
одна жертва. Не нужно больше жертв. Аминь. Так точно. Где я тут? Аминь. Да, сударь.
Иди…

Братолюбие было в апостольской церкви. Мы это понимаем? И потом, послушайте.
Затем, когда это начало угасать, Павел сказал: «Позволь мне вернуть их обратно, они
потеряли свою первую любовь». Поэтому Павел начал приводить их обратно к братолюбию.
И это было в Ефесянам 4. Давайте, я прочту это вам.

И не оскорбляйте Святого Духа Божия, Которым вы
запечатлены в день искупления.
Всякое раздражение и ярость, и гнев, и крик, и
злоречие… Вот ваше братолюбие… со всякою злобою да
будут удалены от вас;
Но будьте друг ко другу добры,.. Братолюбие, аминь…
сострадательны, прощайте друг друга, как и Бог во
Христе простил вас.

Вы знаете, что означает это слово? Это еврейское слово, его можно найти в 102 Псалме,
12 стих. Оно означает прощать и прощённый – одно и то же слово. «Капар»– это еврейское
слово. Значит: отделить вас от вашего греха, и как старый козёл… священник возлагал руки
на того козла, и они отсылали того козла куда-нибудь в лес, и это был козёл отпущения, и
он далеко уносил ваши грехи. О, так Он прощал. Прощать и прощённый. И ваши грехи
унеслись с востока на запад. Вы даже не можете их найти. Аминь. Хвала Богу!

Когда вы берёте отбеливатель и добавляете его в краску… добавляете в него краску, он
разрушает её на атомы и молекулы, и от неё ничего не остаётся. Верно? Так вот,
Отбеливатель Крови был погружён в наши грязные грехи. И хоть они могут быть как
багряное, он растворяет их, и всё просто чисто и бело, как снег. Аминь.

И когда Иисус Христос, когда смотришь на красное через красное, когда Он смотрит
через красную Кровь на наши красные, багряные грехи, тогда они, через красное на красное,
становятся белыми. Аминь. Поэтому мы сидим здесь сегодня утром незапятнанные. Ни
единого пятнышка, ничего нет. Если сделаешь какую-нибудь ошибку, тут же исповедуй её,
принеси её под Кровь. Он верен, Он-адвокат. Если мы исповедуем грехи наши, Он, будучи
верен, простит нас. Он – наш Адвокат, ведущий в суде наше дело, и Он также Судья,
восседающий на месте судей, с улыбкой говоря: «Я знаю своего сына. Я знаю. Они
свободны». Аминь. Разве это не чудесно?

Он и Судья, и наш Адвокат. Так как же вы проиграете? Я не знаю, брат. Фью-ю. Аминь.
Видите? Так что богатый юноша был отделён. Аминь. Поэтому хороший человек не мог
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подняться на седьмую ступень братолюбия. Он был отсеян. Аминь, брат Курт? Аминь.
Чудесно. Так точно. Видите?

Так вот, благочестие – это Кровь. Понимаете? Освящение посредством Слова Крови.
Теперь мы посвящаем себя Богу. Мы посвящены Слову, понимаете? Здесь нам придётся
ужалить немного. Мы должны знать, от чего мы отделяемся. Если мы не узнаем, от чего, мы
можем подумать, что мы что-то из себя представляем. Да?

Так мы должны знать, от чего мы отделены, брат Кульман? Да, так он сказал в
Послании, не я. Понимаете? Я не имею к этому никакого отношения. Я просто стою здесь,
пытаясь представить посредничество, через которое Он будет говорить. Аминь. Понимаете?

Так вот, во «Втором Пришествии Господа», в 1957 году, в Скинии Бранхама… Так вот,
вы знаете, эти послания были пророчеством. Потому что Второй Рывок был пророчеством и
различение духов посредством Столпа Огненного. А люди, они не понимают этого. И
поэтому, если вы вернётесь к своим старым плёнкам 50-ых годов, он пророчествовал об
этом дне. И вот мы здесь сейчас. Поэтому там все ваши самородки и бомбы. Они и там
тоже. Понимаете? Так точно. Страница 10, если хотите прочитать это позже.

Сейчас позже, чем мы думаем. Мы приходим в церковь не для того, чтобы занимать
скамейку, мы приходим в церковь не для того, чтобы послушать хорошую проповедь, и не
приходим в церковь для того, чтобы послушать хорошую музыку. Всё это имеет своё
место, но, прежде всего, мы приходим в церковь, чтобы проверить перед Богом себя и
спасение своей души, ибо день искупленья вблизи. Иисус Христос, Сын Божий, уподобил
это, как Он сказал, женщине. И сегодня вечером в нашей теме мы видим эту женщину, её
муж ушёл, и она потеряла одну монету из своего мониста. (Это из Луки 15, видите?)

Сейчас  я постараюсь это объяснить. Сегодня, если женщина замужем, ей следует
носить обручальное кольцо в знак того, что она замужем. Это для того, чтобы у других
мужчин не было к ней никаких притязаний. Они смотрят и видят, что она замужняя
женщина. В те времена не было обручальных колец, они носили монисты, который надевали
на голову. В нём было десять монет, и он опоясывал голову. И это был знак того, что эти
женщины замужем, и мужчины не должны были с ними заигрывать, парни не должны
были с ними флиртовать. Они были замужем.

Каждая из тех монет...Если бы только у нас было время (но его нет — я постараюсь
сдержать своё слово, насколько это возможно), я мог бы вам рассказать, что означала
каждая из тех монет. Они располагались там, и каждая монета означала определённую
добродетель женщины. Первая — означала её любовь к мужу. Вторая — её обет
целомудрия, жить пристойно для него. И третья, и четвертая, и пятая, и дальше до
девятой и десятой.

Если хотите это найти, посмотрите Галатам 5. Вы узнаете, что та женщина
представляла собой Церковь, а Церковь является обручённой Женой Христа. И монист,
который следует носить Церкви, находится в Галатам 5, (Так точно, видите?) который
есть любовь, радость, мир, долготерпение, благость, кротость, доброта, терпение. Это
монист, который следует носить в Церкви, — братская любовь, доброта, общение.

В Послании где-то потерянная монета. Вот о чём проповедовалось в Джорджии. И мы
знаем, это правда, в этом Послании. Язвят и нападают, и проклинают друг друга: «Нет
никакого Святого Духа, нет ничего подобного». Это и есть потерянная монета. Ну и ну!
Какое откровение! Это потерянная монета, Крещение Святым Духом, Любовь. Вот
потерянная монета. Это мёд из сна сестры Шеферд в «Облике…», в «Богохульных Именах».
Сначала посланник пришёл с чистой водой, и он вылил её в каменный ящик веры. Так
точно. И она вымыла оттуда грязь и палки, и всё остальное, всякого рода хлам. Но потом он
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сказал, что никакая церковь, никто не может удержать Святого Духа. Он проходит прямо
через вас.

Но потом посланник, Виллиам Бранхам вернулся с ведром мёда, и вылил его туда, и он
остался там. И потом он открыл, что мёд – это Братолюбие. И вот тут он говорит вам, что
Братолюбие есть Святой Дух. Галатам 5. И всё, чем мы занимались здесь с 8 сентября, это –
наполняли вас Словом, чтобы Он мог вылить на вас мёд. О, благословенно Имя Господа! Я
чувствую, как сходит мёд. Он течёт как помазание. И по этому поводу у нас также есть сон.
Я вижу сестру, она просто… она прямо сейчас восхваляет Бога. Тот мёд сошёл на неё во
сне. Когда-нибудь я прочитаю его вам. Аминь. Да, сударь. Он здесь. О, мёд разливается по
всему этому месту.

И я говорил вам в среду вечером, брат Диллард говорил мне, в Индиане, в прошлую
пятницу, что по радио объявляли, чтобы все покупали мёд сейчас, потому что был мороз, и
пчёлы не могут найти цветов с нектаром, с этим сладким соком, чтобы превратить его в мёд.
У тех пчёл есть медовые мешочки, и они пьют тот сладкий сок из тех цветов, аминь, и
потом перерабатывают его в мёд. И Сатана подул на их кукурузу и пшеницу, и цветы. О-о!
Правильно? Это была гибель. Аминь.

Так что по радио объявляют: все сейчас покупайте мёд! Потому что мёд в дефиците, и
цена на него поднимется так высоко, что вы не сможете купить его. О, Нью-Йорк,
Нью-Йорк, Нью-Йорк, сегодня утром покупай свой мёд. Аминь. Хвала Богу! О-о! Мёд. Так
точно. Вот это да! И это… И я вижу, как та лилия проталкивается кверху, тянется кверху.
Когда она вырвется из Лаодикии, О, пчёлы, люди, будут роиться вокруг тебя, ища нектар,
тот сладкий сок в тебе. Хвала… Твоя мать, твой отец, твой муж, ваши жёны будут лизать
этот мёд. О, вот это да! Все пчёлы будут роиться вокруг вас. Даже та старая пчелиная матка
там, в Риме, будет кружить вокруг вас. Ну и ну! Все пчёлы, церкви хотят мёда. Аминь. Хвала
Господу! Это приходит по-новому. Аминь.

Наверное, было уже довольно темно, когда она осознала, что потеряла одну из тех
монет.

О, они были… «Я в Послании». Вы верите Посланию? «Я получил Святого Духа». О,
получил, да? Это чудесно. Любовь, мир, радость, воздержание, победа. Ты имеешь Святого
Духа? Это чудесно. Понимаете?

Так вот, когда уже довольно темно, когда Пророка уже девять лет, как нет, она
пробуждается, и раздаётся гром там, в Джорджии. Пробудитесь! Вам нужен мёд. Ну и ну!
«Ты хочешь сказать, он мне нужен?» Да. Апостольский мёд, не интеллектуальный мёд. Мы
десять лет проповедовали мёд умом. Но я хочу видеть то, что было в Малахии 4. У вас этого
нет. И не думайте утверждать обратное, потому что Он должен сначала дать вам это. Ни у
кого нет. В это утро нет никого на земле, кто получил это. Малахия 4, у него это было, и он
показал нам путь, как получить. И вот об этом я и проповедую сейчас здесь на этом
пробуждении. Это оно и есть сегодня? Это оно! У вас есть время? Неограниченное? Фью-ю.
Аминь. Так точно. Хвала Богу! Я не хочу быть связанным. Понимаете? Спасибо, брат Хант.
Аминь.

Вы знаете, что он уже второй раз это сделал? По-моему, брат Эдди видел сон. Верно,
брат Эдди? Где он тут? И мне нужна была вода, а брат Хант знал, что мне нужна вода. И я
проповедовал тут братолюбие, и я делал то же самое в Джорджии. И я просто умирал,
потому что дьявол мучил меня в Джорджии, и никто не знал этого, кроме меня. А брат
Хант, он прорвался туда, и принёс мне кружку газированной воды, и дал мне ту воду. Я
проповедую сейчас то же самое послание. Аминь. Спасибо, брат Хант. Так точно. О,
Аллилуйя! Да, сударь. 
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О-о, если когда-то и было такое время, когда церкви нужно провести инвентаризацию,
узнать, все ли монеты на месте, так это сейчас. Да, сударь. Уже темнеет. Сами призраки
и тучи разрушения цивилизации нависли над землёй, со всех сторон грех и распутство. Мы
живём в ужасное время, – это было в 57-м году, – когда такая нечестивость, люди ходят в
церковь просто для прикрытия, люди ходят в церковь, чтобы попытаться скрыться от
своей низости, люди ходят в церковь и исповедуют Христианство, а живут как весь
остальной мир: пьют, курят, играют в азартные игры; женщины одеваются аморально,
носят одежду, которую не должны одевать даже в своей гардеробной, выходят на улицу,
перед людьми.

А понятие «братская любовь» уже исчезает чуть ли не бесследно. – Так вот, это было в
57-м году. – Мы потеряли не одну монету, а мы потеряли практически каждую из них.

Аминь. Это 57-й. Так точно. И я подумал, я сказал: «Посмотри на это. Господь Бог, –
сказал, – в Матфея сказано, что во многих охладеет любовь в нашем периоде». Аминь. Нет
братолюбия. В этом веке нет братской любви, она охладеет. Понимаете? В этом самом
периоде у Бога есть Добродетель, Братолюбие. О-о!

Поэтому вы увидите, кто есть кто, когда увидите того Христа, который был в Малахии 4,
в Петре, Иакове и Иоанне, и Марии. Аминь. Это братолюбие. В тот самый час, когда нет
братской любви, Бог проявит эту добродетель. Благословенно Имя Господа! И это
произойдёт как Гром. О-о!

И наступала ночь, и, помните, её муж должен вернуться. И если он обнаружит, что у
неё нет одной монеты, это означало, что её пометили как блудницу. – Ну и ну! Видите? – И
если она осквернила или осквернилась каким-либо образом, и люди это видели,..

Если люди не видят сейчас любви, они знают, что ты осквернён, ты не от ранней церкви.
Мир хочет видеть Иисуса. Греки говорят: «Мы хотим видеть Иисуса». И Он сказал тем
грекам-язычникам: «Если пшеничное зерно не упадёт в землю через Петра, Иакова, Иоанна,
Иринея и Поликарпа в римскую грязь, и не взойдёт снова через Лютера, Веслея и
пятидесятников, и в Невесте через семь ступеней, и если Завершающий Камень не сойдёт и
не произведёт этого, вы никогда не увидите Меня». О, Аллилуйя! Так точно. Ты понял, брат
Эндрю? Да, он понял это. Аминь. Чудесно. Понимаете? Вот, пожалуйста.

Мир хочет видеть Иисуса, и они увидят Его в Нью-Йорке. Да, сударь. Слава Богу! Они
увидят Иисуса. Аминь. Есть храм в лесу. Форест-Хиллс. И они устали там от печенья. Они
устали от естественной пищи, потому что сумерки наступили. У сестры Мадлен есть
женщина на работе, неспасённая, которая ничего не знает, она – сновидец. И сестра Мадлен
рассказала нам на прошлой неделе, что эта женщина пришла к ней, а у неё есть золовка
где-то здесь в Лонг-Айленде, на её работе. У этой женщины есть золовка, у которой есть
ребёнок, и во сне Бог показал этой женщине, что её золовка при смерти, и что у неё будет
рак, и эта женщина вопрошала, что она может сделать, чтобы спасти свою золовку. И
Святой Дух во сне, сказал ей, неспасённой: «Ты должна родиться заново». Ну и ну! И вот
она видит, что входит в какую-то церковь где-то в лесу. И там за кафедрой стоял
чернокожий человек средних лет. Ну и ну! Должно быть, это был брат Хант. Да, сударь. Я
молодой человек. Аминь. Хвала Господу! Может быть я и лысый, но я молодой человек.
Так точно. Слава Богу!

У Бога есть такие Одри там снаружи, которые просто ожидают, когда вы произведёте
братолюбие, и «сии знамения будут сопровождать верующих». Они будут изгонять бесов,
возложат руки на больных, слепые прозрят, калеки будут ходить в том лесу, в
Форест-Хиллсе. [Форест – в переводе с английского языка – лес – Пер.] Аминь? Да, сударь.



16

Потом она оглянулась, и увидела… Она подошла к дому своей золовки, который
находился где-то тут рядом с церковью, и дверь открылась, там стояла её золовка в чём-то
белом, лучезарном, сияющем. А за спиной её золовки было прекрасное золотое пшеничное
поле. И дело в том, как я сейчас вспоминаю этот сон, он как раз сейчас приходит мне на
память, в этом сне этой женщине, которая с работы сестры Мадлен, было сказано пойти в
лес на некоторое время, и там была пища в лесу. Но она не могла есть эту пищу, пока она не
испортилась. Тогда ела пищу. О, пища Невесты для вас. Вот это да! Вам лучше… о, хвала…
сейчас запасайтесь мёдом. Приходит абсолютно новое движение. Вы понимаете?

Но если вы находитесь здесь в это утро по благодати Божьей, берите мёд в это утро. Не
ждите, пока люди уже ничего не смогут поделать, и сойдёт Завершающий Камень, это
другое движение. Сейчас наполняйтесь им. Да, сударь. Хвала Богу! Так что становилось…
Вот мы тут остановились.

… что она — замужняя женщина, снимал с её мониста монету, которой она не
придерживалась. Если она запятнала своё целомудрие, снимали ту монету. Если она
кокетничала, показывая свою неверность мужу, снимали ту монету. Что там было, то и
снимали. И когда возвращался её муж, он обнаруживал, что её отметили, и он сразу же
развёлся бы с ней и не имел с такой женщиной ничего общего. Ему не нужна была такая
женщина.

Итак, начинала сгущаться темнота, когда она осознала, что нечто потеряла, скоро
должен вернуться муж, и становится поздно. Пора бы церкви проверить себя по Слову
Божьему: нашу чистоту, нашу преданность, нашу верность. Мы стали болтунами,
сплетниками, курильщиками, клеветниками, размалёванными Иезавелями — весь перечень
того, как поступает остальной мир, Христианская церковь сегодня повязана во всём этом
до того, что её почти не отличишь от других. Пора провести инвентаризацию.
Становится поздно.

Так вот, для того, чтобы...было так поздно, что ей пришлось зажечь свечу. И она взяла
свечу, и она взяла не только свечу, но и веник, и принялась мести дом. О-о, брат! Если
когда-либо и было нужно зажечь свечу, несущую Свет Евангелия, Святой Дух, вернувшийся
в церковь... Не столько для эмоций, не для каких-то фантазий, не для какого-то
эмоционального возбуждения, не для скаканья от радости, но для переживания, которое
исследует сердце, когда мужчины и женщины приводят себя в порядок перед Богом. Верно.
Мы в конце времени.

И она зажгла свечу, чтобы стало светло. И сегодня, брат, здесь должна зажечься
каждая свечка. И, кроме того, она взяла веник, и соседи видели, как клубилась пыль. У неё в
доме шла настоящая уборка, так как её муж должен был вот-вот прийти. И если бы он
застал её без той монеты, она оказалась бы блудницей.

Вот это да! Только подумайте! После того как он проповедовал вот это, в 1963 году семь
ангелов явились в Тусоне, Аризона, и дали ему Свет, Вечерний Свет, свечу. О, он вернулся
обратно в Индиану, и зажёг Слово. Тогда начался вызов Невесты. И тогда Огонь начал
зажигать её свечи. Аминь. И у Невесты началось время уборки в доме. У нее был Свет
Послания Малахии 4, чтобы найти паутины, отмыть стены, найти грязь. Аминь. Откровение
Вечернего Света сияет в наших сердцах, аминь, и у нас началось время уборки в доме.

И он дал нам метлу, Слово, Аллилуйя, чтобы вымести грязь. Аминь. Он зажёг Слово,
метла. И мы знаем, где мести. Аминь. И мы выметаем грязь. Так точно. О, что за… Эта
Книга, я говорю вам, какое послание здесь! Да, сударь. Вот оно прямо здесь, брат. Всё
находится здесь. Пророчество. Ну и ну!

Было ли у вас время уборки в доме? Теперь вы начинаете понимать, что произошло в
Джорджии. Потому что люди успокоились в этом Послании на девять лет, и стали такие
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напыщенные, и всё знают. Со своими собственными толкованиями: «Это означает то, а это
то»; и всякое такое. Тогда Бог пришёл туда в Джорджию, и прогремел им. Говорит: «Вам
лучше заняться делом. Вернитесь к святой порядочности». О, да, сударь. Вернитесь к
доброте.

И вот почему те служители в Джорджии, они знали, что это означает. Брат Ли Вейл и все
остальные, они все свидетельствовали, плакали и исповедовались друг перед другом в
Джорджии в субботу вечером. С ухода брата Бранхама такого никогда раньше не
происходило в Послании. Спросите служителей, они знают, что произошло. Они везде
свидетельствовали. Бог… Один брат из Северной Каролины сказал: «Брат Кульман, я не
знаю тебя, – сказал, – но это был Бог». Так вот, я хвалюсь Иисусом сейчас. Я говорю о…
Потому что я сам нуждаюсь в том же самом. Понимаете?

И поэтому он сказал: «Брат Кульман, это страх». Он сказал: «Все эти годы, – сказал, –
Бог допустил, чтобы мы рубили друг друга в Послании своими толкованиями, и потом
пришли сюда в Джорджию, чтобы Он открыл нам потерянную монету». Он сказал: «Это
Бог. Это страх. Теперь мы должны пойти и смириться друг перед другом, и сказать
«Прости»». И это произошло 29 июня в Джорджии. Но это только один шаг. Позвольте мне
продолжить. Аминь. Видите?    

Брат, нам, живой Церкви… Церкви живого Бога, в это знаменательное время, в
которое мы сейчас живём, нам надлежит проверить себя, предстать пред Богом, зажечь
свечу Слова… этого Послания. Видите?

Для чего Богу посылать Свет через Малахию 4, если у Него не было бы свечей, которые
нужно зажечь? Давайте, вы, свечи. Не прячьте те свечи под сосудом. Поставьте их на город,
стоящий на горе, аминь, чтобы весь мир мог видеть этот Свет. Не прячьте те… тот Свет под
сосудом неверия. Он Тот же вчера, сегодня и вовеки. Так точно. Вот.

 …и проверить себя, и выяснить, не потеряли мы чего, и особенно, когда мы видим, как
всё это надвигается. Мы в конце времени, Пришествие Христа близко. В мире нет другой
надежды для Церкви. И посмотрите, церковь бездельничает. У церкви больше нет совести.
Их еле разбудишь. В Библии говорится, что они дойдут до такого состояния, когда
скажут: «Вот, наш Господь откладывает свой приход». И они будут терзать и угрызать
друг друга,..

Те слуги. А он обоим дал то же самое. И потом один, спустя некоторое время, начал бить
других своим толкованием. О, да.

Они начали нападать друг на друга. А неверный слуга, не забудьте, он начал бить своих
товарищей в той притче. Видите? Своим собственным толкованием Послания. Вы
понимаете, что я имею в виду? И затем, когда возвращается Господь, Любовь, со Святым
Духом, смотрите, чтобы Он не застал вас бьющими друг друга, терзающими, язвящими. О,
проверьте себя. Да, сударь.

Потому что тот слуга был подвержен одной участи с лицемерами. Так вот, сам он не был
лицемером, он был слугой, но он был подвержен одной участи с лицемерами. О, да. Мы
вместе начинали в 1963 году. Но где любовь? Где проявление Братолюбия? Не разговоры о
нём от ума. У-у! Покажите его! О, да. Но мы знаем, как его показать, не так ли? О, через
Слово. Так точно.  

И они будут угрызать друг друга и всё такое, и постоянно воевать. Сейчас именно
такое время. Всё готово. Это, так сказать, бесповоротно, и всё готово — Пришествие
Господа. Лютеранская церковь утратила свой свет. Методистская церковь утратила свой
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свет. Баптистская церковь утратила свой свет. Церковь пятидесятников утратила свой
свет. Кажется, что не осталось никакого света. Пятидесятники, люди Святости ведут
себя точно так же, как и методисты. Методисты ведут себя, как баптисты. Баптисты
ведут себя, как лютеране. Лютеране ведут себя, как католики. И всё это превратилось в
одно сплошное скопище греха. Это так. Мы в конце времени — Пришествие Господа.

Так вот, она проводила уборку в доме. – По откровению. Видите? – Она скребла полы,
мыла стены, снимала паутину, она не останавливалась до тех пор, пока не нашла
потерянное. И когда она нашла, вот теперь она позвала к себе свои сестринские церкви.

Вот это да! Есть церковь или группа или двое или трое в этом Послание, которые найдут
это. И когда они найдут, они скажут другим членам Тела в этом Послании, чтобы они
пришли: «Теперь я нашёл это». О, вот это да! Так точно.

Поэтому нет смысла ревновать или ломать голову: «Это сначала произойдёт там или
сначала там». Я просто хочу, чтобы это произошло. Я не задаюсь вопросом и не беспокоюсь
о том, где это происходит. Я знаю одно, если я заложу это здесь, это произойдёт здесь.
Аминь. Хвала Богу!

Если я иду в «A&P» и покупаю там продукты, я не буду платить в «Гранд-Юнион». Если
я покупаю продукты в Нью-Йорке, я не поеду в Индиану, чтобы оплатить в Индиане. Я
заплачу прямо здесь в Нью-Йорке. Я получаю это здесь. Аминь. Когда поднимется сила этой
Церкви, она приведёт своих братьев, поднимет их к Завершающему Камню Семи Громов.
Она вознесёт вас, поднимет вас к Силе Божьей, к тем семи ангелам. Фью-ю. О-о! Да, сударь.

Когда поднимется сила Джефферсонвилла, она вознесёт, поднимет их. В Коннектикуте и
Джорджии, и по всему миру, она поднимет их, когда они найдут потерянную монету. Я
сказал, когда они найдут ту потерянную монету. Но если они не ищут потерянную монету
перед Воскресением, кто-то прежде должен проповедовать о потерянной монете. Кто-то
должен проповедовать Усыновление перед Воскресением. Хвала Богу! Аминь. Я чувствую,
как будто нахожусь в Джорджии сегодня. Чувствую, будто я в Тринидаде, Пуэрто-Рико. Я
чувствую здесь такую веру, которой здесь никогда раньше не было. Слава Богу! Аминь. Да,
сударь.

Вы знаете, почему? Есть такие, кто не ищет Любви. Да благословит их Бог, я ничего не
имею против этого. По вере вашей да будет вам. «Если хочешь быть совершенным» и «они
без нас не достигнут совершенства», пока мы не придём. Брат Бранхам проповедовал об
этом, и я говорил это в Джорджии. Он, брат Бранхам, говорил нам, что он сам и Лютер, и
Веслей, и пятидесятники с 1906 по 1946 год падали в землю. Они не проявляли этого. Всё,
что у них было – это дары. Слово есть братолюбие. Потому что, как они могли иметь его,
когда брат Бранхам даже и не открывал этого до 63-го года? Я не знаю, откуда им было
взять это. Ну и ну! Как насчёт этого, а?

И прежде чем вы получите его, вы должны иметь семь ступеней. А после того как вы
получите семь ступеней, вы должны иметь Любовь, Завершающий Камень. Аминь. Вот,
пожалуйста. И от Адама, аминь, и Евы, и Ноя, и Авраама, и Моисея, и пророков, и всех
остальных до самого Виллиама Марриона Бранхама, они не могут воскреснуть, не могут
прийти. «Дабы они не без нас достигли совершенства». Это «Так говорит Слово». Это «Так
говорит Послание Пророка».

И любого, кто не осмеливается верить этому, я призываю верить этому. Так точно.
Почему? Они не могут достичь совершенства, потому что есть только шесть ступеней.
Достигают только благочестия. Сейчас седьмой период, но где седьмая ступень? Где мёд?
Где Завершающий Камень, который и есть седьмая ступень? Поэтому, как они могут
воскреснуть без седьмой ступени? Как вы войдёте в Воскресение без той Седьмой Ступени
на земле? Невозможно. Вот почему мы… Я знаю, что я знаю, что я знаю. Я знаю, это «Так
говорит Господь».
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Потому что они не могут прийти, пока не появится Невеста. Когда… Позвольте мне
сказать вам во Имя Господа, когда где-то в мире покажется Невеста, и тот Завершающий
Камень сойдёт на те семь ступеней, это мёд. Он низводит Завершающий Камень, и тогда
Завершающий Камень говорит: «Я снова пройду этой тропой». Где бы ни прошло это
Послание в форме кассеты, фильма, книги, устного слова, свидетельства: «Я ещё раз пройду
этой тропой их сердца». О, Хвала Богу!

«Где они примут семя, Я пожну это». Кто этот Всадник на Белом Коне? На последней
странице «Четвёртой Печати», что есть «Так говорит Господь», сказано, что Всадник на
Белом Коне – это Святой Дух. А Белый Конь означает чистое, незапятнанное Слово. Белый
Конь – это Слово. Всадник на Белом Коне – Святой Дух. И Виллиам Бранхам тридцать лет
оставался в своём Послании, пока он не стал самим Словом. Он был Луки 17:30, потому что
то знамение было свершено чрез него. Он стал одним целым с ним, и затем сошла
Верхушка, и вышло знамение. О, это Писание. Откровение 10:7. Ему надлежало открыть
тайны. Он оставался в… Божьем Присутствии семи ангелов, «Так говорит Господь». Он
открывал им день… вечер за вечером. Он сам стал Посланием.

Малахия 4 обратил сердца, аминь, детей обратно к отцам-апостолам. Да, он сделал это!
Но подождите, когда придёт давление, вы увидите кульминационный момент этого. Он
заложил основание для быстрого, короткого, сильного послания, которое потрясёт страну.
Основание заложено, основание есть. Требуется только откровение, чтобы взлететь к тем
Громам. Давайте, орлы. Он размахивает крыльями над гнездом. Вылезайте из тех гнёзд, где
вы просто сидите и всё ожидаете какого-нибудь необычного истолкования. Уходите оттуда,
потому что та Великая Орлица…

Я чувствую сильный несущийся ветер от её крыльев в это утро, махает над вами, хлопает
крыльями сегодня над вами, говорит: «Вылезайте из гнёзд. Не бойтесь лететь за Духом
Святым. Не бойтесь лететь за своим исцелением. Вылезайте из этого гнезда неверия.
Вылезайте из того удобного гнёздышка, и летите, парите в воздухе». Он может сохранять
вас безупречными. Он может удерживать вас от падения. Поэтому, орлёнок, даже если ты
упадёшь, она тут же подлетает.. Хлопает крыльями над ними.

То «Око» следит за вами. Эта Орлица просто летает повсюду здесь сейчас. Он видит, кто
верит в обетование. О, Хвала Богу! Всякое может произойти сегодня. Я верю в это. Летите,
взлетите к тем Громам. Он откроет это вам. Это - Писание. О, вот это да! Хвала Богу! Где
же я тут? Как я попал туда? Хвала Господу! Вот это да! Так точно.

Совершенно верно. Они без нас не достигнут совершенства. Вот что это было. Аминь.
Так точно. И вот мы здесь. Мы знаем, что нам нужна Верхушка. Не потому что я это
говорю, а потому что Он это сказал. Так почему же кому-нибудь другому не сказать то же
самое? Им нужно откровение. Это открыто.

Во время проповеди «Семя не унаследует вместе с мякиной» я сидел там на платформе.
В тот вечер этот великий Пророк-Орёл посадил всех служителей там позади себя. Затем он
обличил наше укрытие. Он сказал: «Вы, пятидесятнические соколы, оставьте эти заборы в
Индиане, которые тут снаружи. Когда я закончу мои собрания, и, говоря, что ты думаешь,
что ты думаешь, что ты думаешь». Он сказал: «Взлетите в небесные места, чтобы взять там
орлиной пищи».

А мы с братом Хантом никогда не были связаны с Индианой, чтобы говорить по
телефону: «Что ты думаешь, что ты думаешь?» Брат я опустился на колени. Да, сударь. Я
должен был запастись орлиной пищей для Нью-Йорка. Так точно. Хвала Богу! И он начал
обличать нас. А потом брат Боб Ламберт сказал… Нет, какой-то брат спросил брата Боба,
сказал: «О ком это он говорил, брат Боб?» Он сказал: «Послушайте, да ведь он о нас
говорит». Ну и ну!

Мы знаем, что он там делал. И в следующий вечер они открыли другую сторону,
гимнастический зал на следующий вечер, и он был полностью заполнен. Он обличил тех
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старых служителей там. Вот это да! А они по-прежнему… Люди по-прежнему ходят в этом
Послании со своими толкованиями, а тут Бог просто разливает мёд по всему этому месту.
Просто проповедуй Слово. Да, сударь. Так что, вот так. Вот он говорит тут.

Мне неважно, методист ты, баптист, пятидесятник, пресвитерианин, приходите,
давайте радоваться вместе. Наступает то время, когда церковь найдёт свою братскую
любовь, – вот, три условия, – когда церковь найдёт свою братскую любовь, когда церковь
найдёт свою святую порядочность, когда церковь найдёт своё место во Христе, – три  
вещи, – она позовёт остальных членов тела: «Приходите и порадуйтесь вместе с нами».
Бог хочет, чтобы Церковь любила Его.

Вот, пожалуйста. Так вот, мы говорили тут немного о вечеринках и всяком таком, не так
ли? И я открыл, и посмотрел в Луки 15, и там говорится о той женщине, которая нашла
монету. И она так обрадовалась, она позвала своих соседок, своих подружек, которые были
её соседками. И они все собрались, и у них была вечеринка. Могу представить, они, должно
быть, восклицали и танцевали как Мариам с бубном в руках, потому что она нашла монету.
О, вот это да!

И поэтому Святой Дух прошёл здесь, по-моему, это было в «Воздержании», и отозвал
все ваши старые обыкновенные вечеринки. Верно? Потому что Он призвал вас на эту
вечеринку. Аминь. Это вечеринка. О, чтобы найти ту монету. Вот это да! А эта монета
движется по всему этому месту здесь. Да, сударь. И вот мы здесь.

Монета здесь и братолюбие. Так вот, дом… Хорошо… найти… Первое, когда Церковь
найдёт своё братолюбие… И это откровение прогремело тогда в Джорджии. Тогда
пасторы-орлы после Джорджии должны были подняться на следующую ступень, начать
уборку в доме, святая порядочность в Послании, и сказать: «Я очень сожалею, брат, прости
меня». Вы нигде этого не находите. Святая порядочность. Вы следите за мыслью? Это
сейчас происходит.

Поэтому Святой Дух в Сент-Томасе говорит: «Возвращайся и найди святую
порядочность». Вы понимаете меня? Так что, это пробуждение, начиная с Джорджии, было
пробуждением святой порядочности, братолюбия. Мы на второй ступени, во втором
кульминационном пункте. О, вот это да! И третье, когда церковь найдёт своё место во
Христе. Будьте внимательны, это седьмая ступень. Ну и ну! «Ты хочешь сказать, мы
поднимемся к братолюбию?» Так точно. Верой я приложу Кровь. Я взойду туда. Мне
неважно, что… кто что говорит. Так Пророк сказал. Пётр говорил об этом. Павел говорил
об этом. И я найду это.

Поэтому та Седьмая Ступень – это Усыновление, когда церковь найдёт своё место во
Христе, не своё место во времени Лютера, времени Веслея, пятидесятников, а своё Место
сегодня. О, вот это да! Быть усыновлёнными сыновьями и дочерьми Божьими – вот её место
на Седьмой Ступени. Посмотрите, как Бог послал брата Баркера сюда из Аризоны 6 октября,
и посмотрите, что он проповедовал. Когда он уехал, Святой Дух открыл мне в точности то,
что он проповедовал. Он поставил три условия для совершенной веры. Первое: дух
прощения, братолюбие. Верно?

Он сказал, второе: откровение, что Бог есть Слово, а Слово есть Бог. Это для святой
порядочности. Это проповедовалось здесь. Не пропусти этого, Церковь! И третье… Второе:
откровение, чтобы любить Христа, Слово и быть освящённым. Это второе. Аминь? Святая
порядочность. И третье: вы должны быть способны отождествить себя в Слове, вашу
позицию, как Невеста, – Усыновление. Итак, что сделал Бог? Не пропусти этого, церковь!
Когда я стою здесь сейчас, это по-новому приходит ко мне. Пришло от Престола. Я просто
чувствую движение Крови. Аминь.
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Он сказал: «Я послал брата Баркера сюда с теми тремя ступенями, и он сам даже не знал
этого. И потом Я доказал, когда поднял Одри с инвалидной коляски». Святой Дух в
прообразе для вас того, что однажды, 6 октября, Он совершит. О, вот это да! Вы понимаете?
Просто сказал это мне. Сказал: «Вот что всё это означает». Калеки ходят. Аминь.

После того как пришла вера, он проповедовал те три ступени, и не знал этого. Брат Хант,
ты мне свидетель. Потом, когда я сказал: «Брат Фред, святая порядочность означает
следовать духу прощения»; он сказал: «Слава Богу, теперь у меня есть, о чём
проповедовать». Это сокрыто! Но Он открыл это тебе, Нью-Йорк. Он уже показал Свою
чудотворную силу, потому что когда говорит Всемогущество, происходит чудесное. И мы
это знаем. Он показал это, Он открыл это. Вот почему. Чтобы вы знали, это Он сейчас
говорит. О-о!..

Он исцелит тебя, брат Фредди. Так точно. Поэтому если эти три вещи… Не те ли это три
вещи, о которых пророчествовал Малахия в 57-м году? Когда церковь найдёт своё
братолюбие в Джорджии, когда церковь найдёт свою святую порядочность, очистится,
освятится чрез Слово по откровению, когда церковь найдёт своё место во Христе –
усыновлённые сыны и дочери Божьи, вот, пожалуйста, видите, когда это произойдёт
где-нибудь в мире, она позовёт остальных членов Тела, сестринские церкви: «Приходите и
порадуйтесь вместе с нами».

Какое будет тогда проповедано Послание: Семь Громов и Семь Чаш вместе, Послание
Невесты с Завершающим Камнем там на своём месте! Какое… Оно потрясёт весь мир, брат.
О, Хвала Богу! Какое обетование, Нью-Йорк! Вернись и потряси их. О-о! Аминь. О-о! У
меня ещё есть время, верно? Аминь. Хвала Господу! Я просто даю возможность Духу
Святому двигаться. Да, сударь. Хвала Господу!

Чтобы вы знали, что я знаю, о чём я говорю сейчас, аминь, Книга Иова 42, шестой стих.
И он сказал… пятый стих:

Я слышал о Тебе слухом уха; теперь же мои глаза
видят Тебя;
Поэтому я отрекаюсь и раскаиваюсь в прахе и пепле.

Иов. Буря разговаривала с Иовом, а Иов был человеком, который знал, что он будет в
Воскресении. Потому что в книге Иова 19 он говорит, что загремели громы, молнии начали
сверкать, но он сказал: «Я знаю, мой Искупитель жив. В плоти моей я стану на земле, и я
узрю Бога». Так точно. Он знал, что он будет в Воскресении. Тогда его церковные друзья,
Елиуй и остальные… Это ваши старые друзья по церкви: «Аллилуйя! Должно быть, ты
что-то натворил, брат. Да благословит тебя Господь, брат». Видите? Это его церковные
друзья всё выискивают, пытаясь найти какую-нибудь провинность. Видите?

А Иов по-прежнему был уверен в своей правоте. Бог был с ним. И потом, Иова 38,
пришла буря: «Где был ты, когда сыны Божьи восклицали от радости при общем ликовании
утренних звёзд?» Иов сказал: «Я был там, и видел, как Ты ставил Верхушку на пирамиду. Я
восклицал от радости». Аминь. И вы тоже там были. О, послушайте!

Бог поместил основание Завершающего Камня в вас прежде основания мира, и Он
завершит его. Он завершит ту Скалу, тот Камень в вас, то основание веры. Он уже
приложил Добродетель, Познание, Воздержание, Терпение, Благочестие. В это утро Он
прикладывает Братолюбие. О-о! Он завершит его. Брат, Он завершит его, Иов. Давай, Иов.
И Иов сказал в пятом стихе: «Я слышал о Тебе в 1963 и 65 годах через Малахию 4, и я даже
девять лет и не знал, Господь, о чём говорит брат Бранхам, но теперь я вижу. Теперь я вижу,
Господь, что я ничто. Я ненавижу своё грязное, смердящее «я», свою мерзкую плоть. Я
раскаиваюсь в прахе и пепле. Я сам себе противен!»



22

Вот ваше откровение в Послании. И там в Джорджии Святой Дух коснулся моего сердца,
и я сказал: «О, я нашёл это». Я не знал, что я собирался сказать. «Я нашёл». Все
насторожились. Я сказал: «Я нашёл это. Я - ничто». О-о! Почему? Это было по Писанию.
Иов сказал: «Поэтому я отрекаюсь и раскаиваюсь в прахе и пепле». Вот ваше Братолюбие.
Вот ваше откровение о прощении. Когда я слышу это, тогда я знаю, что вы имеете это
откровение. Тогда я вижу служителей, которые проповедуют или действительно знают, о
чём говорят. До тех пор, пока я этого не услышу, это всё от ума. Понимаете?

А сейчас настал период братолюбия. Любой может это проповедовать. Другими
словами, любой может проповедовать шесть печатей. Абсолютно лжепомазанные
проповедуют шесть печатей. Но они не знают Седьмой. Это сокрытая манна под теми
Семью Громами. Они вообще не знают, что это такое. Это - пробуждение Невесты! У Неё
ещё не было движения. Потребуются те Семь таинственных Громов, они расшевелят Её.
Они пробудят Её. Они пробудят Её, ту группу, которая умеет обращаться со Словом. А вы
спрашиваете: «Что произошло 22-го?» Той группе, которая созревала от Джорджии, той
группе, которая имеет святую порядочность, умеет обращаться со Словом, тогда «Я открою
им Громы, потому что они готовы.»

Их спелость, их зрелость, аминь, будет вот чем: их отождествлением с Господом
посредством Слова. Вот ваша спелость, ваша зрелость. Вы готовы. Как Иов говорит: «Я
ненавижу своё смердящее «я»». Исаия, Божий Пророк, вошёл в дом Божий, аминь, и он
посмотрел вверх, он поднял свои глаза, Святой Дух прошёл перед его глазами, он был
пророком. И он взглянул, и увидел Господа сильного, сидящего высоко, и края риз Его
наполняли храм. Святость Божья, почтение, благоговение было там, и столбы колебались от
Его Присутствия.

Ещё бы, скамейки затрясутся тут, брат. И когда Исаия уловил это видение, он сказал: «О,
я человек с нечистыми устами». Пророк. Нечистые уста изрекали Слово Божье. «С
нечистыми устами живу среди народа с нечистыми устами». Пошли горящие угли. Пошли
Огонь. Гори, гори, гори во мне, Дух Святой, гори, гори, гори! Пошли горящие угли.

И после Исаии, я всё не отхожу от этого, я прочту это здесь. Когда горящие угли выжгли
его, он уже был прежде освящён, уже оправдан. Святой Дух много раз сходил на него, и он
пророчествовал. О, но когда сошёл Огонь, Огонь, он уже был освящён. Сошёл Огонь. Он
выжег старого человека, от него ничего не осталось. Тогда он сказал, тогда Голос сказал:
«Кто пойдёт для Меня?» Он сказал: «Вот я, Господь, пошли меня». О, Хвала Богу! Хвала
Богу!

Вот я, Господь, теперь я пошлю за остальными членами Тела. Я готов для них. Придите
и порадуйтесь вместе со мной, я нашёл монету. О, Хвала Богу! Взгляните на старого Иакова,
готового побеждать. Встретил Господа, что-то настоящее в темноте, он почувствовал
какие-то руки, сильного человека. Аминь?

И Господь сказал: «Иаков, ты - хитрец». Он сказал: «Произнеси своё имя». Он сказал:
«Меня зовут Иаков. Я - обманщик, мошенник, я всё делаю неправильно». Он сказал:
«Поскольку ты исповедался, теперь Я благословлю тебя». О-о! Хвала Богу! Я - обманщик, я
-мошенник, я такой грязный, я нечист, грязный свиноподобный грешник. О, Слава Богу! Но
великое чудо происходит сегодня утром. Бог изменят их натуры, из свиней в агнцев. Это
самое великое чудо, более великое, чем прозрение слепых или ещё что-нибудь. Изменить
нашу свинячью натуру в малых агнцев. Бее! Вот это да! Хвала Богу! Вот, пожалуйста. Я -
ничто!

Вот и Даниил вошёл в Присутствие Всемогущего Бога. Он вошёл туда, и, сказано, что
его добродетели, его хорошие стороны, вся его десятина и пожертвования, и всё хорошее,
что он делал, изгнание бесов, пришло в негодность в Присутствии Всемогущего Бога. Мы -
ничто, друзья. Не будем никогда, никогда не забывать этого. Пророк Божий стоял перед
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нами, и доказал, что мы - ничто. И тогда сходил Бог. Он сказал: «У меня есть секрет. Я
знаю, как убрать себя с дороги».

Тогда сходит Христос. И Бог показал нам секрет через эти Семь Ступеней, как уйти с
дороги, чтобы Завершающий Камень мог сойти. Не пропустите этого сейчас. Аминь. Мы
-ничто. О, да. братолюбие здесь. У меня ещё есть время, а?

И было… (седьмой стих) после того, как Господь сказал
слова те Иову, сказал Господь Елифазу
Феманитянину: горит гнев Мой на тебя и на двух
друзей твоих за то, что вы говорили о Мне не так
верно, как раб Мой Иов.

А что говорил Иов? «Я сам себе противен». О-о! Иов сказал: «Я сам себе противен,
Господь». Теперь пойди, расскажи остальным в Послании. Расскажи служителям и всем
остальным в Послании, что им лучше говорить то же самое. О, Аллилуйя! Ты можешь…
«Ну, я думал…» Нет, тебе лучше возненавидеть себя. Так говорил Иов. Он имел откровение
о мёде, о духе прощения. Он сказал: «Я – ничто, Господь». Какое откровение! О, вот это да!
Он сказал: «Теперь пойди и скажи им». Видите? И первое, что верно… 

… вы говорили о Мне не так верно, как раб Мой Иов.
Итак возьмите себе семь тельцов и семь овнов… (О,
вот это да! Возьми эти Семь Печатей и Семь Громов.
Давай!) … и пойдите к рабу Моему Иову и принесите за
себя жертву;

Настоящее Послание. Не ваше толкование с вашим фарисейством: «Я в Послании».
Несите настоящее Семипечатное, Семигромовое Послание – Семь Ступеней. Принесите
Послание этим трём тут. Понимаете? 

и раб Мой Иов помолится за вас,..

Братолюбие. Когда стоишь на молитве, Иов (Марка 11:25), прощай. « Прости Елифаза и
Елиуя, и всех остальных, и Я прощу тебя, Иов .» Поэтому Иов сказал: «Господь, я прощаю
их». Братолюбие. Аминь? Затем он помолился за них. О, и потом Он сказал: «Проси чего
желаешь, Иов». Марка 11:23. И не сомневайся в сердце своём. Там нет никакого греха, там
ничего нет, всё чисто. Фью-ю. Только Слово пребывает там. О, Хвала Богу! Хвала Богу!  

… дабы не отвергнуть вас…

Ну и ну! Какое откровение! О, Я приду прежде чем сойдёт Верхушка. О, подождите, я
ещё дойду до тех Аполлонов. Да, сударь. Аполлон 7, Аполлон 8, Аполлон 9, 10 и 11. Так
точно. Когда вы дойдёте до того Аполлона 10, прощение. О, Хвала Богу! Аминь, брат Курт.
А Аполлон 11 был заключительным отсчётом. Они приземлились на луну. О, и Христос
приземлился в нас в Аполлоне 11. Да, сударь. Аполлон 7 облетел вокруг Земли –
совершенное Семипечатное Послание. О, Хвала Богу! Я не хочу углубляться в это, об этом
позже. Аминь. Так точно. Отвергнуть…

… за то, что вы говорили о Мне не так верно,..

О, вот это да! Та сирофиникиянка сказала нечто верное. Хэтти Райт сказала нечто
верное. Брат Баркер, однажды ты скажешь нечто верное, и всё закончится. О-о! Что, ничего
не произошло в Джорджии, а? Это прогремело по Джорджии. Объяснило, как сказать нечто
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верное, прощать. О, Хвала Богу! Вы скажете нечто верное. Поэтому вернитесь к Посланию,
чтобы ваша глупость, ваш недостаток понимания того, что в действительности сказал Мой
Пророк и ваше толкование, были смыты Семью Громами и Семью Печатями. Аминь.

И… Елифаз… и Савхеянин и Вилдад… и Софар… (или
как там правильно их имена) …и сделали так, как
Господь повелел им, - и Господь принял лице Иова.

Другими словами, Господь принял Иова по Марку 11:23. И Господь… Так вот, хорошо.
У него опять было братолюбие и у него опять была святая порядочность. Аминь? Он был в
контакте с Богом. Оставался ещё один Шаг – его позиция во Христе. Верно? Читаем
дальше.

И возвратил Господь потерю Иова, когда он
помолился за друзей своих;

Он помолился за своих друзей, аминь, и он простил своих друзей. Ничто не
препятствовало его молитве: никакое сомнение, грех, неверие, ничего. Видите? И поэтому
Иов, семя-зародыш в его теле, раздавал жизнь его друзьям. Аллилуйя. Филипп дал от жизни
из своего тела Эфиопскому Евнуху. Аминь? Эфиопский Евнух был с фарисеями и
саддукеями, которые знали Писания. О-о! И они даже не могли понять Исаия 53, потому что
именно они распяли Его. Как им было понять его? Аминь?

И вот идёт Филипп. У Филиппа было сильное пробуждение в Самарии. Аминь? Тысячи
и тысячи людей исцелялись, крестились во Имя Иисуса, и великая радость была в городе. Но
он послушался Голоса Божьего, и был перенесён в Сектор Газа. Один старый чернокожий
эфиопский евнух был там. И Бог шёл, чтобы привести его к Себе. Так точно. И Филипп
проповедовал ему совершенный образ жизни. «Что мешает тебе креститься? Вот вода».
Хвала Богу! Так и произошло.

Видите, Филипп имел семя-зародыш Семи Ступеней и Завершающего Камня, который
был тогда сокрыт как Краеугольный Камень. Я тут кое-что сказал. Аминь. Аминь? Видите?
Он был сокрыт как Краеугольный Камень. Это был камень преткновения. Они претыкались
на нём. О, Аллилуйя! А Завершающий Камень и есть всё тот же Краеугольный Камень, и
они снова претыкаются на нём. Кто претыкается? Строители, важные люди. О, Хвала Богу!
Толкователи. Они претыкаются на Завершающем Камне, даже не подозревая, что это Тот же
Краеугольный Камень. «Я вчера, сегодня и вовеки». Аллилуйя! Хвала Богу! Аминь.

Это было для следующего послания. Что ж, Хвала Господу Аминь. Он молился об
этом… 

и дал Господь Иову вдвое больше того, что он имел
прежде.

Двойную долю. Вместо всего, что он потерял, Он дал ему двойную долю. Аминь? Затем,
когда он получил свою Любовь… 11 стих: 

Тогда пришли к нему все братья его… (Его
друзья-служители, аминь, и все его сестринские церкви) и
все сестры его и все прежние знакомые его, и ели с
ним хлеб в доме его,.. (Они преломляли хлеб, их
сопровождали знамения и всё остальное. Аминь? Хвала
Богу!) и тужили с ним, и утешали его за все зло,
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которое Господь навел на него, и дали ему каждый по
кесите и по золотому кольцу.

Они прислушались тогда к этому, не так ли? Так точно. О, церковь, становится уже
поздно. Вы знаете, где мы находимся? Вы не устали, а? Вы не хотите какого-нибудь там
печенья? Лазанья будет всегда ожидать на печи, хорошо, аминь, так точно. Ты всегда
можешь пойти туда, к тому старому кентукскому полковнику, спустя какое-то время, да,
сударь. Хвала Господу! Аминь? О, чудесно! Так точно.

Так вот, они призваны. О, Братолюбие. У меня тут было кое-что по поводу того, что
такое Братолюбие. Да, вот. Он сказал… 45 страница. «Облик Мужа Совершенного». Так вот,
запомните, он говорит.

Видите, после того как вы уже перешли отсюда сюда, потом сюда, сюда, сюда, сюда, –
он  говорит о том, когда прилагаешь, – теперь вы уже обретаете полноценный облик сына
Божьего. Но у вас должно быть это, плюс всё вот это, а пока вы не получите вот этого,
вы даже не можете начать. Итак, запомните чёрного дрозда с павлиньими перьями. Не
забывайте про него. Понимаете? Не пытайтесь ничего прилагать, пока действительно не
родитесь заново, потому что ничего не получится, вы не сможете применить это на деле.
Дойдёте досюда или вот досюда, где-нибудь рухнет.

Но когда вот здесь внизу ты становишься истинным зановорождённым голубем, тогда
ты сам ничего не прилагаешь. Всё само к тебе прилагается, поднимается выше. Хорошо.
Теперь входим в совершенство. Хорошо. Затем, в-шестых, давайте приложим…братскую
любовь, братолюбие. Вот это хорошая вещь. – Как раз сегодня утром. – 

Вот здесь — шестое…седьмое. Хорошо. Прилагаем братолюбие. Хорошо. Когда мы
доходим до этого, до братолюбия: поставь себя в возникшей ситуации на место другого. –
Ну и ну! Видите? На место своего ближнего. – Так вот, вы скажете: «Мой брат согрешил
против меня», — сказал Пётр. «Прощать ли мне его, — он спросил, — семь раз в день?»
Он ответил: «Семьдесят раз по семь».

Вот ваше Братолюбие. Что произошло там в Пуэрто-Рико? Сон. Семьдесят раз по
семьдесят. Вот когда это началось. Это было ещё в марте, не так ли? Видите?

Видите? Братолюбие. Так вот, видите, если брат не ладит с тобой, не будь к нему
нетерпеливым. Нет. Будь добрым к нему. Всё равно пойди. Кто-то недавно говорил: «Ведь
ты по-своему веришь во всё это. Как же ты при всём этом можешь ещё посещать
Ассамблеи Божьи и единственников, всех остальных?» Братолюбие… Надеешься, что
когда-нибудь…Имеешь к нему терпение; воздержание — терпишь его; познание —
осознаёшь, во что он верит…

Познание, когда едешь в Джорджию и знаешь все эти разногласия, но не касаешься их, а
только проповедуешь Христа Слово. Я знал всех сидящих там, со многими из них
разговаривал. Я даже сказал своему другу, я сказал: «Я кое-что скажу сегодня вечером,
брат». Я сказал, и я сказал: «И я говорю тебе заранее. – Моему близкому другу я сказал, –
Так вот, я вызову разных, и таким образом ты поймёшь». Аминь. Об этом как раз тут и
говорится. Видите? Аминь. Понимаете? Да, сударь. Итак…

… познание — осознаёшь, во что он верит, помнишь, что это в его сердце, – и у меня
тоже сегодня есть кое-что по этому поводу, видите, – в этом-то и дело; чтобы
добродетель, которая в тебе, доброжелательно, кротко изливалась в него; имеешь веру,
что когда-нибудь Бог приведёт его. – Вот, пожалуйста. – Братолюбие — седьмая ступень.
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Раз, два, три, четыре, пять, шесть, семь… Затем… Теперь вы на подходе. Потом,
следующее — приложите милосердие,..

Так что, если Братолюбие было приложено там, в Джорджии, тогда сейчас приходит
святая порядочность. И вы позиционно устанавливаетесь сегодня на Седьмой Ступени. Что
же теперь придёт?

 … Милосердие, то есть Любовь. Это - Заглавный Камень.

Перед Воскресением. Аминь. Они ожидают этого после, а я ожидаю этого до, потому
что без нас они даже не могут прийти.

И брат Бранхам сказал, если вы сделаете всё это, приложите эти семь ступеней, и
дойдёте до Завершающего Камня, он сказал: «Я встречу вас тем утром». Аллилуйя! Он
сказал: «Вот моё Послание пирамиды». Так точно. Если вы сделаете это, приложите это к
вашей вере, на вас сойдёт Любовь. Тогда Любовь будет на земле. И тогда Любовь будет
воскрешать мёртвых. Он сказал: «Лазарь, выйди». Он скажет: «Невеста, выйди». Он будет в
вашем теле, в вашем теле. О-о! Для некоторых людей это довольно резко, они не могут
принять этого. Понимаете?

А я говорю: «Господь, излей это всё на голову мою, на ноги мои, везде». Я хочу всё. Я
хочу тот седьмой сосуд вина. Да, сударь. Так что, о, у нас тут нечто есть. Я тут стараюсь
следить за временем. Так вот, видите? святая порядочность. Итак… святая порядочность…
и в среду вечером… У меня тут много всего. Если мне удастся пройти всё это. Аминь.

Так вот, 22 сентября был сон, я думаю, он у меня тут есть. Сестра Сильвия Джексон, Бог
её… она видела три сна один за другим по поводу вот этого. И вы знаете, один про мёд в
Джорджии, капающий с руки в горшок для мёда. Верно? Это первый, который она видела. И
потом… Это было ещё в мае. Понимаете? Потом она видела сон 27 сентября. Вас это
осеняет? В этом году. А вы всё спрашиваете себя: «Чего он всё твердит эту дату снова и
снова?» Вы упускаете это. Аминь. Это проходит мимо вас. Это была значительная дата. Ну и
ну! Так точно.

Она видела этот сон в подтверждение тому. Понимаете? Само Слово, конечно, является
настоящим подтверждением. Так вот, она рассказывала, что в её сне 27-го в пятницу… Сон
Сильвии Джексон. Я проповедовал в церкви. Когда я проповедовал, я начал утихать из-за
какого-то шума. Другие тоже начали вертеться. Потом я сказал: «Не делайте этого, не
обращайте внимания на этот шум, иначе Дух Господень уйдёт». Не беспокойтесь о том, что
там слева или справа. Змей зашипит на вас здесь, зашипит на вас там, продолжайте идти на
вершину Горы Сион. Поднимитесь на Голгофу. Оттуда стекает Кровь, идите по кровавым
следам. Не смотрите ни налево, ни направо. Мне неважно, что они говорят, что они делают.
Тот, Который в вас, больше чем тот, который в них. Так точно. Более велик, аминь. Да,
сударь. Более велик. Так точно.

Потом, она по-прежнему находилась во сне, и вот она видит, что лежит на своей
кровати. Она видит себя во сне, так? Она по-прежнему лежит на кровати, а очень близко
рядом с ней был какой-то объект. Вы помните этот сон? Видите? Затем она начала
отталкивать его от себя. Было очень тяжело и трудно его толкать. Он был сверху на ней, на
ней. Это было её личное «я». Наконец, она столкнула его с кровати, и он с грохотом упал на
пол. Затем она наклонилась посмотреть на него, и когда взглянула, заметила, что это было
что-то вроде гири в форме пирамиды без верхушки. Это были семь человеческих ступеней
умственной веры: добродетель, знание, воздержание, терпение, благочестие и братолюбие.

И брат Бранхам говорил, вы можете иметь все семь человеческих добродетелей, но без
Верхушки, это - ничто. Аминь. И вы не хотите Верхушку? Ну и ну! Я должен иметь её. Да,
сударь. Вы знаете, почему? Потому что человеческое братолюбие прощает только тех, кто в
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своих кругах. Аллилуйя! О, да. о… Человеческое братолюбие: «Ну, я не знаю тех там, но
пусть Бог благословит тебя, брат». И как только вы приходите туда, вы отвержены.
«М-м-м!» Понимаете? То же самое Послание, понимаете? О, да. Это человеческая
добродетель. Видите?

Но когда сходит Верхушка и запечатывает те добродетели Слова верой, веруя так: «Я
должен поступать благочестиво в этом. Не своим человеческим умом гадать, что это
означает, какие-нибудь толкования». Понимаете? Может быть, ваше толкование
добродетели таково, что с тех пор как ушёл брат Бранхам, больше нет исцеления. Я слышал
такое. Брат Гельмут знает это. Говорят, что никто больше не исцеляется, потому что брата
Бранхама нет. Это ваше человеческое толкование добродетели. Аллилуйя! Я слышал, как
говорили об этом, и о благочестии: «Бог не ищет характера». А в проповеди «Посланник
вечернего времени» он сказал, что Елизар пошёл отыскать характер. Ну и ну!

«О, теперь я начинаю понимать, что означает её сон, брат Кульман. Ты действительно
полагаешь, что моё «я», что я сам думаю, является теми ступенями?» Да. Становятся гирей,
которую ты едва можешь столкнуть с себя. Но когда Он приходит (22 сентября) и даёт вам
истинное толкование тех ступеней, о, тогда ты начинаешь прикладывать Кровь без… по
вере, прежде чем это произойдёт. И потом ты умираешь, как Иов: «Мне противны мои семь
ступеней, Господь. Излей духовное откровение на моё умственное понятие Послания». Так
точно. О, я почувствовал, как прошла дрожь, и это вошло. Вот это да!

Итак, Сильвия столкнула это с кровати. Это была пирамида. И Господь говорил вам, Он
сказал: «Я сталкиваю это, и Я Сам буду прикладывать». Ну и ну! Аминь. Просто верьте
этому, понимаете, это входит внутрь. Аминь. Видите?

И потом здесь в среду, проповедуя «Благочестие», понимаете, потом я сказал… В
понедельник утром Святой Дух… Сейчас я немного ущипну вас, уколю. Он сказал, что
это… Я сказал: «Господь, я знаю, что это должно здесь произойти. И я знаю, я верю в то
девятилетнее пророчество». Сеять и жать, понимаете, это в точности исполняется. Видите?
Седьмой год, восьмой год, в последний год Он сказал: «Засей семя для людей из
Нью-Джерси, и придут новые люди также как и старые. Восемь – это новое начало. Приведи
их обратно к тому же самому, засевая это». И в прошлом году я сеял это. Аминь?
«Продолжай сеять до девятого года, пока не появится её плод, продолжай сеять и
продолжай питаться старыми запасами, плёнками».

И вот почему я говорил Билли Полю, я знал, о чём ему говорил там. Понимаете? У Него
был склад, и мы должны были сохранять тот склад, и то, что Господь сказал мне в 68-м. И
это должно сойтись. Но в девятый год, нечто произойдёт. Аминь. Пришла пора пожинать
то, что ты сеял. А? Аминь. Разве это не чудесно?

О, разговоры закончились, теперь мы просто хотим, чтобы вы имели это. Понимаете? Я
теперь просто скажу это вам. Об этом проповедовалось все эти годы. Понимаете? Теперь
ваше разумение открыто. Понимаете? Потом, в среду я сказал: «Господь, – я сказал, –
Господь, я знаю, что это должно произойти. Я ожидаю того Огня». И я сказал: «Сейчас
годовщина нашей церкви, когда её подожгли 23 октября, 72 года». Они пытались сжечь нас
тут. Они не могут нас сжечь. Ещё не время. И как только сойдёт тот Завершающий Камень,
мне неважно, что они делают. Для меня нет никакой разницы. Я услышал от своей
теофании. Я на дороге в Небеса. Я не знаю, о чём они говорят. Вся эта земля будет сожжена.
Так точно.

Мы являемся настоящими храмами, настоящими скиниями. Эти тела. Это не ваша тут
скиния. Взгляните вверх, аминь. Потом я сказал, Он сказал: «Люди нуждаются в освещении
через Слово. Они девять лет не принимали Слово. Теперь Слово должно освятить их». Я
сказал: «О-о!» Потом я ожидал Огня. Понимаете? И потом я проповедовал в среду, я
проповедовал всем, кому только мог излить это, но, казалось, я не мог прорваться или
что-то в конце этого. Понимаете? Я ожидал того Огня. Понимаете? И потом мне пришлось
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продолжать борьбу, продолжать продвигаться вперёд, и наконец я почувствовал прорыв. И
у нас было хорошее время.

Так вот, я подумал: «Интересно, что произошло?» Понимаете? Затем, на следующее
утро, примерно в десять часов утра позвонила сестра Сильвия Джексон. Она сказала: «Я
видела сон». 23 октября в семь утра, как раз на следующее утро после того вечера, когда я
проповедовал в среду, она видела сон. О, Хвала Богу! Вы говорите о Боге? Поступайте по
вере, и смотрите, как Он докажет это.

Как и сейчас, я не полагаюсь только на сон. У меня есть Слово, которое подтверждает
то, что я говорю, потому что я прочту вам и Слово и сон, и то, что было проповедано, если
у вас есть время. О, да, видите, мы имеем, что сказать намного больше. Хвала Господу!
Итак, вот её сон. Среда, семь часов утра. Она говорит: «Брат Кульман, было семь или восемь
сестёр, и я входила в маленькую комнатку, чтобы умереть». О, это очень похоже на сон
брата Джои, не правда ли? Как тот Божественный Сотрудник Похоронного Бюро. Знакомо
ли вам это в «Воздержании, Терпении, Благочестии», когда нужно умереть? Тогда
позвольте, чтобы Завершающий Камень вышел, и пошёл через вас на служение потерянным,
за «Братолюбием». Я говорил вам, Всемогущество взывает в ваших жизнях о
непосредственном служении Христа, показывая вам, как это делать. Аминь?

Это происходило с вами. Хорошо. Итак, в своём сне она получила встряску. Я читаю из
её сна. И она говорит, она была так напряжена снаружи, но имела приятное чувство внутри.
Затем одна сестра во сне сказала ей: «Не нервничай». И она сказала: «Ведь ты должна
умереть не так, как мы». Видите? И потом она говорила это: «Тебе не придётся умирать
настолько, насколько мы должны умереть». Видите?

И потом, когда они все вошли в эту комнату, чтобы умереть, в эту первую комнату,
видите… И теперь вы возвращаетесь в среду вечером. Понимаете? Затем они вошли туда, и
там стоял человек, который управлял, и у него был рычаг там. Он собирался умертвить их в
той комнате. Понимаете? И они прошли в комнату, и он закрыл дверь. Однако, он
улыбнулся. Он сказал: «Всё будет в порядке». Точно как во сне брата Джои. Он сказал, у
него было приятное чувство, когда он шёл на те похороны. Когда тот человек положил ему
руку на плечо, он почувствовал что-то хорошее. И этот человек улыбнулся: «Всё хорошо.
Проходите в комнату».

Она вошла в комнату, этот человек закрыл дверь, как он это сделал с ковчегом, знаете?
Он закрыл дверь. Аминь? И он закрыл дверь, а они остались снаружи… он остался снаружи.
А эти сёстры были внутри. И потом, Сильвия Джексон говорит, она закрыла глаза, и
сказала: «Это то, что надо, Господь. Я – Твоя». Именно это я и просил вас сделать в среду
вечером. Святой Дух всё переменил, сделал так, что брат Нино отменил это печенье и супы,
и блинчики с овощами, и всякое такое, и созвал молитвенное собрание, чтобы и молодые
люди были там. О, пробудитесь! Созвал молодых людей сюда вчера, чтобы четыре часа
настраивать их на среду, чтобы каждый здесь точно получил это. Фью-ю! Вот это да!

Она сказала: «Я – Твоя». Потом её охватило сильное чувство, близость Господа. И
многие, я слышал свидетельства в четверг утром и в пятницу… Сестра Альма рассказывала,
что Бог проговорил к ней в тот вечер. Звонили разные люди. Даже сестра Айрис позвонила,
и сказала, что когда я говорил о сёстрах Лингроув, которые находят время готовить,
гладить, стирать, и также они нашли время для молитвы в течение дня, потому что Бог, Тот
же Самый Бог, Который размножил хлеб и рыбы, аминь, умножил время для сестёр дома. И
это коснулось сестры Айрис там, в подвальном помещении. Она сделала в среду больше,
чем когда-либо. И в 4:30 она готовила обед, всё приготовила, и совершила молитву. Она
должна была сделать это, чтобы вновь оживить Слово для себя.

И я начал говорить молодым людям вчера, я сказал: «О, когда вы начинаете молиться
вот так, Бог поведёт людей перед вами, и скажет, чтобы вы пошли туда. Так говорит
Господь». Брат Пол Гриффин пришёл и рассказал мне потом, как-то утром, на этой неделе,
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что Святой Дух сказал: «Молись за своего отца». Как раз на этой неделе. И я должен был
сказать это ему, чтобы засвидетельствовать ему. И его отец выехал там, в Нью-Джерси,
выгнал свою машину, и один парень проезжал по дороге на одной из тех быстрых
спортивных машин, и чуть не убил его. Но он помолился за своего папу. О, в молитве сила!

И я видел там брата… Я не знаю, я разговаривал с детьми. Святой Дух сошёл на меня, и
я указал на брата Роджера, я сказал: «Не возвращайся тем путём, которым ты приехал сюда».
Он был так изумлён. Я сказал: «Не возвращайся тем путём, каким ты приехал». И Святой
Дух сошёл сюда вчера. И я вышел, и сестра Трис сказала: «Брат Кульман, я только что
молилась, чтобы мне не уезжать отсюда тем же путём, и ты повернулся, и сказал это».

Вы говорите мне, что Бог… что вы не получаете этого в молитве. Я сказал вам, весь
секрет в молитве, и Он явно пошлёт на вас Огонь. О, Хвала Богу! Так точно. Он посылает
Огонь по молитве. Они просили этого, и это произошло. Брат Пол молился за своего отца, и
Господь спас его. Фью-ю! Брат, это реально. Бог реален! Так точно.

Так вот, её охватило сильное чувство близости Господа. Её ноги начали отрываться от
пола. Можете себе представить, те гири, которые приковывали её к кровати, теперь были на
полу, ещё тогда 27-го, а теперь здесь, 23-го октября, месяц спустя, её ноги поднялись от
пола после вечера освящения в среду. Аллилуйя! Вот это да! Ноги начали отрываться от
пола, те гири, которые держали её… О, Евреям 12, аминь, мы имеем вокруг себя такое
облако, от Адама и до Малахии 4, огромное облако свидетелей, которые прошли поприще
жизни. Варак, Гидеон, и Ной, и три еврейских юноши во львином рве, они проходили
поприще. Они знают, что значит страдать, жить в пещерах, во рвах и пещерах, и ущельях
земли. Жёны получали умерших своих воскресшими, но не поколебались в обетовании, а
пребывали тверды, воздав славу Богу. И, однако, они не получили обещанного. Почему?
Потому что «нечто лучшее» для тебя, Нью-Йорк, и для Невесты сегодня. Ты получишь
обетование Завершающего Камня. О, Хвала Богу!

И теперь, зная, что вы получите это, с терпением проходите это поприще. Свергните те
семь умственных ступеней, аминь, сорвите с себя всякую нечистоту и грех, который…
запинающий вас грех, и проходите это духовное поприще с Терпением. Терпение? Вера
производит Терпение. Одри Дупруи. Аллилуйя! Терпение. Терпение должно иметь
совершенное действие. И когда вы дойдёте до той Седьмой Ступени, то действие
закончится. Фью-ю!

Когда? То есть… СЕЙЧАС! Пустой чек. Столп Огненный здесь находится в это утро,
брат. «Я ЕСМЬ СУЩИЙ». Моисей спросил: «Я есмь, что?» Он сказал: «Я есмь всё, в чём бы
они ни нуждались». Аминь. «Я есмь всё, в чём бы ты ни нуждался сегодня утром. Ты
нуждаешься в воскресении? В творении? В спасении? В исцелении? В силе над каждым
бесом? Я есмь всё это». Пять проявлений через Малахию 4. Пять пальцев, как облако с
человеческую руку. Брат Бранхам видел облако. Он поднялся. Он сказал: «Я слышу шум
дождя». Перед этим он сказал Ахаву: «Пойди». Брат, я видел движение той руки. Пойдите и
ухватитесь за алтарь, и скажите: «Господь Бог, пошли сейчас Огня». Аминь.

Затем её ноги начали отрываться от пола, затем дверь открылась, и тот человек, который
всем управлял, сказал: «Выходи, ты должна войти в другую комнату». О, тогда Господь
проговорил ко мне, и я сказал: «Благодарю Тебя, Господь». Ты должна войти в другую
комнату. Это только освящение. Точно то, что Он велел мне проповедовать в среду.
Сказал… Сказал мне в понедельник, что они должны быть освящены. Я этого не понял. Он
сказал: «Они должны быть освящены через… Они должны принять это послание так, как
оно проповедуется. Они должны поверить, что они нечисты, чтобы они возненавидели себя.
Они должны сделать это. Они заново должны посвятить себя Мне. Мне неважно, что они
сделали. Это то, что Я требую сейчас. Я делаю это снова только ради того, чтобы у них было
подлинное переживание. Верой они уже оправданы, уже освящены, уже прославлены,
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Римлянам 8. Но Я хочу совершить это через них так, чтобы они знали точно и наверняка».
Аминь. Видите?

Да, мы можем сказать это, конечно, в Послании… но это должно быть опытом
переживания, это должно быть реальным. Тогда это будет живым. О, да, я пресеку эти
смешки, «ха-ха», которые ходят тут. Понимаете? Я знаю, чем является Слово. Аминь.
Понимаете? Это нечто, что происходит здесь в Нью-Йорке. Это… Да, верно. Аминь.
Видите?

Так вот, затем открылась дверь, человек, всем управляющий, сказал: «Выходи. Ты
должна войти в другую комнату». А Сильвия Джексон спросила: «А какой будет другая
комната?» Вот, пожалуйста, Нью-Йорк. «Как это выглядит, брат Кульман, 63-й, 64-й год, на
что это похоже, 65-й, шестой, седьмой, восьмой? Что это такое? О чём ты говоришь?» Она
должна была умереть ко всему этому. О, Аллилуйя! Вы должны умереть к этому «А как там
в другой комнате? С чем схож Святой Дух, то есть, как ты чувствуешь?» Умрите для всего
этого. Не беспокойтесь о том, как это ощущается или как это выглядит. Знает ли женщина,
что у неё ребёнок? Ты узнаешь. Не беспокойся об этом. Ты всё узнаешь. Когда приходит
время, сначала войди в первую комнату. Идите в первую комнату. Аминь. Понимаете?

Итак, она пытается тут разобраться: «Что там, в той комнате? Как там будет?» Видите? И
тот человек сказал: «Просто будет холоднее». И это её снова взбудоражило. Я сказал:
«Сестра Сильвия, для чего ты всё пытаешься разузнать об этом? Брат Бранхам уже сказал
тебе, что когда подходишь к старому грязному Иордану, там холодно. Смерть – холодная.
Она как морозильник». О, вот это да!

Брат Эндрю говорит: «Ну и ну!» Верно, брат Энди. Так точно. Этот человек сказал, будет
холоднее. Да, сударь. Вы умрёте. Иов умер, не так ли? Не пытайтесь разгадывать: «Какой
будет смерть? Что со мной произойдёт?» Не надо. Просто скажите: «Господь, я – Твой,
возьми меня. Умертви меня, Господь, умертви меня». Вот так. О, как заблудшие овцы,
понимаете, все будут приведены на убой.

Так вот, она сказала, тогда снова пришло откровение. Она сказала: «Что ж, хорошо,
Господь, будь, что будет». Это было во сне, следом за первой комнатой. Сказав это, она
оживилась. Она почувствовала великую радость. Она подпрыгнула, и по воздуху
направилась в другую комнату. Ну и ну!

Потом, в то время как она прыгала и прославляла Бога, гири исчезли. Аминь. Всё, что
было… Раньше её ум удерживал это. Всё прошло. Приняла Слово Божье, освящена, готова
теперь для чего-то другого, и знает, что это от Бога, не беспокоится об этом. Аминь? Хвала
Господу!

Затем она сказала… Вот что она сказала. И так я знаю, это сон по Слову. Понимаете?
Она сказала это здесь, процитировала это во сне. От Иоанна 11:26:

И всякий, живущий и верующий в Меня, не умрет
вовек.

Во сне. После того, как она должна была идти во вторую комнату. Хвала Богу! Веришь
ли сему? Ну и ну! Да, сударь. 25 стих:

Иисус сказал ей: Я есмь воскресение и жизнь;
верующий в Меня, если и умрет, оживет.
И всякий, живущий и верующий в Меня, не умрет
вовек. Веришь ли сему?

И потом она поверила в это, и была очень рада пойти в следующую комнату. И она
сказала, она была в великом ожидании. Вот такой она видела сон. Это было точно то, что
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Святой Дух говорил мне, брат. Так точно. Теперь я хочу поторопиться. Так что, вот такой
был у неё сон.

А вы помните сон брата Джои о смерти? Вы приняли её семь ступеней, смерть в тех двух
комнатах. Что ж, давайте посмотрим, чем являются те две комнаты. Да? Не по сну, а по
Слову. Аминь. Понимаете? Так вот, по-моему, в пятницу утром, после того, как был показан
этот сон в четверг, затем в пятницу утром, что-то… Святой Дух сказал: «Возьми «Будущий
Дом Небесной Невесты»». Я сказал: «О, Аллилуйя! Ещё прежде чем я взял её, я уже знал,
что это. Так точно. Вот уже годы, как я не касался этой книги, потому что я просто не
чувствовал, что должен проповедовать об этом. Понимаете? Это было что-то, что является
благословением для Невесты, и я принял это.

Поэтому я и читаю вам этот сон и то, что происходило, и вот это прямо здесь, если вы
можете принять это. Если хочешь быть совершенным. Хвала Господу! Так вот, если вы
голодны, всё в порядке, вы можете идти, понимаете, потому что я должен… здесь моё
завершение. Я должен закончить это теперь. Понимаете? Итак, 13 страница.

Только окружающая её атмосфера и грех, который на земле, будут уничтожены.
Понимаете? Так вот, мы понимаем, что небо означает атмосферу над нами. Что же
происходит? Тогда эти тернии и болезни, смерть и политика, грешный мужчина и грешная
женщина, все злые духи пропадут и будут уничтожены. Так должно быть сделано, потому
что мы прямо здесь будем жить. Докажем это Библией. Мы будем жить прямо здесь.

Теперь обратите внимание: тернии, микробы, все болезни и всё остальное будет
полностью забрано. Всё, что существует сейчас на земле: человеческие системы,
политика, всякого рода злые духи, которыми заражён мир, и всё небо над нами здесь
заражено злыми духами – духами злобы поднебесными. Это в послании Ефесянам 6.
Видите? – 

Так вот, мы в это основательно углубимся. Всё это существует в небе или в
атмосфере, и на теперешней земле; эта земля всё это содержит. Но она не была создана
для этой цели. Грех послужил причиной, что стало так. Она была создана Богом, Творцом.
Но наши тела, в которых мы сейчас живём, были помещены на земле, когда Бог её
сотворил, потому что мы из праха земного. Всё это было заложено здесь, когда Сам Бог
сотворил её. Вы были в Его мышлении и в Нём, в Великом Вечном, были мыслью, которая
является Его атрибутом.

И теперь, причиной всему этому стал грех, и Бог на протяжении этой эпохи собирает
Свою материю. Сатана по-прежнему тут. Вот почему всё это происходит.

Как те учёные и все эти великие изобретатели. Всё это лежит в земле. И они получают
откровение от сатаны, (Вы следите за моей мыслью?) как выявить это через мудрость. А всё,
в чём мы нуждаемся, находится в Библии. И мы получаем откровение от Духа Святого, как
выявить всё это. И более велик Тот, Который в нас, чем тот, который в мире. Потому что
всё, что их, будет уничтожено. Аминь. А наше – вечное, оно будет жить. Так точно. Хвала
Богу!  

Сатана по-прежнему тут. Вот почему всё это происходит. Он по-прежнему здесь, и
все его злые силы по-прежнему здесь. Обратите внимание, вот почему земля сейчас
настолько превратна. Вот почему кругом нечистоты и всё оскорбительное:
кровопролитие, война, политика, грех, прелюбодеяние, всякого рода пошлость, потому что
сатана правитель этой земли и атмосферы. «Атмосферы?» Да, сударь.

Как небо так и земля сейчас заражены бесами, которые могут обвинять нас пред
Богом. Иисус там ходатайствует за нас, в то время как обвинители всё тыкают пальцем:
«Вот что они сделали. Вот что они сделали. Вот что они сделали». Но Кровь по-прежнему



32

покрывает. Он пришёл искупить тех Избранных, которых Он предвидел. Вот почему
сегодня всё так превратно.

Видите? Вот почему я говорю, никого не осуждайте, потому что это злой дух в этой
церковной атмосфере. Аминь. Видите?

И обратите внимание, как Бог запланировал… как Бог проясняет нам Свой план
искупления. О-о, когда я это увидел, у меня просто душа затрепетала. Как Он нам этим
проясняет Свой план искупления. Вот, сравните то, что мы видим своими глазами, с тем,
что сделал Бог для искупления Своего мира. Тот же самый план Он исполнил для искупления
Своего народа. Ибо неизменный Бог не меняет ни одного из Своих планов или ещё
что-нибудь. Так славно.

Как Он вёл нас к Себе, к скинии в нас, через три стадии благодати, точно как Он
проводит мир через три стадии, чтобы явиться через мир. Ведь Бог придёт в мир после
того, как он пройдёт три отдельные стадии очищения, – вот тогда-то я и увидел это,
понимаете, – именно так Он приходит и к нам, через три стадии благодати. Я учил этому
от начала; с тех пор ни разу не поменял. Это Слово Божье. Нужно следить, чтобы тройки
совпадали…

Так точно. Я пропущу тут немного. Вот, три стадии благодати. 15 страница.

Так вот, первый шаг — это покаяние Богу, а затем, после этого следует водное
крещение. Водное крещение: «Покайтесь и креститесь во Имя Иисуса Христа».
Понимаете? Водное крещение следует, в знак того, что покаяние подлинное, или, чтобы
отпустить прошлые грехи.

Иначе говоря, если вы принимаете Христа и говорите, что Бог совершил в вас дело,
тогда у вас внутри чистая совесть. Тогда, когда Писание говорит покаяться и креститься во
Имя Иисуса Христа, тогда ты показываешь своим братьям и остальным людям, что нечто
произошло внутри, и ты готов слушаться Его Слова во внешнем мире. Вот почему ты
крещён во Имя Господа Иисуса Христа. Это для грехов тела, поскольку ты уверовал во
Христа.

Затем вода отпускает те грехи. Видите? Я имею в виду, вернее Кровь в Слове,
понимаете? Видите?

… следует крещение… Так вот, к будущему греху это не имеет никакого отношения.
Оно только удаляет. «Покайтесь и креститесь во Имя Иисуса Христа». Для чего? Для
отпущения, удаления прошлого греха: к будущему не имеет никакого отношения.

Вот почему мы должны каждый день каяться. И потом, у нас тут есть Искупление
Кровью. Слово в каждом периоде – это Кровь. Теперь видите, что это?

Просто ваш грех отсекается, то, что вы сделали. Нельзя покаяться за то, что сделал
Адам. Вы этого не делали; Адам это сделал. Вы получаете прощение за то, что сделали вы.
Старая натура по-прежнему тут как тут. Позвольте мне показать вам здесь. Вот, это
сердце человека. Мне до художника очень далеко. Да? Вот сердце человека, и вот сердце
человека. Так вот, в этом вот здесь сидит змея; это грех. Вот здесь его жизнь. Вот в
этом, здесь, пребывает Голубь, который есть Святой Дух. Здесь его жизнь. Вот, у этого,
здесь, есть злоба, ненависть, зависть.
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Вот что является причиной этого: вот эта забияка здесь. А у этого здесь — любовь,
радость и долготерпение, и вот кто здесь всё это делает. Так вот, когда вас спрашивают,
когда вам прощаются грехи, вы только одно сделали, удалили их. Но то, что побудило вас
сделать это, по-прежнему там. Это старый корень злобы. Он по-прежнему там.

Другими словами… Мы учили этому много лет тому назад. Сердце ребёнка, прежде чем
дыхание жизни входит в него, оно подобно сердцу змеи. Это так. А когда вдыхает Бог, тогда
дыхание жизни огибает, и проходит по другой трубке или что-то такое. Понимаете? Это
было в журнале «Жизнь», по-моему, за 1967 год. Об этом писали в журнале «Жизнь».
Понимаете?

И поэтому, когда мы можем быть освящены и оправданы, но когда Святой Дух, Ш-ш-ш!
он зависает там, и старый человек мёртв, по плоти. Понимаете, что я имею в виду? Поэтому
эта злоба и зависть, и всё такое, по-прежнему в сердцах после водного крещения. И вот
почему Дух Святой сказал: «Они должны быть освящены». Потому что то, что является
причиной этому, по-прежнему там. Так вот, если вы сможете принять вот это, понимаете,
это Слово. Вот так. Аминь. Я надеюсь, вы понимаете это. Если вы хотите… Вы хотите этого
сейчас? «Если хочешь быть совершенным…» Не сидите там и не говорите, что вы хорошие.
Никого нет хорошего. Давайте углубляться в Слово. Я знаю, от этого у плоти как бы
мурашки по телу бегут. Аминь. Понимаете? Чудесно, брат. Именно так. Мы зрелые в это
утро. Верно? Аминь.

Так вот, когда вы спрашиваете… когда вы прощены… Видите? Удаляет… Но то, что
заставило вас сделать это, то, что заставило вас сидеть на телефоне и сплетничать, хоть ты
уже и 12 лет в Послании, это по-прежнему там. Хоть ты и в Послании, хоть у тебя есть
плёнки и брошюры, понимаете, но это всё равно там. Вы понимаете? То, что говорит злое и
производит всякого рода странные вещи, и совершает дурные поступки, это по-прежнему
там. Ну и ну! 

Обратите внимание, тогда вы каетесь и креститесь во Имя Иисуса Христа, чтобы Он
простил вам ваши грехи. – Это первое, – Заметьте, во-вторых приходит освящение,
которое приводит в порядок наш разум для святости…

Это меня и озадачивало в понедельник. Я сказал: «Я ожидал того Огня». Он сказал:
«Нет». Потому что Он показал нам через сон Сильвии, что нужно сделать две вещи. И Он
показал мне здесь в Слове. Я сказал: «Точно».

Во-вторых, приходит освящение, которое приводит в порядок наш разум для святости:
мыслить правильно, всё удаляет. «Освящение» — это составное греческое слово, которое
означает «очищен и предназначен для служения».

Это второе. И я сказал: «Хвала Богу!». И в среду вечером, ничего не зная, я начал
говорить о новом сердце и новом духе. Вдохновение излилось там, даже не читал места
Писания, просто говорил это. Вы помните, как это было тогда в среду вечером? Я не знал,
почему я это делал. Это был Святой Дух. А теперь я могу рассказать вам. Итак, третье.

Потом, следующим идёт крещение Огненное…

Я ожидал Огня на освящение. Нет. Он приходит с Любовью. О, Аллилуйя! «Сначала
сделайте то, что Я вам сказал, тогда Я пошлю Огонь». Но хороший человек, богатый юноша
не мог этого сделать. Он думал, что с ним всё в порядке. «Нет. Я этого не могу». Знаете,
там… Но Слово говорило о том, что в твоём сердце. Видите? Что ж, пойди и продай.
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Избавься от всех этих вещей. Освятись в первой комнате. Умри. Отдайся: «Я – Твой». О,
Хвала! Так вот, это… Откуда это восклицание? А, вот отсюда. А то я уж думал, что
нахожусь где-то в другом месте. Вот это восклицание. Я ждал этого восклицания. Да,
сударь. Теперь я чувствую себя, как дома. Понимаете? Я уже говорил, мы в Джорджии, в
Тринидаде или ещё где-нибудь. Хвала Господу!

Потом, следующим идёт крещение Огненное и Дух Святой, чтобы в нас мог пребывать
Бог, и Огонь Божий очищает наше сердце от греха и вкладывает внутрь Святой Дух. Тогда
мы несём ту же Жизнь, которую нёс вот Этот, потому что Это в нас.

О, вот это да! Вы можете прочитать на 17 станице, как зарождается ребёнок в
допотопном мире. Ной. Теперь ты понимаешь, Ной? Для чего они вошли в Ковчег? Слово
сказало покаяться и креститься в потопе? Аминь? Оправдание. Аминь? Потом, годы спустя,
сошёл Христос и очистил землю Своей Кровью, и окропил землю Своей Кровью. Это было
Слово, кровоточащее на землю.

Поэтому Кровь в Слове. И в среду вечером это было Слово. Аминь? Если вы принимаете
Слово, Кровь вошла и освятила вас. Не забрала то, что вызывает это, но направила ваши
мысли на то, чтобы принять это, на то, что вы обязательно получите. О, Хвала Богу! Хвала
Богу! Давай, богатый юноша, отделись от хороших. Прими совершенное, Слово. Так точно.

Затем, 2-е Петра, Огонь Божий сжигает атмосферу. Аминь? Зажигает небеса, чтобы ты и
я, и Христос, и все искупленные могли пребывать на земле. О, Хвала Богу! Три шага:
оправдание – Ной – водное крещение во Имя Иисуса; освящение – Веслей – через Кровь; и
Огонь и Дух Святой, сжигающий грех.

Итак, я сказал: «Господь, – я сказал, – разве это было не то усилие?» Он сказал: «Это для
Огня». О, вот почему я по-прежнему чувствую неверие, которое наступало на меня в среду.
Он сказал: «Вот Огонь». Он сказал: «Индивидуумы освящаются здесь сегодня вечером. Мои
дети освящались в субботу. А теперь те, которых не было здесь раньше, освящаются в это
утро. Вот для чего ты должен резюмировать это: чтобы они знали, чего они ожидают. Я
пошлю Огонь, когда они примут по вере и приложат Кровь через Слово. Они должны
сделать это по вере, веруя, что это произойдёт, хотя это ещё не произошло. Не смотря на то,
что они не видели ни единой капли дождя. Не смотря на то, что они не видели ни единого
признака жизни, как Авраам. Это, несомненно, произойдёт, потому что Всемогущество
проговорило это». Благодарение Богу! Он изрёк это. ЭТО ПРОИЗОЙДЁТ! Это «Так говорит
Послание. Так говорит Бог».

Три стадии (Так говорит Господь) – это Вода, Кровь и Дух. Ной и Христос, и сожжение
мира. И тогда я понял, о чём он говорит. Сходит Огненное Крещение. О, Хвала Богу! Я уже
говорил это. Теперь вы понимаете это, друзья? Огненное Крещение, аминь, оно… Бог
очистит атмосферу. Вы понимаете, о чём я говорю? Филистимляне, которые во святых
местах, в атмосфере этой церкви, грех, неверие, бесы бродят, бесы в людях, болезнь, духи
немоты, глухоты, слепые глаза, калеки, всё это в этой атмосфере. Что с этим справится?
Освящение не может. Не смогло сделать этого. Нет. Любовь сойдёт, и гори, гори, гори,
Святой Дух, гори во мне. «Я выжгу то, что служит причиной всему этому. Я выжгу того
старого беса, выжгу из них полностью ту старую натуру. Я очищу их огнём».

Огненные Языки  будут над их головами. Сначала приходит Огонь. Так сказано в
Библии. И огненные языки опустились над их головами, и они все были наполнены Духом
Святым. Что это? Столп Огненный, который был на Малахии 4, различал мысли сердечные
и открывал тайны (Аминь?) говорил Слово, возвращается к Невесте, вспыхивает над
Невестой, и выжигает того старого человека, и потом наполняет Невесту Духом Святым. О,
Аллилуйя! Хвала Богу! Хвала Богу! Аминь. Так точно. Если хотите, я приведу вам места
Писания. Иезекииль 36.
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Если хотите записать их, (потому что я приготовил места Писания для вас сегодня
утром, когда говорил по вдохновению в среду) 36: с 20 по 27. Может быть, я и прочту одно.
Вы любите Его, друзья? Аминь. «Я дам вам сердце новое и новый дух вложу в вас, и возьму
из вашей плоти сердце каменное». Вот этот камень, что-то жёсткое. Видишь человека, у
которого тяжёлый дух, это каменное сердце. Оно должно быть выжжено. Аминь.

Не беспокойся об этом, брат, он придёт, имей веру, он придёт. Он сидит здесь, не так ли?
Есть сила… кто-то привёл его сюда. Он не знает, как он очутился здесь. Молись за него. О,
Хвала Богу! Аминь.

«Я возьму то каменное сердце из вашей плоти, и дам вам сердце плотяное. И Я вложу
Мой Дух, дам вам новый дух, заберу ваш старый дух, который любил грешить и убегать в
мир, возьму его от вас, освящу вас и направлю ваши мысли, чтобы вы постоянно думали и
думали, и думали о Господе». Фильтр мыслящего человека. Аминь. Думаешь, думаешь,
думаешь, думаешь, аминь? «Что только хорошо, что достославно и любезно, и чисто,
любовь, о том помышляйте. Ваш разум, через освящение, сосредоточен на верном. Если
падаете, встаёте, но, о, Он обещал гореть, гореть, Святой Дух, на следующем. Аминь, брат
Риддл? Да, сударь.

«И Я сделаю так, что вы будете ходить – вот, пожалуйста, – по заповедям Моим и вы
будете соблюдать, соблюдать Мои заповеди и выполнять их». Человек, рождённый от Огня
и Духа Святого, не может грешить. Семя Божье в нём. Как он может грешить, когда то семя
Божье горит? Вождь воинства стоит на страже его сердца, а поле битвы – разум, дух,
человеческий дух, воображение, память, привязанность и совесть, рассуждение. И дьявол,
нам не безызвестны его помыслы, изощрённость. Аминь? Святой Дух горит. Когда тот
бес… он обжигается на этом.

Хоть я и болен раком, я подпалю тебе крылья, сатана. Тот, Который во мне, больше чем
тот, который в тебе. Более велик. Так точно. Иов говорил именно так. Давайте, Иовы,
соберитесь, верьте Богу и доверяйте Ему в обетованиях Божьих. Аминь. Не удивляйтесь
сегодня утром. Вот это да! В этом что-то есть, не так ли, сестра? Хвала Господу! Так точно.

Брат, мы тут служим живому Богу. Аминь. Слово выходит. Откройтесь, откройтесь,
откройтесь. Да, сударь. Иезекииль 11:19, о чём тут говорится?

И дам им сердце единое, и дух новый вложу в них, и
возьму из плоти их сердце каменное, и дам им сердце
плотяное,
Чтобы они ходили по заповедям Моим, и соблюдали
уставы Мои, и выполняли их; и будут Моим народом,
а Я буду их Богом.

Вот, пожалуйста. Вот это да! Когда сходит Святой Дух… Пётр, аминь, освящённый,
оправданный Словом, освящённый Словом (Иоанна 17:17, верно?) но отсёк ухо человеку.
Он трижды отрёкся от Господа. Пошёл ловить рыбу при Воскресении. Почему? Ещё не
горел Огонь. Ученики. Апостол! Огонь ещё не выжег, у него по-прежнему было то, что
причиняло это, по-прежнему было там. По-прежнему там. Но в День Пятидесятницы сошёл
Огонь, сошёл Дух Святой. Аминь. Горел, горел, выжег того старого человека, и он стал
новым человеком. Вот, пожалуйста.

Вы верите в три действия благодати на земле? Вы верите, что Огонь, Любовь сойдут на
эту церковь сюда и филистимляне убегут? То, что служит причиной, почему злые духи
расхаживают туда, сюда, будет выжжено. Мы изгоним бесов, возложим руки на больных, и
они исцелятся. Не «может быть, исцелятся»! Мы не применяем сейчас всю власть. Мы
должны принимать это по вере, иногда они исцеляются, иногда нет.

Я молился за людей: некоторые исцелялись, некоторые не были исцелены. Я возлагал
руки на больных: некоторые исцелялись, некоторые нет. Иногда я пытался изгонять бесов,
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если чувствовал водительство, аминь, некоторые не были изгнаны, а некоторые были
изгнаны. Это ничего не значит. Слово сказало делать это. И я буду делать это сегодня утром,
я буду делать это завтра, послезавтра и послепослезавтра, до самого Воскресения, потому
что Слово сказало делать это, и это должно исполниться. Он дал обетование. Усыновление.
Когда оно придёт, о, Он сказал, тогда вы будете повелевать тем бесам выйти. «Иисуса я
знаю и Павел мне известен, и тебя я знаю». Хвала Богу! ТОТ, КОТОРЫЙ В ВАС, БОЛЬШЕ
ТОГО, КОТОРЫЙ В МИРЕ! Аминь? Слава Богу! Аминь. Хвала Богу! Я чуть… да… Фью-ю!
Я молился об этом сейчас, понимаете?

Нечто сказало: «Сделай это здесь». И я сказал: «Подождите минутку, подождите». И
Святой Дух сказал: «Только подожди минутку». Аминь. Хвала Господу! Понимаете?
Видите? Вы должны уповать на Бога. Он совершит это. Так точно. О, вот, пожалуйста. Так
точно. Аминь.

Более велик Тот, который в нём, чем тот, который в вас. Может быть, мы будем…
возложим руки на больных сегодня. Я чувствую, что в здании тут как бы переключились на
веру. Я был… Я не знаю, что и делать здесь. Аминь. Понимаете? Я почувствовал, как нечто
пошло по другому каналу. Аминь. Понимаете?

Это Святой Дух и Огонь, чтобы поместить вас во Христе посредством Столпа
Огненного, Любви. Вот, ты – назарей. Вот что это такое. Я знал, что должен коснуться
кое-чего. Враг не хотел, чтобы я прочитал это. Вот оно. Да, сударь. Он говорит: «Сделай это
сейчас». Я сказал: «Нет. У-у!» Святой Дух сказал: «Сначала сделай это». Аминь. Вот,
видите?

Так вот, мы хотим быть назареями, не так ли? Да. Брат Бен говорил об этом ещё прежде
чем я говорил об этом. Аминь. Да, сударь. Божье Слово призывает к полному отделению от
всего неверия, от каждой его частицы. Тогда Он может действовать. Так точно. «Отец Мой
доныне делает, и Я делаю. Отец Мой делает в субботу, и Я делаю. А суббота – это покой, Я
буду трудиться в покое». О, Усыновление повелевает бесам выйти. Так точно. О, вот это да!
Он здесь на этом месте сейчас. Позвольте мне вот чего коснуться, пока я чувствую
помазание Святого Духа. Сохраняйте сейчас это Помазание точно таким, как оно есть.
Понимаете? Итак, 4 страница.

Так вот, в 6-ой главе Чисел мы узнаём, что призванием Назорея, призванием
Назорейства было отделиться от всего мира к Слову Божьему. Таково призвание
Назорейства — отделение. Мы узнаём, что Самсон был Назореем для Господа, и он был
отделён посредством знака. А знак был в том, что ему полагалось носить длинные волосы с
семью косами. Это было знаком отделения, что он был призван для определённой цели. …

Я знаю, что они терпят критику. Но если бы нас не критиковали, тогда что-то было
бы не в порядке. Мир всегда знает своих. Но как я и говорил, запомните, что критика за
Слово Божье — это всего лишь возрастные боли Его благодати. Это говорит о том, что
вы отделились, чтобы быть Христианином, вести себя по-христиански, жить
по-христиански, подчиняться каждой Заповеди Божьей. И это обет Назорейства —
отделиться, призыв от Бога, который отделяет тебя от мирских вещей.

Моя дочь, дважды на этой неделе там, на музыке, какая-та её подружка ждала, пока она
появится перед многими девочками, и говорит: «Джоанн, ты в такой длинной юбке». Уже
дважды она сказала это Джоанне, понимаете? Это показывает, что ты отделён. Аминь. Вот и
всё. Не беспокойся об этом. Аминь. Бог любит это. Он любит это. Он любит длинные юбки.
Аминь. Брат, Он любит, когда ты подстригаешься. Да, сударь. Он любит это. Аминь. Так
точно.
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Сегодня вечером я верю, что каждый мужчина и женщина, каждый парень и девушка,
рождённые от Духа Божьего, являются Назореями для Господа; потому что они отделили
это…себя от мирских забот, и от всего, что бы ни говорил этот мир.

Итак, вот наша верительная грамота.

Иисус грядёт за Невестой, Женщиной, Церковью, которая отделена от мирских вещей,
или мирских забот. Она отделена от моды этого современного периода, в который мы
живём. Она отделена от забот и традиций церквей. Она отделена только для Бога, а Бог
есть Слово.

И как муж и жена — одно, так и Невеста со Словом становится Одно, так как Слово
живёт через Невесту. Это её верительная грамота.

О, вот это да! Можете себе представить, сходит Любовь и претворяет в жизнь вашу веру?
Ваша добродетель: изгонять бесов и исцелять больных. Слово, Любовь сходит в вас,
оживляя в вас те семь добродетелей. А? Вот о чём речь. Вы – механика, семь ступеней, а Он
– динамика, Любовь. А семь плюс один равняется восемь, а восемь – это номер один, новое
творение. Вот вам, пожалуйста. Огонь выжигает старого человека, и живёт новый человек.
О, Хвала Господу! Да, сударь. Он говорит тут:

… верительная грамота… или заботы… Она отделена от моды этого современного
периода, в который мы живём. Она отделена от забот и традиций церквей. Она отделена
только для Бога, а Бог есть Слово.  Это её верительная грамота… Слово живёт через
Невесту. Это её удостоверение. Верно… Верительная грамота. Но единственная
верительная грамота у верующего — это живущее в нём Слово Божье, провозглашающее,
что Иисус Христос живёт в этом человеке. Это Назорей, отделённый для Господа,
отделённый ради Слова.

В Библии сказано: «Слово Божье острее меча обоюдоострого, рассекает до мозга
костей…». Видите? Вот, поэтому… Сегодняшняя церковь ставит Слово под вопрос:
«Остаётся ли Он тем же самым? Живёт ли Он по-прежнему в Своей Церкви и совершает
Свои знамения и чудеса, которые Он совершал, будучи здесь, на земле; которые Он так
твёрдо обетовал нам в Иоанна 14:12?» «Верующий в Меня, дела, которые Я творю, и он
сотворит… Верующих же будут сопровождать эти знамения». Будут сопровождать их!

Это ли вопрос для церкви? Ты веришь в это, Нью-Йорк? Тогда мне неважно, во что
верят остальные. Тогда вы посвящены этому Слову.

Сегодня у людей такой вопрос: «Действительно ли Он имеет это в виду?» И когда вы
принимаете, что говорит церковь: «Действительно ли Он имеет это в виду?», тогда вы
ставите себя в такое же положение, как Адам, и присоединяетесь к женщине-церкви мира
сего (Еве, видите?) и отделяете себя от благословений, – От Слова. Не прикасайся, не ешь
от того дерева. Это Слово, видите? – от благословений, которые Бог обещал каждому
верующему, – В том дереве, видите? – который отделится от мира к Слову. Вот, это
Истина.

Теперь, назорей.

Так вот, первый человек отделился, (первый Адам), от Слова, чтобы пойти со своей
женой, которая поставила под сомнение, исполнит Бог Своё Слово или нет. Какой
совершенный прообраз сегодняшнего тёпленького верующего с плотским умом, которому
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всё хочется оставаться верным тому, о чём гласит его традиция, вместо того, чтобы
принять то, что гласит Слово. Самый настоящий прообраз! Он был отделён к своей жене.
Плотской верующий отделяется от Слова к церкви. Но когда Второй Адам был сотворён в
чреве женщины и пришёл в мир, Он был Назареем Слова Божьего, – вот где мы, – Он был
отделённым от мира к Слову. …

Он вчера, сегодня и во веки Тот же. Это всегда связано с изречённым Словом Божьим
— Божье обетование на данное время. А когда оно приходит, оно настолько необычное,
что люди едва ли могут его постигнуть, потому что мы до того зашились в свои
собственные формы и понятия, – о тех семи ступенях, об этом Послании, аминь, – что нам
трудно постигнуть, что же является Истиной.

Но когда человек рождается в мир быть верующим, он становится Назореем, когда
отделяется от всего, что вопреки Слову. Полное отделение! Иисус сказал: «Я пришёл
разделить человека с женой его, разорвать семью. И кто не возьмёт крест свой и не
последует за Мной, – Как в среду, видите? – не достоин называться Моим». Отделение от
всякого, от всего: от церкви, от общества, от убеждения, или от семьи, или от всего, что
встало бы между вами и верой во всецелое Слово Божье. Аминь?

Если ваша душа не скажет на каждое обетование для этого часа «Аминь», то где-то
что-то не в порядке. Вам необходимо отделение.

Вот, пожалуйста. Аминь. Вот чего хочет Бог здесь сегодня утром, друзья. Полное
отделение. Наша верительная грамота – Бог действует чрез него, аминь. Вы понимаете, о
чём я тут говорю? Я говорю, что вы – одно со своим Посланием. Так точно. Почему?

Потому что так же как эта первая церковь-Невеста, Альфа, была проявлена в силе и
славе, так и в этом периоде это Древо Невесты воскреснет. Восстановление Древа Невесты,
аминь, в наш день. Поэтому мы увидим ту же силу и ту же славу, которые проявились в день
пятидесятницы, снова оживёт. И я знаю, по благодати Божьей, по откровению Божьему, мы
посадили в Нью-Йорке семена этого Древа. Самсон – прообраз. Аминь.

Самсон принял Слово. Аминь. Слово сказало Самсону, чтобы он отрастил семь кос.
Верно? Это была механика. Это было Слово. И он должен был отрастить семь длинных кос.
Так точно. Но потом он начал играть с теми деноминациями, шлюхами. Аминь? Он играл с
теми деноминационными шлюхами, и потерял свою силу. Он думал, что по-прежнему силён
с Лютером. А потом Далила пыталась узнать секрет, который имела ранняя церковь, – семь
ступеней.

Поэтому, когда появился Лютер, Рим был тут как тут, Далила. И филистимляне пошли на
Лютера, он сокрушил их оправданием. Аминь? Они всё пытались разгадать, три бога и
всякого рода глупость. И потом Веслей снова разорвал это, освящение, снова пришёл, не
так ли? Пришёл в третий раз. И потом в 1906 они снова разорвали. Но в 1950-ые и 60-ые,
они наконец добрались до Самсона, и он потерял всё, всё исчезло и там, тогда Далила
узнала секрет. Малахия 4 вышел в 1946 году, пытаясь восстановить, снова призвать к обету
назорейства. Аминь?

И потом, в 1962 году Бог отверг все пятидесятнические деноминации. Тогда, в 1962 году
он видел сон о капусте и морковке. В «Самой великой битве из всех», в 62-м он заложил
основание, брат. «Облик Мужа Совершенного», «Сказанное Слово» и все те «Богохульные
имена», те послания, которые там, и он составил план, образец для секрета Самсона. Кто-то
его узнает сегодня утром. У Самсона был секрет, брат. Так точно. Аминь. Понимаете? И как
только его семь кос снова отрасли… Женщины. Он прообраз церкви. Женщина. И Самсон,
женщина, церковь имела силу у себя на голове, семь кос. Прекрасные, длинные волосы,
семь кос. Не стриги свои волосы, Самсон. Не стриги свои волосы, женщина, в прямом
смысле. Ты должна иметь силу на голове. О, Слава Богу! Это призвание Назорея, женщина.
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Это призвание Назорея, женщина, церковь. Женщина, ты – прообраз церкви. Аминь. И
Самсон был прообразом с длинными волосами. Аминь.

И когда у тебя длинные волосы, сестра, ты этим показываешь, что ты посвящена Богу и
смиряешься перед Его Словом, ты показываешь власть твоего мужа. И женщина
Церковь-Невеста, когда вы имеете Семь Ступеней, это показывает, что вы посвящены Богу.
О, Аллилуйя! Аллилуйя! Аллилуйя! Это показывает, Невеста, что спустя девять лет ты
умерла для всяких толкований и позволила отрасти своим волосам. Ты прикладывала к той
Вере Добродетель, Терпение и Воздержание, и Благочестие, и так далее, пока у тебя не стало
семь кос. В этом и был секрет. Фью-ю!

Глаза видят длинные волосы повсюду здесь в это утро. Седьмая коса отросла в это утро.
Хвала Богу! Аминь. Она здесь. И когда отросла седьмая коса, Самсон сказал: «Ещё раз,
Господи. Ещё раз, Господи». 17 ноября, 11 лет тому назад, 17 ноября в воскресенье. Этот
год идёт наравне с 63-м. Каждый день – это такой же самый день, как и в 63-м. 11 ноября,
аминь, 19… вернее, 17 ноября Виллиам Бранхам в Аудитории Марка, в проповеди «Ещё Раз,
Господи» сказал: «Я Пророк согласно Малахии 4». Аминь. В Нью-Йорке. Что-то есть в
Нью-Йорке.

О, ударит ли молния дважды? Скажет ли Бог, что это Глас Архангела, Завершающий
Камень в Нью-Йорке 17 ноября? Готово ли это коснуться Церкви? Уже прошло 11 лет.
Рабочие одиннадцатого часа, дом Рака. Хвала Богу! Это одиннадцатое послание. Сегодня
это одиннадцатое послание. Вы – рабочие одиннадцатого часа. Ангелы удерживают период
скорби, который продлится три с половиной года. Прежде вы должны быть запечатлены.
Должна прийти Седьмая Ступень. Кто-то, по вере, даст вырасти своим волосам.

Не беспокойтесь о том, что сила не сходит на вас до тех пор, пока не вырастут волосы.
Самсон ожидал, пока не почувствовал, как отрастают волосы. Он не просил силы при
первом локоне. Он не просил силы при втором локоне. «Я ничего не вижу». Ни при третьем,
четвёртом, пятом, шестом. Он ожидал, когда вырастут все семь.

Потом, с выколотыми глазами, ребёнок вёл его вчера, в субботу, сказал: «Веди меня».
Дети подвели его к столбу. Там были филистимляне со всеми своими дамами,
наряженными, украшенными драгоценными камнями там, на трибуне потешались над
Самсоном. Деноминации высмеивают вас. Ваши мужья, ваши жёны, ваша семья
высмеивают вас. Но какие-то дети подвели Самсона, и он сказал: «Положите мою… Просто
дайте мне прикоснуться к столбам». Наконец, глаза слепы для мира. Не заботьтесь вообще
ни о чём в мире. Он нечист, будет всё равно сожжён. Я не хочу иметь с ним ничего общего.
Пусть я умру со всем этим здесь. Так точно.

Потом мальчик положил его руки на колонну, и он сказал: «Ещё раз, Господи. Ещё раз,
Господи». Малахия 4 сказал в Нью-Йорке: «Ещё раз, Господи». Я никогда этого не забуду.
Он отошёл назад, присел и хлопнул в ладоши, подбежал и сказал: «Ещё раз, Господи!». Так
точно. Он сделал именно так. Кому он говорил? Техасу? Тусону? Аляске? Джефферсонвиллу
в Индиане? Он говорил, аминь, он говорил, он говорил, кому? Вам! «Ещё раз, Господи».
Хвала Богу!

Он не приезжал в Нью-Йорк ради некоторых людей в Джорджии. Он не приезжал сюда
ради какого-то другого места, кроме Нью-Джерси, Коннектикута, Нью-Йорка. Вот для кого
Он пришёл сюда. Хвала… Аллилуйя! Вы понимаете, о чём я здесь говорю. Никто больше не
понимает, но вы понимаете. Почему? Это секрет. «Какой секрет, брат Кульман?» Семь
Ступеней. Фью-ю! «О, а когда я их получил?» Ты всё время получал и получаешь их. Ну и
ну!

После того как пришли Семь Ступеней, пришла сила. О, Аллилуйя! Секрет силы
Самсона заключался в числе семь. Секрет силы Церкви также в числе семь, и брат Бранхам
открыл это нам в 62-м году, а строители преткнулись на этом. Они сказали: «Это то и то». И
всякое такое: «Иди сюда, иди туда». А вот это тут, «Облик Мужа Совершенного». Он даже
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сказал своему… Бог даже сказал сыну Своего Пророка, кто будет проигрывать плёнки, и как
люди будут приезжать в Индиану, когда они приезжают в Индиану на собрание
прослушивания плёнок, он сказал, что это такое. Он сказал: «Папа, а как я узнаю?» То есть,
он сказал: «Как я узнаю?» И тогда его отец, во сне, сказал: «Билли… – вернее, – Поль, это
будет как облик совершенного мужа».

Поэтому если будете слушать кассету, Билли Поль видел сон, где ему было сказано, что
это будет как облик совершенного мужа. Если вы приходите сюда ради пастора, я говорю
вам, речь идёт об облике Совершенного Мужа. И поэтому я иду по центру дороги. Хвала…
Я ни с кем не обсуждаю никаких вопросов, и я не обязан встречаться с доктором таким-то, с
тем, с другим. Я встречаюсь с Доктором Иисусом. Я не бегу к телефону, чтобы спросить
какого-нибудь служителя, апостола, учителя или ещё кого-нибудь, что я должен
проповедовать. Я проповедую то, что сказал мне проповедовать Иисус Христос. Так точно.

Я знаю, что секрет заключается в тех семи ступенях. И я докажу это вам, если у вас есть
время. У вас ещё есть время? Я отбрасываю всё, кроме мойки. Это мой Завершающий
Камень. Так точно. Апостол Пётр сказал, 2-е Петра, (верно?) 1,4 и 7: «Приложите к вере
вашей добродетель…» и так далее. Как только те семь вещей, от которых отказываются,
будут приложены к христианской вере, прежняя сила и слава апостолов будет
восстановлена. «Что ты имеешь в виду?» А зачем ещё Пётр сказал это? Имел ли это Пётр?
Что ж, давайте узнаем. Ну и ну! Мы должны обосновать это по Слову. «Облик Мужа
Совершенного», страница 61. Мы увидим. Аминь?

Давайте это изучим. Тогда давайте приложим к своей вере всё это, чтобы нам
полностью возмужать в облик Христов, соединившись благочестивой любовью, страхом
Божьим, почтением в сердце друг ко другу, глубоким уважением друг ко другу, братской и
сестринской любовью; (Аминь) никакой вульгарности, ничего, кроме одной чистоты жизни
Святого Духа. Живите вместе, будьте христианином. Ходите с верой. Пусть добродетель
Божья протекает через вас, пусть познание Божье, когда дело касается добра и зла…

Познание, дни чудес не прошли. Святой Дух по-прежнему здесь. Это Познание, брат. Так
точно.

Когда дьявол подставляет что-нибудь, что не совсем по Писанию, сторонитесь этого.
Совершенно верно. – Итак, вот ранняя Церковь с этими семью приложениями, – Наверно,
апостолы никогда не вели себя так, как мы. Они ходили…наверно, были людьми
немногословными, пока не вставали за кафедру. Они приходили и делали, что должны были
сделать, и уходили. Так точно. У них была сила. У них была добродетель. Они ни с кем не
спорили. Они знали, на чём стояли. Вот и всё. Они знали, во что… в Кого верили. Они
постоянно ходили в Духе, делая только… Точно как я недавно говорил: один раз кивнуть —
вот и всё, что Богу нужно было сделать, тогда ничто не могло их остановить. Они не
задавали вопросов и не разбирались, и не беспокоились, как мы, следует ли им сделать одно
или другое. Они просто брали и делали это. Только один кивок от Бога — этого было
достаточно. То-то и оно. Почему? Откуда они знали, что это был кивок от Бога? У них
здесь внутри были все эти добродетели,..

Вот, пожалуйста. Позвольте, я повторю. У них были… Откуда они знали? Видите?
Откуда они знали, что это был кивок от Бога? Откуда вы знаете, что эти Семь Ступеней
являются кивком от Бога? А? Откуда вы знаете, что вы получите Святого Духа? Вот откуда.
Аминь.
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У них здесь внутри были все эти добродетели, все эти качества. И если малейший кивок
от Бога соответствовал всему вот этому и Его Слову, то они знали, что это было Слово
Божье, и они сразу шли. Больше не надо было ни о чём беспокоиться. Когда Бог говорил,
они шли.

И Бог семь раз взывал в Нью-Йорке о пробуждении, и я готов идти. Так точно. Вам бы
тоже лучше быть готовыми, потому что это то, о чём пророк Пётр говорил в день
пятидесятницы. Аминь. Он мог сказать, когда они увидели и почувствовали Святого Духа,
он сказал: «Это то, о чём говорил пророк Иоиль». Верно? «Я изолью от Духа Моего на
всякую плоть. Сыны и дочери будут пророчествовать». Аминь. «Юношам будут сниться
сны, старцы буду видеть видения». А наш Пророк, кто? Виллиам Бранхам, Малахия 4 сказал:
«Приложите к вере вашей добродетель, – аминь, – и терпение, и воздержание, и
благочестие, и братолюбие, и сойдёт Завершающий Камень».

И когда Он сойдёт в Нью-Йорк, я встану и скажу «Это то, о чём говорил Пророк
Виллиам Бранхам». Слава Богу! «Это оно и есть. Это те Семь Ступеней». Мне неважно, что
говорит этот, другой в Послании по всей стране. Мне неважно, что говорят смотрители.
Смотрители кладут руку на Ковчег, Бог лишает их жизни. Их поражает духовная смерть. Не
призваны для Ковчега. Только левиты призваны носить Ковчег в сердце.

Послушай, брат. Ты не призван преломлять это Слово, брат, сестра. Наёмные пастухи,
книжники и фарисеи, и будут различающие. Только тот человек, который побывал на
обратной стороне пустыни, который встретил Столп Огненный с откровением «Иаков -
благодать, Иосиф -  совершенство», который знает, о чём он говорит, который был там,
когда сыны Божьи восклицали от радости и утренние звёзды пели вместе. Какое
откровение? О том, что тот человек был там, когда опускалась Верхушка.

Поэтому этот человек здесь сегодня пытается низвести Верхушку, потому что он
проповедует Семь Ступеней, которые притянут Верхушку, и заставят сынов и дочерей
восклицать от радости, когда они увидят, как Верхушка сходит на те Ступени. Аминь.

Вот как ты знаешь, о чём говоришь. Я знаю, о чём я говорю. 10 ноября: «Иаков
Благодать, Иосиф Совершенство», 10 лет тому назад. 10 ноября в этом году будет 10 лет. И я
ожидаю того совершенства, за которое я сражался на каждом шагу пути. Аминь. Хвала
Богу! Аминь. Так точно. Те семь локонов волос здесь, и она прекрасна со своими длинными
семью косами. На её голове сила из-за ангелов. Фью-ю!

Семь ангелов летают тут повсюду. Семь небесных ангелов. Семь земных ангелов. Семь.
О-о! У Альфы было Семь Ступеней и Завершающий Камень, который был замаскированным
Краеугольным Камнем. Павел имел это откровение. Он взял его, и пошёл в Ефес:
«Вернитесь к Верхушке. Вернитесь к Углу». Аминь. «Ефесяне, вот где ваш Святой Дух».
Аминь? Не младенцы Коринфяне. Они продолжали совершать грех и нечистоту, и не могли
идти дальше. Аминь. Не те младенцы Евреи. Они не могли есть твёрдую пищу.
Сегодняшние законники.

Ефесяне. И Павел, Альфа, пришёл в конце апостольского периода, и начал ефесский
период, и зажёг ту свечу. Он сражался за то, чтобы вернуть те семь ступеней. Он сражался,
он изливал на то основание, на веру. Аминь?

Потом пришёл Ириней. Прогремело от Престола Божьего. Голос Божий поразил землю.
Ириней услышал это не полностью открытым. Он взял это как Добродетель, и излил туда.
Фью-ю! Аминь. А потом пришёл Мартин, и тогда церковь в конце того церковного периода,
они начали дремать, и Мартин услышал Гром от Престола Божьего.

Голос Божий поразил землю. Аминь. Ещё не полностью открыто. Он изливал на то
основание. Потом появился Колумба в Фиатире. Он изливал на своё основание. Затем
Лютер услышал Гром от Бога: «Праведный верою жив будет». Он излил это туда. Так точно.
Веслей излил. Но потом приходит смирённый кентукский Пророк.
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Семь Печатей и Семь Громов. И он изливает всё, чтобы восстановить то, что у них было
в начале. Несомненно, вы сейчас нечто ухватили. Вот это да! Я не могу вам сказать, вы
должны сами дойти до этого. Да поможет нам Бог дойти до этого, брат.

Я сказал, семь земных ангелов и семь небесных ангелов двигаются по всему этому месту
здесь. Так точно. Ну и ну! Послание призывает к семи косам, что для церковного мира
являлось знаком отделения. Аминь. Призывает к Слову, к механике. Тогда с семью косами
идёт динамика. Аминь. Я разъясняю вам. Аминь? Почему? Вы, Послание, Послание
пирамиды, вы и Послание пирамиды, и Завершающий Камень, Слово, Христос – это одно и
то же. Аминь, брат Курт? Так точно.

Посланник и Послание – одно и тоже. Слово, семь ступеней соединены с восьмой
ступенью – Любовью. О, Аллилуйя! Они начинают схватывать это. Вот это да! У вас
действительно есть время? Я не хочу так скоро оставлять вас здесь. Я подвёл вас как раз к
такому месту, где мы можем довести это до самого конца. Да, так, что вы никогда не
забудете этого. Есть нечто прекрасное в проповеди «Бог сам себя истолковывает». Я
полагаю, все здесь верят, что Бог может… Он может истолковать своё собственное Слово.
Аминь?

И поэтому мы видим, приходит Слово.

Мы выяснили, что когда приходит муж, посланный Богом, – 11 страница, «Духовная
Пища В Должное Время», – предопределённый Божий с истинным ТАК ГОВОРИТ
ГОСПОДЬ, послание и посланник являются одним и тем же. Потому что он послан, чтобы
представить ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, Слово за Словом, таким образом он и его  
послание – одно и то же.

Вот, пожалуйста. Видите? Вот он говорит тут.

Затем, когда приходит муж с ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, он и его Послание — одно. И
когда Илия пришёл с ТАК ГОВОРИТ ГОСПОДЬ, он и его послание стали одним. Видите?

Сам Иисус… Он был Словом…
Теперь вы понимаете, к чему я стараюсь подойти? Сегодня утром я довольно прямо

разговаривал с вами. Разве вы не видите власть живого Бога в живой Церкви, в Невесте?
Больные исцеляются, мёртвые воскресают, хромые ходят, слепые видят, Евангелие
движется в Своей силе, ибо Послание и посланник — одно и то же. Слово находится в
Церкви, в человеке.

Вот это да! Так точно. Слово. Теперь 13 страница.

Ещё тогда вначале, перед Семью Печатями, когда те семь Ангелов сошли в форме
пирамиды, находились там и говорили мне вернуться сюда и говорить об этих Семи
Печатях, и что Он будет со мной. Он объяснил мне, что там, что было упущено. Я всегда
думал, что это было запечатано на тыльной стороне Книги…

Как он говорил в проповеди «Господа, Который Час?» Он думал, это было на тыльной
стороне Книги.

Я всегда думал, что это было запечатано на тыльной стороне Книги и это должно
быть нечто, что не было написано в Книге, но оказалось и стало известно, что Он не
может так сделать. Видите? Это не является чем-то написанным в Книге…Это нечто
сокрытое в этой Книге. Ну и ну! Видите?
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«Ибо если кто отнимет одно Слово от Этого или добавит одно слово к Этому...» Так
что это тайна, которая была в этой Книге в этих семи церковных периодах. Каждый из
них создавал тайну, всё о водном крещении и всякие другие вещи, которые они так долго
делали не так. Видите?

Теперь плотские умы… Видите? Теперь плотские умы заворачивают Это в свои
собственные понятия, – в этом Послании, понимаете? – тогда Бог посылает и раскрывает
Это Своею Силой. Именно это и произошло там в дни Ахава. Теперь, мы выяснили, что
Илия смог сказать это, потому что Послание часа и Слово Божье…Посланник,
Послание—Послание и Слово были в точности тем же самым. Пророк, Слово, Послание;
посланник, Послание, и Послание были одним и тем же…

Вот почему сегодня они не верят в совершение дел Божьих, потому что они не
принимают Послания Божьего.

Итак, чем является его Послание? Посланием Семи Ступеней, пирамиды. А они не
принимают этого. У них свои собственные понятия о том, что надо ехать сюда, ехать туда, и
всякое такое, и всё это время Завершающий Камень скрывался под видом Краеугольного
Камня. И Он возвращает нас к Краеугольному Камню, что является апостольским учением:
«Сии знамения будут сопровождать верующих». Ничего не изменилось. А они бегут на
запад, север, юг, ища одного, другого, а всё это время Он просто скрывал это от глаз
мудрых. Так точно.

Вот почему сегодня они не верят в совершение дел Божьих, потому что они не
принимают Послания Божьего. Они не верят Посланию. Но для тех, кто верит в час
Божий, в который мы живём, всё это — сокрытая Пища. Только подумайте. Бог так
сокрыл Это, что они смотрят прямо на Это и не видят Этого. Точно так же Илия ослепил
сирийскую армию. Таким же образом Бог ослепляет неверующего, и тот не видит подлинно
настоящей Пищи… которая в Иисусе Христе.

Так что, друзья, здесь есть ещё много чего, это хлеб детей, но уже поздно. Так вы
понимаете, о чём здесь говорится? Виллиам Бранхам стал одним целым со своим
Посланием, как я уже рассказывал раньше в послании. Так о чём я говорю сегодня? Что
такое 2-е Петра 1: 4-7? Что такое Иоанна 14:12, 15:7-8? Что такое Марка 16? Это ты и я. Я –
2-е Петра с 5 по 7. И вы тоже.

И когда я прилагаю ступень за ступенью, я становлюсь , и вы становитесь одно со своим
посланием. Тогда Любовь, Милосердие сходит и запечатлевает тебя для служения. Тогда ты
и твоё послание – одно. Ты производишь веру, производишь добродетель. Аминь? Ты
производишь познание. Аминь? Ты производишь терпение и благочестие, и воздержание, и
братолюбие. Ты и твоё послание – одно. И Слово протекает через тебя, потому что
Динамика и механика – одно. Послание пирамиды и ты – одно и то же.

И они без нас не могут достичь совершенства. Мы и есть та седьмая ступень. У меня тут
есть кое-что об этом, в заключение. Господа, не настало ли время, чтобы Семь Громов
завершили Невесту, чтобы мы могли войти в веру Восхищения? Понимаете? Наступило ли
такое время? Вот это да. Какой час!

Пища Невесты в тайном месте, брат Фредди. Бог может забрать в это утро твою астму,
твою болезнь сердца, твоё высокое кровяное давление. Слава Богу! Сегодня утром, брат
Фредди! Разве я не говорил тебе: «Если веришь, увидишь Славу Божью»? Так точно. О,
Церковь, каково же заключение всего этого? Что делает эта Седьмая Ступень, о которой я
так кричу. Что делает эта… О чём я говорю сегодня утром? Давайте послушаем Пророка, не
меня. Нет, я вообще здесь ничего не говорил сегодня утром. Я читаю то, что он говорил из
Библии и отсюда. А также два сна о том, чем я тут занимаюсь.
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Я всё цитировал вам о том, что брошюры «Сказанное Слово» живые, пока сестра не
увидела сон ещё тогда, в январе, и он снова пришёл ей на память. Подождите, вы услышите
этот сон. О, вот это да! В нём всё. Это свидетельство того, о чём я говорил. И поэтому я всё
твердил об этом без конца, пока это не высветило нечто. И тогда Святой Дух осенил её,
сказал: «Вспомни январь». Видите? Слово говорит повторить, это не случайно. Если бы я не
продолжал это так повторять… А я всё время вгонял по самую шляпку.

И теперь она знает, что это такое. Аминь. Так точно. «Праздник Труб», страница 17.
Сейчас мы нечто узнаем, да? О, нам следует… Отправь нас отсюда. Аминь. Так вот,
последний…

Зачем Ему нужно было явиться в эти последние дни? Если вы вернётесь назад, и вы,
что слушаете плёнки, к Древу Невесты,..

О, Аллилуйя! Говорят в 63-м году всё новое. Нет, он говорит, если вернётесь к Древу
Невесты… Вот, видите? Вернитесь к тому, что я говорил тогда, в 62-м. Вернитесь к тому.

И Билли Полю он сказал то же самое. «Облик Мужа Совершенного». Так что, как вы
обойдётесь без плёнок 62-го года? Там всё, Усыновление, всё на плёнках 62-го года.
Сказанное Слово, всё. И они пробежали поверх этого, и захотели что-то другое. Видите?
Итак, Сказанное Слово.

… и дойдёте до того, где был Христос, то древо, которое было в саду Эдемском.
Первый Адам, который пал; и этот второй Адам был изранен грехом. Его повесили на
римском древе, и оттуда вышло Древо Невесты, которое Он обетовал, что мы видим в
Писаниях, вот, чтобы взять Невесту. Как пирамида… – это не мои слова, его слова, – Как
пирамида, как от самого широкого всё время продвигается к меньшей части; от Лютера,
Веслея, Пятидесятницы, и потом завершающий камень на её вершине так обточен, –
Фью-ю! Вот это да! – и каждый из этих камней так совершенно сложен вместе.

И мы до сих пор не знаем, как они это сделали, но они так совершенно сложены в той
пирамиде! Мы сейчас не об учении пирамиды. Это построил Енох и остальные, много лет
назад, и это стоит, как символ. Точно как солнце встаёт и заходит; точно как дерево
роняет свою жизнь, свой лист, и вновь возвращается назад; как рыба, как скот и всё
остальное символизирует это. Та пирамида стоит, как символ. – Вот, пожалуйста. Вот
хлеб для детей. – Сходите в покои пророка и понаблюдайте эти семь ступеней.

Это не мои слова, его слова. Теперь вы понимаете, почему я говорил, я постоянно
твержу об этих Ступенях? Разве вы не знаете, что вы поднялись по Лестнице Иакова? О, вот
это да!

Когда различение коснулось его, по-моему, Нафанаила, так? Он сказал: «Увидишь
больше сего». Будет лестница, ангелы будут сходить и восходить. Аминь? Так что мы дошли
до лестницы из Семи Ступеней. Духовное откровение исходит из Его Присутствия туда и
обратно. Аминь? Туда и обратно. Слава Богу! Объясняет нам, как строить всё выше, выше,
выше, выше, выше. Аминь. Так точно.

Сходите в покои пророка и понаблюдайте эти семь ступеней. Где охранник получал
приказ ввести посетителя в присутствие царя? На вершине ступеней; Аллилуйя! на
седьмой ступени. Это показывает, что нам вновь нужно прийти с тем же самым Духом,
который был на Иоанне; он представил Мессию. Он был более великим, чем все пророки… И
мы вновь должны дойти до того, – Вот она снова. Когда она найдёт своё место… О-о! –
что представит Мессию. И как Мессия...как люди, которые верят Ему, узнают это, если
они не находятся постоянно в Слове, – в Семи Ступенях, – чтобы  знать, кто Он есть? 
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Даниил сказал: «Мудрые познают; но неразумные, немудрые, не познают. Те познают
Бога своего». Так вот, вот, в последние дни Он появится, чтобы привести людей назад к
Слову, чтобы Жена знала Своего Мужа,..

Аминь. Девять лет она не могла разобраться в этом, но внезапно, восьмого сентября, вот
твой Муж. Аминь. Очистись. Даже показал сестре Люси в естественном прообразе, Святой
Дух сказал ей: «Приберись в доме». И она начала уборку, всё отмывала и подметала, и
зазвенел звонок, и перед ней стоял её муж, вернувшийся из Флориды. Какой это знак для
тебя, Нью-Йорк! Очиститесь. Святая Порядочность. И её собственный муж сказал ей:
«Теперь я хочу… Я дома, но я хочу жизни. Я хочу видеть жизнь».

Вы можете себе представить, он не имел никакого права требовать в этом случае. Но Он
имеет право требовать от нас. Аминь. Как мы узнаем?

Вот, в последние дни Он появится, чтобы привести людей назад к Слову, чтобы Жена
знала Своего Мужа, знала Своего Супруга, открытое Слово.

Слово открыто, объявлено. Живая Добродетель и Воздержание открыты и проявлены
для мира, знамения сопровождают это. Вот, пожалуйста.

Та же ранняя Церковь имела то же самое. Это было потеряно на протяжении Церковных
Периодов. Семь ангелов… то есть, семь посланников сражались, чтобы вернуть это: Павел,
Ириней и Мартин, и Колумба, и Лютер, и Веслей. Но седьмой ангел вернул это. Аминь. И
Невеста в Нью-Йорке приняла это. О, я чуть не сказал что-то. Аминь. Аминь. Так точно. Это
было сказано. Аминь. Я чуть не сделал это слишком ясным. Понимаете?

Вот почему этому нужно произойти. Этого не было в реформаторах; не было в
Лютере, Веслее, в пятидесятниках, и остальных. Писание говорит, что этого не было. Но
это придёт. Это Его обетование на этот век. Мы живём в веке, в котором будет Его
Пришествие. Она должна быть отождествлена в Нём.

Как ты можешь быть отождествлён в Нем без семи ступеней? Невозможно.

Любая женщина должна быть отождествлена со своим мужем, ибо двое — одно. И
Невесте Христа надо быть отождествлённой с Ним, ибо двое — Одно; а Он есть Слово,
не деноминация. Слово! Нам надо быть чадами Света, а Свет есть Слово, ставшее Светом
на этот век. Откуда мы узнаем Свет, если только Он не приходит от Слова? Хорошо.
Слово, ставшее плотью, является Светом века; когда вы видите Это.

Слово, ставшее плотью, является Светом, когда вы видите Это. Можете себе
представить? «Ну и ну! Ты серьёзно?» Да. Слово, ставшее плотью на этот век. Христос -
Слово с тем простым откровением, чтобы донести это до Невесты. Это только семь
ступеней, вот и всё. А они претыкаются на этом.

И духовные обвинители вышли в 65-м, вернее, в 66-м году, когда Пророк оставил землю.
Как в Матфея 24:24, это были духовные обвинители, церковный духи были выпущены,
чтобы пройти по земле, и собрать, и уловить всех со свободным концом вне Слова. Уловить
любого служителя в этом Послании с истолкованием, со свободным концом, которое не
вяжется с теми Семью Ступенями. Свободный конец: «Ну, я думаю, это вот что, брат». Это
свободный конец. Церковный дух уловил их. Уловил их группы: «Никаких больше
пасторов», свободный конец. «Нет больше исцеления» – ещё один свободный конец. Не
вяжется вот с этим. Не вяжется с ранней Церковью. Нет. «Нет больше Святого Духа».



46

Свободный конец. Это свободный конец. И увлекли людей, брат Фредди, везде свободные
концы.

Но будут Семь Громов. Они вернут их обратно к Слову. Хвала Богу! Бог высвободит
откровение тех Семи Громов, чтобы призвать Невесту назад к семи ступеням, чтобы
низвести Завершающий Камень, который запечатает её для Воскресения. Как раз в час
братолюбия, нет, вернее, Любви. Аминь. У меня есть тут кое-что прочитать. Я буду
заканчивать, становится поздно. Уже поздно. Аминь. Видите?

Итак, вот мой… Позвольте мне связать это сейчас. «Брат Кульман, с Иоанна 21  можно
далеко зайти. О чём здесь вообще идёт речь?» Аминь. Вот:

Его увидев, Петр говорит Иисусу: Господи! а он что?
Иисус говорит ему: если Я хочу, чтобы он пребыл,
пока приду, что тебе до того? ты иди за Мною.

Ну и ну! Так точно. Так вот, Невеста тут получает откровение о мёде. Секрет находился
на седьмой ступени. Верно? Когда они поднялись туда, посланник говорит: «Вот Царь». А
царь сидит там со всей славой и силой, и Есфирь говорит: «Должна ли я войти?» Пророк
сказал: «Вот оно. Войдите туда. Я довёл вас досюда по откровению. Идите дальше, внутрь.
На вас Слово, корона, и вы одеты в царское одеяние, Семь Печатей, вы окутаны ими».
Аминь? Вот Он прямо там, Святой Дух. И Пророк умаляется, а Он возрастает в Невесте.
Пророк отходит, его нет, он исчезает. Его нет. И Невеста поднимается по тем Семи
Ступеням. Мы поднимаемся по Лестнице Иакова. Мы… Аминь. Так точно.

И потом Невеста говорит: «Я умру для себя за время трёхдневного поста». Верно?
«Откуда мне знать в это утро, что я не была призвана для этого? Поэтому я умру для своего
разума, своих мыслей по поводу того, чем является Послание, и я войду туда». А войти туда
означает смерть. Есфирь Царица. Если царь не звал вас, не идите туда. Но Есфирь имела
откровение о Семи Ступенях, что она находилась на Седьмой Ступени. 27 октября она там
была.

Итак, она поднялась 22 октября… 27-го, она пошла, шатаясь, и помолилась, и сделала
всё, что полагалось, и она оказалась там. И тогда она сказала: «Вот это да! Я здесь!»
Совершенно верно, потому что он так сказал здесь, и это повсюду там. «Да, я должна быть
здесь». Затем она вошла туда с верой. И когда она подошла, она сделала движение. Он
протянул скипетр. Он сказал: «Есфирь, ты прекрасна. Ты имеешь семь кос. Ты мила, ты
отмыта от этого мира». Он сказал: «Подойди и сядь мне на колени». Он сказал: «Вот
скипетр. Чего ты хочешь?» Власть, Третий Камень Силы над дьяволом, Усыновление. «Чего
ты хочешь, Есфирь? Я дам тебе даже до полуцарства».

Она сказала: «Я хочу устроить собственный пир. Я хочу сказать им, чтобы они пришли и
порадовались вместе со мною». Аллилуйя! Слава Богу! «Я хочу сказать им: «Придите,
сестринские церкви, придите другие члены Тела, придите и порадуйтесь вместе со мною. Я
нашла Это»». Так точно. Потому что секрет был именно там, и секрет низводит Любовь на
Седьмую Ступень. Там Царь; Любовь. Она как раз там, брат Курт. Так точно.

Так вот, Пётр имел указания, потому что Христос сказал ему в 18-м, 19—м стихе:
«Следуй за Мной». Три слова: «Следуй за Мной. Умри для себя, Пётр, возьми свой крест и
следуй за Мной. И ты даже умрёшь на кресте, как Я». Так вот, Пётр хорошо себя чувствовал,
потому что он был восстановлен на этом пробуждении, он хорошо себя чувствует сегодня
утром: он восстановлен. Он сказал… В среду, он освятился в среду, и всё исправил под
Кровью. Сегодня утром он хорошо себя чувствует. И он говорит: «Господь сказал, чтобы я
следовал за Ним». «Следуй за Мной». Аминь. Верно. Видите? Вся Вера теперь. Аминь.

Итак, у Петра были свои указания. Затем он пошёл за Господом, и Пётр обернулся, и
увидел, что Иоанн тоже идёт. Поэтому Пётр спросил: «А он что?» Ну и ну! Мы обязательно
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должны иметь братолюбие, не так ли? Аминь. Потому что когда сойдёт Завершающий
Камень, и один – апостол, а другой – ещё кто-то, О-о, нам лучше знать, чем занимается этот
человек, чем занимается тот человек; и эта сестра, что она делает, и что он делает. Нам бы
лучше быть на своём месте. Да? Лучше иметь откровение без какой-либо зависти. Аминь?
Мы не будем беспокоиться о том, что будет делать этот человек, не так ли? О, Аллилуйя! Ну
как, поняли теперь?

Вы всё думали, к чему я веду, да? Вот к чему: мы нацелены, пытаемся это увязать, и
этого не разорвёшь. Аминь. Петру были даны указания: «Следуй за Мной!» А он хотел
знать, что должен делать Иоанн. Пётр заметил, что Иоанн тоже пошёл, хотя ему не было
дано такого же приглашения. Но Иоанн – орёл, он услышал это для себя. Аминь. Аминь. Так
точно.

Так что Иоанн всё равно пошёл. Орёл всё равно идёт. Аминь? Я имею в виду, брат
Бранхам говорил многим людям, как в скинии, разные вещи. Понимаете? Но Иоанн
услышал это. Он продолжал идти. Аминь. Аллилуйя! Иоанна не было там с Пророком на
охоте или ещё где-нибудь там, но он услышал это. Он – орёл. Он далеко видит. Аминь. Пётр
пошёл там, понимаете? Видите? Аминь. Теперь видите?

Так вот, в Иоанна 21:22 Иисус обличил его любознательность, заявляя, что если бы…
Вот, давайте, я прочту это, 22 стих:

Иисус говорит ему: если Я хочу, чтобы он пребыл,
(остался здесь) пока приду, (снова во Втором Пришествии,
видите?) что тебе до того? (Итак, вот обличение) иди за
Мною… Нет… ты иди за Мною.

Здесь добавлено слово. Другими словами, «сначала следуй за Мною». Затем Пётр начал
как бы любопытствовать, чем они будут тут заниматься. Понимаете? Он сказал: «Что тебе до
того, если Иоанн останется на земле, пока Я снова приду во Втором Пришествии? Это не
твоё дело. «Ты», лично, иди за Мною. Ты иди за Мною. Иоанн, он пойдёт за Мной. Он
пойдёт за Мной. Фома, он пойдёт за Мной. Они все пойдут за Мною, за Словом, и они не
собьются с пути. Но если Иоанн будет следовать за тобой, Пётр, из-за того, что ты сказал,
что Я сказал, они все собьются с пути и упадут где-нибудь в яму, потому что ты имеешь
откровение из первых рук, а у него будет заимствованное откровение». Аминь. Видите?

Так что ему достаточно было знать, как сотворить волю Божью в своей собственной
жизни. Тогда у меня совсем не будет времени, чтобы беспокоиться, что происходит там. Я
прихожу сюда, проповедаю как служитель или пастор, и когда я выхожу отсюда – всё.
Понимаете? Я беспокоюсь о себе самом. Аминь. Видите? Иисус сказал: «Что тебе до того?
Ты иди за Мною». Евангелие от Иоанна 21:19: «Иди за Мною». Евангелие от Иоанна 21:22:
«Ты иди за Мною».

Однако слова Иисуса были сразу неправильно истолкованы. Якобы это была гарантия,
что Иоанн доживёт до возвращения Господа. О том «если» с лёгкостью забыли. Поэтому
Иоанн сам исправляет это неправильное представление. Требуется орёл, Иоанн, чтобы по
откровению исправить это неправильное представление с «если» в Послании. О, что если бы
у меня был кафедральный собор, пока Он придёт? Что если у меня была бы палатка или
платформа, пока Он придёт? «Что тебе до того? Ты иди за Мною по семи ступеням. Ты
встретишь Меня там наверху. Я проведу тебя через веру, и встречу тебя там наверху, и
завершу твою веру. Тогда ты встретишь Виллиама Бранхама в Воскресении.

Но не пытайся разгадывать его сны и видения, и бурого медведя, и всё остальное там, в
Индии и Африке, видения и всякое такое. Войди в свою комнату. О, тебе нужны руки и
ноги, которые дадут тебе веру восхищения? Я даю тебе веру восхищения. Любовь даёт её
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тебе». Ну и ну! «Он много чего прошёл за более чем 20 лет, а они по-прежнему не верят. Но
Я хочу такую Невесту, которая верит Слову. Что тебе до того? Ты иди за Мною».

Не происходит ли то же самое в этом Периоде? Проносится слово. Иоанн говорит тут:

И пронеслось это слово между братиями, что ученик
тот не умрет. Но Иисус не сказал ему, что не умрет,
но: если Я хочу, чтобы он пребыл, пока приду, что
тебе до того?

Вот как Он сказал. Аминь. Видите? Тогда что значит всё это, о чём вы слышали? Какое
это отношение имеет к вам? Пока вы прилагаете те Семь Ступеней и принимаете Любовь,
именно это вы и должны получать. Он даже сказал об этом Билли Полю во сне. «Облик
Мужа Совершенного». Тогда что они говорят, одно, другое, ну и что? Что тебе до того, брат
Гельмут, а? Аминь. Ничего не значит. Понимаете?

1967 год. Всякое везде летало. Группа людей оставила Нью-Йорк, они стряхнули прах со
своих ног. И вот мы сидели тут, как полные нули. И брат-служитель помолился на 35-й
Улице, и сказал: «Господь, мы знаем, что Нью-Йорк потонет при землетрясении».

И все испано-говорящие люди всполошились, они пришли ко мне, и сказали: «Брат
Кульман, что нам делать, ведь тот брат, должно быть, знает Послание, уже давно в нём? И
он молился, и вот мы потонем». Я сказал: «Вы шутите?» Я сказал: «Им следует потопить
нечистое место». Бог должен потопить его. Небо и Земля пройдут, но Мои Слова (Семь
Ступеней в вас) никогда не пройдут. Аминь? Чего вы беспокоитесь, что сказал этот, тот?
«Что тебе до того? Ты иди за Мною».

«Но, Господь, этот брат 10 лет был в Послании, а теперь он курит и пьёт». «Что тебе до
того? Ты иди за Мною». «Этот прелюбодействовал, тот совершил…» «Что тебе до того? Ты
иди за Мною». «Господь, она по-прежнему обрезает свои волосы». Ну и что? «Что тебе до
того? Ты иди за Мною». Вот, пожалуйста. «А он всё ещё носит длинные волосы». Ну и что?
«Ты иди за Мною. Что тебе до того?»

То, что было в 1967 году, летало повсюду. Мы были связаны: «Ты должен приехать
сюда». Всякий дух говорил: «Приезжай сюда. Продвигайся на запад». В 67-м, 66-м:
«Продвигайся на запад». И старый Седекия подошёл и ударил Михея по щеке, сказал:
«Слава Богу! – сказал, – Этими железными – у него был этот символ – мы будем бодать на
запад». Или в любом другом направлении. Это в проповеди «Помазанные в конце времени».
Вам бы лучше послушать те плёнки, прислушаться повнимательней, и попросить Бога,
чтобы Он открыл их вам. Ну и ну!

Большой человек Седекия, епископ и 400 человек. И люди побежали за 400, все те, кто
был там! И один только маленький прообраз Невесты – Михей. Он сверил своё откровение
со Словом, и он вовсе не всполошился. И Ахав сказал: «Позовите его сюда». Он пришёл
туда, а Ахав знал, что он говорил духовные вещи. Он сказал: «Ну, скажи, идти ли нам или
как?» Он сказал: «Идите». Принимайте позволительную волю Божью, если хотите. Но он
этого не сказал. Сказал: «Идите». И это обозначало именно то. Понимаете?

Они сказали: «Ведь ты это не серьёзно. Это не похоже на то, что ты проповедуешь там.
Ты проповедуешь нечто другое, я не понимаю того, что ты проповедуешь, но это не то же
самое «отправляйся на запад». Я знаю, что-то не сходится. Ты имеешь в виду что-то ещё».

«Что ж, если вы пойдёте, я вижу Израильтян, рассеянных, как овец, у которых нет
пастыря». Аллилуйя! «Послушай, Михей, разве ты не видишь, что все мы здесь вместе, и
Иосафат, прообраз Невесты, здесь с нами? Сановники здесь. Мы все здесь, и все служители,
мы все согласны в том, что так и должно быть». Мне неважно. Мне неважно, хоть весь мир
с вами. Я остаюсь со Словом. Я остаюсь с «Так говорит Господь». Хоть даже небо и земля
пройдут. Как та женщина сказала, что она предпочла бы быть со Словом, чем на Небесах.
Вы помните это? Почему? Он спросил: «Почему же ты предпочла бы быть со Словом, чем
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на Небесах?» Потому что Небеса пройдут. Если я со Словом, я останусь со Христом. Аминь.
Хвала Богу!

В 1967 году я был озадачен, задавал себе вопрос: что делать? Я пошёл в парикмахерскую,
вышел оттуда, тогда Святой… Я сказал: «Господь, что мне делать? Я знаю, они будут
думать, что такое-то, такое-то, такое-то положение здесь в Нью-Йорке». Он сказал: «Что
тебе до того? Ты иди за Мною». И с тех пор я так и делаю. Аминь. Тот Дух, Который
говорил мне в 67-м, вёл меня прямо в Джорджию по центру дороги. Так точно. Хвала Богу!

Если брату Бранхаму надо было иметь то или иметь это, что тебе до того? «Ты иди за
Мною». Он принёс Слово. Он доставил Послание. Пища для Невесты здесь, дети. Вы
верите, что она здесь в это утро? Он сказал: «Я встречу вас на Седьмой Ступени». Верно?
Аминь? Чтобы вы могли прилагать те ступени. Видите? «Я встречу вас утром». Видите?
Аминь.

Так вот, Иоанн имел то служение которое он должен был иметь при Втором
Пришествии. Понимаете? Но это было не так, как все думали, ведь Иоанн встретил Его на
острове Патмос. И был восхищен в Духе, и видел Господа, когда Он приходит во Втором
Пришествии. Аллилуйя! О, некоторые люди в Послании будут удивлены. Ну и ну! Я
благодарю Бога, что остался со Словом и следовал за Словом, что я не побежал за
ходящими слухами. Они забыли одно слово «если». Так точно.

Вы любите Его, друзья? Вы будете беспокоиться о том, что делает тот или иной человек?
Вы не будете беспокоиться по этому поводу, вы будете… Чтобы они ни делали, если это
грех, к некоторым, что? Сострадайте. Пианист, пожалуйста. Аминь. Орган и всё прочее, мы
закончили. Апостол Иуда настоятельно просит всех христиан обратить внимание как на
умственные, так и духовные сомнения тех, которые оказались под влиянием лжеучителей,
неверных учений и истолкований. Чтобы конец их был не изгнанием и осуждением
сомневающихся, тех, которые сомневаются, потому что они не верят так, как верите вы, нет,
но милостью, и их восстановлением. Усыновление ищет их. Аминь?

Тем не менее, христианское отношение таково: к одним грешникам будьте милостивы, а
других страхом спасайте, исторгая из огня, гнушаясь даже одеждою, которая осквернена
плотскими делами и пороками. Аминь, церковь? Усыновление. Седьмая Ступень – вот где
мы. Итак, мы заканчиваем. Христианское отношение к нашим ближним: «Возлюби
ближнего своего, как самого себя». Из этих двух заповедей состоит закон и пророки. Вот
что Он тут сказал. Вот, Иоанна 13, 13:34:

Заповедь новую даю вам, да любите друг друга; как Я
возлюбил вас, так и вы да любите друг друга.
По тому узнают все, что вы Мои ученики, если
будете иметь любовь между собою.

Вот эта Седьмая Ступень Любви. Аминь. Если брат сделает вам что-то, не
раздражайтесь, друзья, а сделайте вот что. Я уже заканчиваю. Приведи человека на молитву
пред Богом. Это из «Духовного Откровения», 1958 год, это было проповедано в марте.

Я ещё никогда так не обращался к группе людей.

Играйте тихо «Верь, Только Верь».

Но в этой местности здесь, и теперь это расходится по стране, если дьяволу удастся
держать нас врозь, он сделает так, что мы будем охотиться друг за другом. И у него
будет открытая цель везде, куда он только захочет стрельнуть. Что толку стрелять? Мы
стреляем друг в друга. Понимаете? Поэтому он может просто сидеть себе спокойно…
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Дьявол сидит себе спокойно по всему этому Посланию, когда стреляют друг в друга. Это
то, сё. Понимаете? Всё, что они делают с цитатами в Послании, это – око за око, зуб за зуб.
Вот и всё, чем они занимаются. Они убивают друг друга цитатами, рубят ими. Так точно.

Но мы в это не верим. Мы проповедуем Слово. Так что он может просто сидеть
спокойно… И дьявол сидит, и смеётся над вами.

Но вы когда-нибудь… Позвольте дать вам… Если я снискал в вас расположение через
Бога, можете мне поверить, братья, если вы хотите быть благословением и получить
благословение, когда какой-то человек сделал вам что-то плохое, и вы знаете, что он
сделал вам плохое, сделал вам всё зло… сделал вам зло, не упоминайте об этом. Приведите
его на молитву пред Богом. И не подходите к этому с какой-то эгоистической стороны,
говоря: «Да, я должен это сделать». Понимаете? Но встань со своим братом плечом к
плечу, и встаньте в Присутствии Бога, Отца нашего, как и должна совершаться молитва
в Присутствии Божьем… Как Иов. Аминь?

Скажите: «Отец, вот мой брат, и по справедливости он заслуживает наказания,
потому что он сделал мне зло. И я не понимаю, почему он сделал это». Затем позвольте
Богу говорить к вам, и вы увидите, может быть, через что прошёл тот человек. Дьявол
его где-то попутал и заставил его сделать это. Хоть он и абсолютно не прав, но прежде
чем ты отойдёшь от Престола Божьего, тебе станет жалко того человека. Ты
почувствуешь симпатию к тому брату. И когда ты снова вернёшься на землю, – имеется в
виду с небесных мест, – пойди к тому брату и поприветствуй его, ведь ты знаешь через
что он прошёл. – Мучался, понимаете, – Ты не можешь стоять со смертным в
Присутствии Божьем, и осуждать кого-то. Я не верю в это, ни в коем случае, даже если
он закоснелый грешник.

А как насчёт брата, который совершил ошибку? Хоть, скажем, он и не прав, а иногда
он ошибочно обвинён, когда на самом деле он ничего не сделал. Но если он и не прав, если мы
приведём его к Престолу Божьему, встанем там плечом к плечу с нашим братом, зная, что
он смертен и, может быть, его судьба зависит от нашего отношения к нему…

Сёстры, ваш муж зависит от вашего отношения к нему, те, кто в подвальном помещении
и везде, сёстры. «Но, Господи, он делает такие грязные вещи». Твоё отношение покоится на
его спасении. Бог дал его тебе много лет тому назад, когда ты вышла за него замуж. Ни
смерть, ни что иное не может разлучить. Бог дал тебе этого человека, чтобы спасти его
душу. Будь он пьяница или сутенёр или делающий всякие грязные отвратительные вещи,
знаете, нечистота и непристойные поступки, и всякое такое. Бог дал его тебе. Тот же Самый
Бог, Который освятил тебя, сестра, может освятить и его, и наполнить его Духом Святым.
Все эти годы он был для тебя только проверкой, чтобы ты могла умереть в первой комнате,
и перейти во вторую комнату, где Огонь и Святой Дух.

Брат, с твоей женой, брат, то же самое. Те, кто один, сестра или брат, старый, молодой,
дети, вот, сегодня утром у меня послание, подводящее к вершине. Когда сойдёт Святой Дух,
он сойдёт, вам лучше… Вот оно. Братолюбие. О, не пропустите этого. Святой Дух здесь
сейчас.

А как насчёт брата, который совершил ошибку? Хоть, скажем, он и не прав, а иногда
он ошибочно обвинён, когда на самом деле он ничего не сделал.

Как раз это и произошло со мной на днях. Я знаю, о чём я говорю. В прошлое
воскресенье тут было обвинение. Люди знают, что я имею в виду. Они смогли увидеть весь
ужас того, когда говоришь что-то неверное, а человек не делал этого. Это просто ужасно.
Понимаете? Обвинение.
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… иногда он ошибочно обвинён, когда на самом деле он ничего не сделал. Но если он и не
прав, если он и не прав,  мы приведём его к Престолу Божьему, встанем там плечом к плечу
с нашим братом, зная, что он смертен и, может быть, его судьба зависит от нашего
отношения к нему. И, вернувшись от Престола Божьего, мы осознаем, что мы все виновны.

Это в точности то, что я прочитал тогда в Джорджии 9-го июня. Это третий раз.

И мы все нуждаемся в помощи друг от друга. Наилучшее, что можно сделать в этом 
случае – помолиться.

Это слова Духа Святого через Божьего Пророка. О, Церковь, приведи человека на
молитву. Куда? В твою молитвенную комнату. Вчера маленькие дети и молодые люди
привели на молитву мужчин и женщин прямо здесь на полу. Чувствуете, как Помазание
изливается здесь повсюду? О, Он здесь в это утро. Великий Врач здесь. Слово Его было
проповедано, Его Присутствие здесь. Всякое может произойти сейчас. Аминь? Вы верите,
что возложат руки на больных, и те выздоровеют? Сегодня утром я чувствую, что всё
закончилось. Я ничего больше не могу сделать, кроме того, что уже сделал – проповедовал
Слово, которое, я верю, является Посланием. Единственное, что мне теперь остаётся – это
ожидать Огня. И я ожидаю, затаив дыхание. Он сойдёт.

Как дьявол боролся со мной с помощью неверия, и не только неверия, но и усталости и
болезни и моей челюсти. Помазание начало сходить с 22 июля, когда я вернулся из
Джорджии. Много чего произошло. И потом, 3-го сентября, по-моему, в День Труда, эта
нога, вирус, простуда, всё в одно время, весь уставший, изнемогший. Выхожу, чтобы
донести своё послание, помазание сходит на мою челюсть, и всё болит, болит, болит. Как
только откладываю в сторону Слово, отступает. Я боролся с этим неделями. Так точно.

Моё горло, вы видели, как я читал здесь из брошюр «Сказанное Слово», он просто
душил меня, потому что он знает, что я знаю, что делаю. Видите, Послание живое, и
поэтому если я проповедую… сейчас он оставил меня в покое, и я проповедую. Раньше,
когда я проповедовал, он душил меня. Затем, когда я касался книг, поскольку в них жизнь,
он прерывал мне дыхание, и делал всё возможное, чтобы прекратить это. Но он не может,
потому что это уже было высказано. Это уже совершилось, уже завершилось. Аминь.

Он нападал на моё горло, было давление в челюсти. Когда я готовился вчера к
сегодняшнему посланию, на меня навалилась такая усталость, утомленье, я был так угнетён,
и было такое давление, что я чуть в обморок не упал. Он отстранял меня. Я не мог даже
мысль уловить. И вдруг нечто коснулось меня. И вот это здесь. Я прочитаю вам. Пусть это и
вас коснётся сегодня. Это помогло мне. Знаете, что это было? Слово. И вот что Святой Дух
процитировал мне. 1-е Иоанна, 4-яглава, 2-й стих:

Духа Божия узнавайте так: всякий дух, который
исповедует Иисуса Христа, пришедшего во плоти,
есть от Бога;

Какое послание! Иисус Христос пришёл во плоти. Неудивительно, что он так нападал.
Аминь?

А всякий дух, который не исповедует Иисуса Христа,
пришедшего во плоти,.. (Через Семь Ступеней) не есть
от Бога, но это дух антихриста, (Матфея 24:24) о
котором вы слышали, что он придет и теперь есть
уже в мире… Действует.
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Была снята та Первая Печать, и так всё и было.

Дети! вы от Бога, и победили их; ибо Тот, Кто в вас,
больше того, кто в мире.

О, вот это да! Меня начало осенять. Я хочу прочитать вам из проповеди «Он, который в
вас». Он сказал: «Вернитесь и прочитайте это». Поэтому я хочу это прочитать. Страница 27.

Тогда если Он в вас, то уже больше не ты живёшь, а Он живёт в тебе. Понимаете?
Это не твоё мышление, что ты думаешь об Этом, а что Он сказал об Этом. Видите?
Тогда, если Он в тебе, то Он, безусловно, не будет отвергать то, что Он сказал.

Семь Ступеней не могут отвергать то, что Он сказал. Он сказал: «Я сойду, и сделаю это».
Он не будет отрицать Марка 16. Он не будет отрицать Иоанна 14:12. Не может отрицать
этого. Он не будет отрицать 2-е Петра 1:5-7. Не может этого. Уже проговорил это, уже
пролил свет. Пётр проговорил это много лет тому назад. Малахия 4 уловил это, изложил это
в 62-м году, и поместил это на плёнку и в брошюры «Сказанное Слово», и я прочитал это
вам. Теперь это в вас. О-о! Теперь это в вас.

Он, безусловно, не будет отвергать то, что Он сказал. Он не может сделать это. Но
Он сохранит то, что Он сказал, и Он старается найти того человека, через которого Он
может Себя доказать.

Вот, пожалуйста. Аминь. 32-я. Божьи законы.

Тогда как насчёт исцеления больных? А? Он, Который в вас больше, чем болезнь.
Потому что это нарушение,.. нарушение Божьих законов.

Итак, бесы болезней и недугов, кто вы такие, чтобы нарушать законы Бога живого? Бог
проговорил: «Сии знамения будут сопровождать верующих. Мёртвые будут воскресать». И
воскресали, такое дважды было в Нью-Йорке. «Калеки будут ходить», и калеки ходили в
Нью-Йорке, два случая. «Слепые прозрят». В прошлом году малыш Белломо получил новый
глаз, я имею в виду, он выздоровел, он был слеп на один глаз. Мы видели случаи с раком,
как люди прямо здесь исцелялись от рака, ведь эти бесы нарушают Божий закон. Но кто
достаточно силён, проклясть их?

  Кто знает, что они под Кровью? Кто знает, что они верой приложили семь ступеней?
Кто знает, что они на самой седьмой ступени? Кто знает, что в такое время, как это, сегодня
утром, Присутствие не сойдёт и не изгонит бесов, и не исцелит больных? Кто знает, что вот
в такое время, для чего мы здесь? Вот для чего – чтобы проявлять дела Божьи. Какие? Он
вчера, сегодня и вовеки Тот же.

Да, Он, Который в вас, то есть Исцелитель и Творец, Он больше, чем дьявол, который
нарушил саму программу вашей жизни.

Дьявол пытался отвлечь вас всякими разными непонятными идеями, чтобы вы не
получили Духа Святого: «Ты не получишь его. Это то, сё». Ты обязательно получишь,
потому что больше Тот, Который открывает те Семь Ступеней, чем тот, который пытался
удержать тебя от этого. Он одиннадцать лет боролся, пытаясь удержать это от вас, но Бог
снова пришёл, и открыл это вам. Аминь. Хвала Богу!
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«Он, который в вас, больше того, который в этом мире». Понимаете? Больше был Он,
Который был в Илии! Больше был Он в Исайе, чем было время: или в любом из тех
пророков, потому что они видели за пределами времени. …

Твоя жизнь должна быть Этим. Вот Этим. Ты и Это должны стать одно, и тогда
Это проявит Себя…Что, если бы в тебе жил Бетховен? Что, если бы Бетховен жил в
тебе? Ты знаешь, что ты делал бы? Ты писал бы музыку, как Бетховен.

Ты бы писал приятную музыку. Аминь? Если бы он жил в тебе. Верно? Если бы
Микеланджело жил в тебе, ты бы ваял и писал прекрасные картины. Так и есть. Если бы
Джон Диллинджер жил в тебе, ты был бы гангстером, грабителем банков. Аминь? Хвала
Господу! О, Он здесь сегодня утром.  

Но Он, Который в вас, есть Христос! И если Христос есть в вас, то вы будете
творить дела Христа, если Христос живёт в вас. Он так сказал. Св. Иоанна 14:12, —
«Тот, который верует в Меня, дела, которые Я творю, и он сотворит также», если ты
во Христе или если Христос живёт в тебе. Ведь, Христос есть это Слово. Правильно? … И
если бы Христос жил в тебе, то через тебя творились бы дела Христа, через тебя
проходила бы Жизнь Христа. Дела, которые Он творил, жизнь, которой Он жил и всё
остальное, это жило бы в тебе; точно как если бы Шекспир…Если бы Его Жизнь! Но если
ты всё ещё живёшь твоей собственной жизнью, тогда ты будешь делать твои
собственные дела.

Но если Он освятил тебя от твоей жизни, как Иова, и тебе противна своя жизнь, аминь, и
ты всё возлагаешь на Его жизнь… Вот, видите? Вот, пожалуйста.

Больше был Тот, Который был в Давиде. Ради нас он стал победителем всех врагов.
Когда Он был здесь на земле, Он победил грех, Он победил болезни, Он победил смерть, Он
победил ад, Он победил могилу, а сейчас Он живёт в нас, как победитель! – Могучий
Завоеватель здесь сегодня утром! – Он победил болезни, ад, смерть, могилу и пришёл,
чтобы освободить нас от всего этого. Тот, Который в вас, больше, чем тот, который
преподносит вам весь этот блеф.

Он только блефует с вами. Он захватывает чужую землю. Прочь с моей земли, захватчик.
Я теперь на Седьмой Ступени. И я знаю, что я знаю, что я знаю. Я знаю, о чём я говорю.
Может быть ты и одурачивал меня в 63-м, седьмом, восьмом и девятом, и в 70-м, но мои
глаза открылись, и теперь я вижу. Я сам себе противен!

Пока ты заставлял меня думать, что я что-то из себя представляю, я был ничто. Но Бог
сказал мне, что я не ничто, и Он сделает из меня кого-то. Аминь! С Ним у меня будет сила.
Так точно.

Вот почему совершаются эти истинные чудеса, потому что это Божье обетование. «Дела,
которые творю Я, и вы сотворите». Иоанна 14:12. Он вчера, сегодня и вовеки Тот же. Он
исцеляет больных и уничтожает грех, и всё изменил для вас, и пришёл к вам, чтобы Ему
можно было пребывать в вас. Он всё это покорил, чтобы прийти и жить в нас. Он
Завоеватель, Который уже покорил всё это, доказал по Писанию, вернулся, покорил всё, и
доказывает вам через Малахию 4, что Он Тот же вчера, сегодня и вовеки. Аминь?

Этот Христос, этот «Он», Он есть Он, Который в вас. Он есть Христос. Как сказал
Иоанн: «Он, Который в вас, больше, чем тот, который в этом мире». Это Христос! Он
больше всего того, что в этом мире, потому что Он победил этот мир. И Он больше, чем
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всё это, потому что Он победил это ради нас. «И мы больше, чем победители через Него,
который возлюбил нас и отдал Самого Себя ради нас», чтобы Он мог вернуться и
совершать Его дела через нас, подтверждая нам, что Он вчера, сегодня и вовеки Тот же.

Когда Он был на земле, когда Он находился среди народа, то Он доказал, что Он был
Мессия. Он мог различать помышления их сердец.

О, верующие во Христа Иисуса, больше Тот… Тот, Который в нас, чем тот, который в
мире. Вы верите в это? Я знаю, что я верю, потому что я имел настоящий опыт переживания
с Этим. Я знаю, Он – Могучий Завоеватель. Аминь. Так точно.

Вчера утром, когда я начал… враг чуть не забрал меня отсюда в обмороке. Я был
усталым и изнурённым. И внезапно Дух Святой процитировал мне это. И Иисус поразил
дьявола Словом, 40 дней: «Написано, сатана». Аминь? Сатана пришёл с девяносто девятью и
девять десятых Слова. Аминь. Но дни чудес не прошли, сатана. «Но этого не произошло».
Меня не волнует, что это ещё нигде не произошло, сатана. Это произошло в Нью-Йорке. Я
не смотрю в ожидании на эту страну. Я смотрю на Иисуса. Я не смотрю ни на какого
служителя в этом Послании, ни на кого в Послании. Я не смотрю на строителя, попечителя,
ни на кого. Я смотрю на Иисуса Христа. Он спас меня. Так точно.

Поэтому я сказал: «Послушай, дьявол». Это то, что… Это моё свидетельство. Я
закругляюсь… Я ухожу с этим. Я пришёл с этим и ухожу с этим. Я сказал: «Послушай,
дьявол, веришь ли ты сему, дьявол?» Он верит этому, понимаете? Библия говорит, дьявол
верует и трепещет. Итак, я спросил: «Веришь ли сему, дьявол?» Заставьте говорить того
беса. Как твоё имя, бес? «Я - легион». Разве вы не знаете Слово? У вас есть власть, у вас есть
сила. Это не вы говорите.

Он сказал… Он сказал Своему Пророку: «Это не ты, это Я». Сказал: «Как ты думаешь,
кто был в Исаии и тех пророках, в Илии?» Давай, церковь! Это был Иегова, Иисус сегодня,
Тот же самый вчера, сегодня и вовеки. Это говорил не пророк, это говорил Иисус. Я сказал:
«Веришь ли сему, сатана?» Я сказал: «Больше Тот, который был в Моисее, сатана, чем тот,
который был в Ианнии, Иамврии и фараоне». Я так разговаривал с дьяволом. Я сказал:
«Сатана, больше был Тот, который был при устах Моисея, чем тот, который был в Красном
море». Тот бес, который навёл шторм на Красное Море и всё такое… Бог устами Моисея
сказал: «Умолкни, перестань и расступись. Разделись». Тот же самый Бог был в лодке со
Своими учениками, спал там, аминь, отдыхал. Сказали: «Господи, мы погибаем, Господи».

«В чём дело? О, маловерные, в чём дело? Умолкни, перестань». Аминь? Тот же Самый
Бог в форме тела был при устах Моисея в форме Духа. Аминь. Так точно. Больше Тот,
Который в Моисее. Ну, он пророк. Больше Тот, Который был в Данииле, чем тот, который
злил диких зверей, львов. Аминь? Даниил вошёл в львиный ров, и Бог утихомирил львов:
«Сядь там, зверь». Тот же Самый Бог в Пророке велел тем пчёлам улететь. Тот же Самый
Бог в Пророке сказал тому дикому быку: «Тс-с! Остановись». Бык остановился, фыркнул,
развернулся, а он сказал: «Бык, я сожалею, что оказался в твоей столовой, мистер бык».
Аминь?

А тот здоровяк там, в Портланде, Орегон, который хотел избить усталого брата
Бранхама, он хотел… он ненавидел проповедников, он разбивал им лица. Ненавидел
проповедников. На платформе были полицейские и всё такое, и вот он идёт, тяжело ступая
между рядами, маньяк. Он имел в себе силу легиона. Тот же самый Голос, который укротил
легион, одел на него одежду, был в пророке. Пророк сказал полицейским: «Оставьте его».
Он подходил, презрительно фыркая и плюя прямо в лицо Пророку, но Тот, Который был в
Пророке был больше того, который был в том взбесившемся демоне.

И Пророк сказал: «Я люблю тебя». Братолюбие. Он сказал: «Выйди из этого человека,
сатана». И тот человек упал на колени. Это - Любовь. Это - милосердие. Кто это? Иисус,
сходящий на седьмую ступень и переходящий в Усыновление. В этот день вы позиционно
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установлены на этой Ступени. Вы приняли дух прощения, вошла святая порядочность, и
теперь вы позиционно установлены, вы нашли своё место во Христе. И больше был Тот,
Который был в трёх еврейских юношах, чем то, который был в огне. Огонь был разожжён в
семь раз сильнее, и это только в семь раз сильнее возвеличивает Бога.

Поэтому когда была только одна ступень, Бог ожидал. Когда дошло до двух ступеней,
Он ожидал. Третья, четвёртая, пятая, шестая, а Он всё не приходил. Но когда дошло до
братолюбия, тогда Он пришёл. Аминь. Потому что теперь Он будет возвеличен. И Он сошёл
в огонь, и остудил огонь. Та же самая Личность здесь сегодня утром. Тот, Который в вас в
это утро больше того, который в этом мире. И если вы не имеете Святого Духа, Он в вас
сейчас по вере. Есть причина, почему вы находитесь здесь. Нечто пульсирует в вас сейчас.

Вы были освящены, вы готовы. Каждый присутствующий здесь освящён Словом
Божьим. Всё, что угодно может произойти. Огонь может сойти в любое время. Так точно.
Тот, Который в вас больше того, который в том слепом глазе. Брат Фредди, Тот, Который в
тебе больше того, который в той сердечной болезни, в той астме. Тот, который в вас больше
чем тот диабет, кровяное давление. Наша сестра Дэлла и Эрнестин, Тот, Который в них по
их вере больше, чем тот психический дух, который их удерживает. И любая болезнь. Тот,
Который в нас больше, чем любая болезнь здесь в это утро, чем любое страдание, и вообще
что бы там ни было. Тот, Который в нас больше того, который в мире.

Где сестра Филлис, Сибрук? Я не знал, я обещал помолиться за неё, и не осознавал, что
буду молиться за неё и возлагать руки, потому что у неё в одном месте пневмония в лёгких,
и это по-прежнему там. Приведите её сюда. Я возложу на тебя руки здесь. Аминь. Брат
Фредди, подойди сюда. Хвала Богу! Аминь. Хвала Господу! Вот сюда, брат. Так точно.
Сюда. Хвала Господу! Вы верите, что Тот, Который в нас больше того, который там?
Аминь? Приведите сестру Дэллу и Эрнестин. Они здесь? Приведите их. Аминь. Хвала
Господу! Хвала Богу! Тот, Который в нас больше, чем тот, который в мире. Я просто делаю
шаг по вере. Я чувствую, как нечто пульсирует, говорит: «Сделай это. Сделай это. Сделай
это. Сделай это». И поэтому я должен сейчас двигаться по вере. Я не беспокоюсь о том,
случится это или нет. Я верю, это произойдёт. Подойдите, старейшины, вы верите в это? Все
освящены? Аминь?

[Брат Кульман и служители молятся за больных.]

Вы верите, что Он здесь сегодня утром? Пусть все возложат руки друг на друга. Давайте
встанем. Все возложите руки друг на друга. Тот , который в вас… Тот, который в вас
больше того, который в этом мире. Он здесь сейчас. Молись за брата своего. Не молись за
себя.

Наш Небесный Отец, когда мы стоим здесь сейчас, О, Боже, мы услышали Слово, и
верой мы прошли вперёд, чтобы возложить руки на больных. Марка 16 в действии. Мы
почувствовали водительство сделать это. «Сии знамения будут сопровождать верующих.
Возложат руки на больных…» – это в Слове. «Будут изгонять бесов» – это в Слове. И вот,
Отец, мы возлагаем руки друг на друга, мы орлы. И мы знаем, что Тот, Который в нас
больше того, который в мире.

Дьявол нарушил Твою программу. Ты сказал: «Да будет свет». Слово вышло. Святой Дух
навис над тьмою, и стал свет. Пророк Малахия 4 сказал: «Да будет свет на земле». Слово
вышло. Пророк ушёл, а Святой Дух навис над свечой. И в это утро свеча зажжена, Свет
здесь. Мы сняли паутины, отмыли стены. У нас было время уборки в доме, Отец.

Теперь мы занимаем своё место во Христе, как усыновлённые сыны и дочери Божьи на
той ступени, ожидая, что Огонь Божий сойдёт сегодня утром. Не моя воля, Господь, но да
будет Твоя воля. Кого бы Ты ни возжелал исцелить, Отец, исцели их в это утро. Я не знаю,
кто это будет, Отец. Сделай по-своему. Иоанна 5:19. Кто бы там ни был, где бы ни было,
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когда бы ни было, где бы ни было, сделай по-своему, Господь, в это утро. Отец, исцели
людей.

Дочка брата Риддла, Господь, прояви это исцеление. Глаз малыша Белломо, прояви это
исцеление. О, Боже, глаз моей жены. Если на то воля Твоя, прояви её исцеление, Господь. И
всех остальных здесь, исцели их, Господь. Пусть оживляющая Сила Духа Святого сойдёт на
народ, Господь, и исцелит больных, изгонит бесов. О, Боже, коснись нас, Господи.
Ниспошли Огонь на народ, Господь. О, Боже, мы прославляем Тебя сейчас, Отец, за то, что
Ты совершил, Господь. Мы прославляем Тебя, Господь. Мы благодарим Тебя, Господь. Мы
отвергаем всякий недуг. Мы отвергаем всякую болезнь, Господь. Мы говорим сатане: «Ты
обязан уйти, сатана, потому что… Знаешь, почему, сатана? Потому что Тот, Который во
мне, сатана, больше того, который в мире и в этих болезнях, сатана. Он здесь сегодня утром.
Он ходит среди нас, сатана. Ты поражён. Могучий Завоеватель здесь, сатана. Он снова
сошёл, сатана. Это- седьмая ступень, сатана, на которую сходит Завершающий Камень. Он
здесь, дьявол. Он здесь. У нас получилось. Мы сражались, забираясь всё выше по ступеням,
сатана, и вот мы здесь. Мы здесь. Мы здесь, сатана». О, Слава Богу!

Мы прославляем Тебя, Отец, прославляем Тебя. О, Слава Богу! Хвала Господу! Хвала
Господу! Благодарим Тебя, Господь! Благодарим Тебя, Господь. Благодарим, Господь.
Благодарим, Господь. Хвала Богу! Благодарим, Господь. Благодарим, Господь. Хвала Богу!
Благодарим, Господь. Благодарим, Господь. Аминь. Ещё секундочку. Пожалуйста,
послушайте. Всего минуту, я хочу кое-что сказать.

Иисус говорит Марии и Марфе, сказал: «Разве Я не говорил тебе, что если будешь
веровать, увидишь славу Божью. Веришь ли сему?» Вы верите, что вы увидели и
почувствовали славу Божью в это утро? Теперь вы скажете сатане: «Сатана, я отвергаю
всякую болезнь и недуг»? Скажите ему. Аминь. Бог слышал это. Скажите сатане в это утро:
«Сатана, тебе придётся уйти. Знаешь, почему, сатана? – скажите, – Потому что Тот, который
во мне, больше чем тот, который в мире, сатана». Брат Хант, положи руку на ребёнка. Нет.
Хорошо, хорошо. Да, да, да. Все склоним головы. На ребёнке злой дух, и ребёнку не
нравится находиться в Божьем Присутствии. Мы уже несколько раз видели. Когда он входит
в Божье Присутствие, он кричит, топает ногами и плачет. Это злой дух. Когда брат Хант
возлагает на него руки, давайте помолимся молитвой веры.

Небесный Отец, я проклинаю того беса на этом прекрасном ребёнке. Его мать была
освобождена. Его мать пела: «В такие времена нам нужен Спаситель». Мы нуждаемся в
Исцелителе, нам нужен Якорь, нам нужно слово. У неё есть это слово сегодня. Он -
Исцелитель, Он - Спаситель, Он  - Якорь, Он - Скала. Сатана, оставь это дитя. Я проклинаю
этот злой дух во Имя Иисуса Христа, пусть он оставит ребёнка. Во Имя Иисуса Христа я
осуждаю этот дух. Сатана, выйди из этого ребёнка и да будет ребёнок исцелён. Пусть
сладость Духа Святого сойдёт сейчас на этого малыша. Мы воздаём Богу славу. Давайте
прославим Его. Давайте споём: «Буду славить Его, буду славить Его. Хвала Агнцу,
закланному за грешников». Аминь.

[Поют: «Буду славить Его»]

О, как люблю я Иисуса. А вы любите Его? Аминь.

[Поют: «О, как люблю я Иисуса»]  

Вы верите, что здесь сегодня был Бог? Вы верите, что услышали сегодня от своей
теофании? Вы верите, что Бог исцелил этих людей? Я верю в это. Вы верите, что Бог
исцелил вашу душу, человеческий дух? Вы верите, что Бог освятил ваш разум, настроил
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ваше сердце на правильные мысли? Вы верите, что Бог дал вам новое сердце, новый дух?
Тогда больше ничего не остаётся, кроме сошествия Огня. Аминь.

Поэтому мы выйдем отсюда с песней: «В Имени Иисуса». И прежде чем мы это сделаем,
я хочу, чтобы братья общались с братом и поприветствовали его. Сестра с сестрой. Братья…
Мы не обнимаем друг друга. Я имею в виду, мы, как братья, не обнимаем наших сестёр, мы
приветствуем их за руку. Аминь. А мы обнимаем друг друга. Вот что я хотел сказать.
Сёстры, любите друг друга. Это мёд, Помазание сходит и покрывает вас всех. Аминь?
Давайте один раз споём этот куплет, и тогда поприветствуемся. «В Имени Иисуса». Мы
имеем победу и молитва… За вас уже помолились. Аминь.

[Поют: «В Имени Иисуса»]   
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